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Desigualdade racial 
impacta ensino básico

Senador Canedo 
inaugura clínica 

especializada em 
crianças com autismo

Diferença de desempenho entre estudantes brancos e pretos, pardos e indígenas (PPI) aumentou entre 2013 e 2023 em todas as etapas ava-
liadas pelo Saeb (Sistema de Avaliação da Educação Básica). A conclusão é de um estudo feito com base nos microdados do Saeb, do Minis-

tério da Educação. Página 3

De acordo com a Prefeitura de Senador Canedo, clíni-
ca pública oferecerá atendimento multidisciplinar, com 

4 mil terapias gratuitas por mês. Prefeito Fernando 
Pellozo diz que oferta de espaço público especializado 

"possibilita atender com dignidade". Página 4

Deputada denuncia 
agressões físicas e 

psicológicas do marido

Deputada federal goiana Marussa Boldrin diz, em carta 
aberta, ter sido vítima de violência física, abuso moral 

e agora luta por dignidade. Página 6

Camisa vermelha na 
Seleção gera polêmica

Aposta na camisa vermelha como uma segunda opção 
de camisa do Brasil na Copa do Mundo de 2026 é do 

site Footy Headlines, especialista em uniformes. Assun-
to ganhou até contornos políticos e foi alvo de intenso 

debate nas redes sociais. Página 2

Conclave para eleger 
novo papa começa dia 7
Vaticano confirmou ontem que conclave para eleger o novo papa terá início em 7 
de maio, na Capela Sistina. Decisão foi tomada após a quinta Congregação Geral, 

reunião preparatória com 180 cardeais. Página 5

Governo de Goiás entrega 
pavimentação da GO-338 

Governador Ronaldo Caiado afirma que pacote de obras rodoviárias integra pro-
grama que ultrapassa a marca de 40 frentes ativas de serviço. Página 8
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Mais de cinco menores, 
com idades entre 12, e 17 
anos, segundo a Polícia Ci-
vil, sofreram algum tipo de 
violência sexual praticada 
por um homem que há 
alguns anos atuava como 
professor de futebol ama-
dor, em Aparecida de Goi-
ânia. Preso desde o início 
deste mês, Lauro Resende 
de Lima, 46, já foi reconhe-
cido e denunciado por seis 
vítimas, mas a polícia acre-
dita que ele tenha atacado 
vários outros menores na-
quela localidade.

O campo onde Lauro 
Resende dava aulas de fu-
tebol fica em uma área pú-
blica no Conjunto Mabel. 
Investigações conduzidas 
pela Delegacia de Prote-
ção à Criança e ao Adoles-
cente (DPCA) de Apareci-
da de Goiânia mostraram 
que ele atraía crianças, a 
maioria de famílias de bai-
xa renda, com a promessa 
que, sem qualquer custo, 
se tornariam grandes joga-
dores de futebol.

Após conquistar a con-
fiança de alguns alunos, 
Lauro, ainda conforme as 
declarações já prestadas 
pelas vítimas, os convida-
vam para irem até a sua 
casa, com a desculpa que, 
fazendo algumas massa-
gens nas pernas, teriam 
um melhor rendimento 
em campo. Dentro do imó-
vel, contaram, eles eram 
abusados sexualmente 
pelo professor, que quan-
do não os convenciam que 
aquilo seria normal, os 
ameaçavam de que perde-
riam a vaga no time princi-
pal, caso denunciassem à 
alguém.

Durante mais de duas 

semanas de oitivas, a polí-
cia descobriu também que 
os alunos que não concor-
davam em ir até a casa do 
treinador dificilmente jo-
gavam no time principal, e, 
como punição, eram sem-
pre colocados no banco 
de reserva em dias de jo-
gos. Quatro das vítimas já 
identificadas até agora são 
menores, tem 12 anos, e as 
outras adolescentes, com 
idades que variam, entre 
13 anos, e 17 anos.

Durante as investiga-
ções, a equipe da DPCA de 
Aparecida de Goiânia des-
cobriu que Lauro Resen-
de de Lima já havia sido 
preso pelo estupro de um 
adolescente, em 2013, no 
Mato Grosso. Alguns anos 
depois, ele foi preso nova-
mente pelo mesmo crime, 
mas praticado contra uma 
mulher, em Goiás.

Outras vítimas 
Como o treinador dava 

aulas para um grande nú-
mero de jovens, a polícia 
acredita que ele tenha feito 
várias outras vítimas, que, 
por vergonha, ou medo, 
ainda não o denunciaram. 
Por cada delito já compro-
vado, Lauro Resende po-
derá, caso seja condenado, 
passar mais de 12 anos na 
cadeia.

A reportagem do Diário 
da Manhã não conseguiu 
contato com a defesa do 
treinador, mas o espaço 
está aberto, caso queiram 
se pronunciar. A DPCA es-
pera que a divulgação da 
notícia sobre a manuten-
ção da prisão dele encora-
je outras vítimas a denun-
ciá-lo. 

Mulher é assassinada 
e enterrada debaixo 
de pé de pequi

Faca, machadinha e ma-
deira, segundo a polícia, foram 
usados no assassinato de uma 
mulher de 39 anos em Ipame-
ri, na região sudeste de Goiás. 
Com vários hematomas, e 
braços amarrados para trás, o 
corpo de Lucivânia Cristina da 
Silva foi encontrado enterrado 
debaixo de um pé de pequi na 
Rua 10, no Bairro Vila Peixoto. 
Pouco tempo depois, a Polí-
cia Militar prendeu, ainda em 
flagrante, três homens e duas 
mulheres que confessaram 
participação no homicídio, e 
na ocultação de cadáver. A mo-
tivação do crime ainda não foi 
revelada, mas tudo indica que 
tenha relação com o comércio, 
e uso de drogas. Lucivânia, se-
gundo a PM, já havia sido presa 
por tráfico. Os autores do bár-
baro assassinato também pos-
suem inúmeros antecedentes 
criminais.

Comerciantes 
de Caldas Novas 
vendiam roupas 
furtadas

Aparentemente trabalha-
doras, e acima de qualquer 
suspeita, três mulheres que são 
donas de pequenos comércios 
em Caldas Novas foram presas 
pela Polícia Militar, acusadas de 
receptação de roupas e acessó-
rios furtados. Nas lojas e casas 
delas, os policiais do 26º BPM 
encontraram 26 peças de jeans, 
óculos e carteiras que haviam 
sido furtados de um comércio 
da cidade durante o Feriado de 
Páscoa. Em depoimento, elas 
confessaram ter adquirido as 
roupas e acessórios, sabendo 
que eram produtos de furto, 
junto à uma conhecida, que 
está sendo procurada pela polí-
cia. As identidades das três pre-
sas, e da denunciada por ven-
der a elas os produtos furtados, 
não foram divulgados.

Homem é executado 
dentro do carro em 
Pires do Rio

A Polícia Civil ainda não tem 
pistas do atirador que matou, 
com oito tiros, Rafael da Silva 
Cardoso, 39, na zona rural de 
Pires do Rio, cidade que fica na 
região sudeste de Goiás. Pelo 
que já foi apurado, a vítima foi 
morta com tiros disparados por 
alguém que estava no banco 
do carona do carro dele, mo-
delo VW Gol. O veículo foi en-
contrado com duas das rodas 
caídas em uma vala, e, segundo 
peritos, os disparos foram efe-
tuados, de dentro, para fora. Até 
o início da noite de ontem, nin-
guém tinha sido identificado, 
ou preso, e a motivação segue 
conhecida.

Seleção Brasileira 
pode ter camisa 

vermelha como opção
Notícia foi divulgada ontem após a CBF sugerir 
que a Seleção usará uma segunda camisa de 
cor diferente como opção na Copa de 2026

Alberto Carlos
 
A notícia foi divulgada 

ontem em diversos veícu-
los de comunicação após a 
CBF sugerir que o a seleção 
brasileira usará uma segun-
da camisa de cor diferente 
como opção na Copa de 
2026. A aposta do site Footy 
Headlines, especialista em 
uniformes,  é que a Seleção 
Brasileira usará a cor ver-
melha como opção uma se-
gunda opção de camisa na 
competição

Caso a notícia seja con-
firmada, será a primeira vez 
que a seleção utilizará outra 
alternativa às cores da ban-
deira do Brasil em compe-
tições oficiais.   Segundo o 
site, as primeiras indicações 
sugerem “uma base verme-
lha moderna e vibrante”. O 
lançamento deve acontecer 
em março de 2026.

A mudança na segunda 
camisa da Seleção Brasileira 
gerou bastante repercussão. 
O uso do vermelho, uma cor 
que não faz parte da ban-
deira do Brasil, quebra uma 
tradição que remonta às co-
res verde e amarela e azul 
associadas ao futebol brasi-
leiro, afirmam os analistas.

A ideia de uma "base ver-
melha moderna e vibrante" 
seria trazer um novo vi-
sual e abordar a inovação 
no design das camisas. O 
lançamento previsto para 
março de 2026 promete ser 
um momento de expecta-
tiva para os fãs. Resta saber 
como o público receberá 
esta possibilidade quebran-
do a identidade da Seleção 
Brasileira de Futebol.

Além da alteração na 
novidade na cor, a aposta é 
que o a camisa estampará o 
logotipo da Jordan, marca 
ligada ao astro de basquete 
Michael Jordan, no lugar do 
“swoosh” da Nike. As duas 
gigantes do mundo espor-
tivo costumam realizar lan-
çamentos colaborativos.

Essa mudança radical 
no visual seria uma estra-
tégia para conectar a sele-

ção com novas gerações de 
torcedores e também com 
o público norte-americano, 
já que a Copa de 2026 será 
sediada nos EUA, México e 
Canadá.

A notícia já provoca di-
vergências entre os puristas 
do futebol e os defensores 
da inovação. Enquanto há 
torcedores que lamentam o 
desaparecimento da tradi-
cional camisa amarela, ou-
tros comemoram a audácia 
dessa mudança.

A discussão entre os tor-
cedores tomou ainda um 
rumo político. Bolsonaris-
tas criticam a busca por “la-
cração”, enquanto usuários 
de redes sociais, como o X, 
fazem piadas sobre a polari-
zação durante a competição 
entre seleções: “Divisão das 
torcidas, uma de  vermelho, 
outra de amarelo”.

Cresce expectativa 
de Ancelotti 
assumir a Seleção

O técnico Carlo Ancelotti 
pode estar prestes a iniciar 
um novo capítulo em sua 
carreira. Segundo o repór-
ter Mario Cortegana, do jor-
nal "The Athletic", o italiano 
deixará o comando do Real 
Madrid ao final da atual 
temporada europeia e assu-
mirá a Seleção Brasileira em 
junho.

A mudança pode marcar 
uma nova era para o Brasil, 
trazendo a experiência e o 
sucesso de Ancelotti no ce-
nário internacional no co-
mando técnico da Seleção.

A expectativa é que An-
celotti complete a disputa 
da LaLiga, mas não parti-
cipe do Super Mundial de 
Clubes em junho.  A CBF 
ainda não se manifestou 
sobre as negociações, mas 
Ancelotti sempre foi priori-
dade no caso de um técnico 
fora do Brasil no comando 
da seleção.  

Site sugere “uma base vermelha moderna e vibrante” na camisa da seleção

Professor de futebol que 
estuprava menores já foi 

denunciado por seis vítimas
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Pesquisa antecipa previsão 
do câncer de mama

Método, que trabalha com algoritmos baseados em aprendizado de 
máquina, registrou uma redução de 99% dos diagnósticos falsos negativos

Jornal da Usp
 
O câncer de mama é o 

tipo de câncer que mais 
atinge mulheres no Brasil, 
sendo também o câncer 
que causa o maior núme-
ro de mortes neste mesmo 
grupo. Segundo informa-
ções do Instituto Nacional 
de Câncer (Inca), estima-
-se que 73.610 novos casos 
da doença sejam registra-
dos em 2025.

Considerando a impor-
tância do diagnóstico e do 
tratamento precoce, pes-
quisadores da Escola de 
Engenharia de São Carlos 
(EESC) da USP desenvol-
veram um método capaz 
de melhorar a performan-
ce de modelos de previsão 
do câncer de mama e di-
minuir o número de falsos 
negativos nos resultados.

O estudo, que trabalhou 
com algoritmos que reali-

zam diagnósticos de alta 
precisão, registrou uma re-
dução de 99,41% dos falsos 
negativos presentes nas 
bases de dados utilizadas.

A escolha em trabalhar 
com diagnósticos de cân-
cer de mama também não 
foi por acaso. “É uma área 
muito rica em coleção de 
dados que podemos utili-
zar. Atendia às necessida-
des de provar quais seriam 
os modelos com melhor 
desempenho e tinha uma 
quantidade de dados sufi-
ciente e de boa qualidade”, 
declara Marcelo Becker, 
professor no Departamen-
to de Engenharia Mecâni-
ca da EESC e coautor do 
estudo.

Outra vantagem do en-
foque escolhido foi a fa-
cilidade de comparação 
com outros modelos, jus-
tamente pela vasta dispo-
nibilidade de dados e pes-
quisas anteriores sobre o 
assunto.

Algoritmos
João Pinheiro e Marcelo 

Becker optaram por lidar 
com algoritmos baseados 
em árvores de decisão, 
modelos simples e fáceis 
de serem interpretados, 
pois são estruturados em 
sequências de perguntas 
com respostas de sim ou 
não. A depender das res-
postas obtidas, o progra-
ma percorre diferentes 
ramos até chegar em um 
veredito. O diferencial do 
estudo foi a utilização da 
técnica de boosting, que 
vem da ideia de combinar 
um modelo básico com 
outros mais complexos e 
eficientes, gerando uma 
otimização do processo. 
“É como se a gente fosse 
treinar um monte de árvo-
res sequencialmente”, afir-
ma Pinheiro. 

Os dados de alimenta-
ção para esses modelos de 
boosting são puramente 
numéricos. “Alguém rea-
lizou uma tomografia, e 

a partir dela você obtém 
algumas métricas numéri-
cas”, continua o pesquisa-
dor. Marcelo destaca que 
os dados são disponibili-
zados para todos, de for-
ma que diferentes pessoas 
podem testar programas e 
realizar melhorias em pro-
cessos de diagnósticos.

Falsos negativos
Testes realizados no 

estudo verificaram uma 
redução de 99,41% dos 
falsos negativos previs-
tos nos bancos de dados 
utilizados. “Os modelos 
já têm uma performance 
relativamente satisfatória 
no aspecto dos dados. O 
que conseguimos mostrar 
é que podemos focar em 
falsos negativos e confiar o 
suficiente para gerar uma 
métrica robusta”, diz João 
Pinheiro ao Jornal da USP. 
Ele menciona que o alto 
poder de generalização 
também é um sinal posi-
tivo, já que é uma garantia 
de que o modelo será efi-
ciente em lidar com novos 
dados posteriormente. 

O potencial do méto-
do desenvolvido é que ele 
possa ser aplicado em ou-
tros tipos de algoritmos e, 
futuramente, em melho-
rias de identificação de fal-
sos negativos. A pesquisa, 
associada ao trabalho de 
conclusão de curso (TCC) 
de Pinheiro, colabora para 
a formação de novas me-
todologias de otimização, 
tornando esse campo de 
estudo de machine lear-
ning mais robusto e funda-
mentando métricas con-
fiáveis de problemas que 
podem, inclusive, ir além 
da predição do câncer de 
mama. Para Marcelo Be-
cker, o interessante seria 
estimular parcerias com 
o campo da medicina, de 
forma que profissionais de 
diferentes áreas possam 
dar prosseguimento à li-
nha de pesquisa.

Festival do 
Cordeiro será 
aberto hoje em 
Hidrolândia 

Wandell Seixas 

O 4º Festival do Cordei-
ro será aberto na manhã 
de hoje em Hidrolândia e 
prossegue até sábado. A 
abertura oficial será rea-
lizada quarta-feira, às 17 
horas com participação de 
dirigentes das principais 
entidades do agronegócio. 
A cidade, conhecida pela 
produção de jabuticaba, 
fica a 26 km de Goiânia, 
através da BR-153. A feira 
de agronegócio 2ª Top Agro 
compõe também o cenário 
do evento. O Festival será 
realizado no Parque de 
Eventos Casimiro Lino de 
Araújo, ao lado do lago da 
cidade.

Dentre os destaques, so-
bressaem 400 animais pre-
miados, provas de laço e de 
tambor, 70 expositores, im-
plementos agrícolas, shows 
sertanejos, leilão virtual de 
reprodutores de elite e fê-
meas PO, carreta do Senar, 
oficina de cortes seleciona-
dos e preparo de receitas 
inéditas como o carré de 
cordeiro ao molho de jabu-
ticaba picante.

 Segundo o presidente 
do Festival do Cordeiro, 
Márcio Carneiro, o objeti-
vo do evento é dar oportu-
nidade aos produtores de 
conhecer o potencial da 
ovinocultura e apresentar à 
população o sabor da carne 
ovina. “Precisamos atrair 
mais produtores para a ati-
vidade, pois há demanda 
mundial e a oferta da pro-
dução brasileira é escassa 
e não consegue suprir ao 
consumo interno. Nós ain-
da importamos muita car-
ne ovina”, resume.

Alta de covid-19 
faz cidade do 
Amazonas retomar 
uso de máscara

A prefeitura de São Ga-
briel da Cachoeira, na re-
gião da cabeça do cachorro, 
no Amazonas, decretou o 
retorno do uso obrigatório 
de máscaras em ambientes 
fechados, como repartições 
públicas, estabelecimentos 
comerciais, escolas, igrejas 
e transportes coletivos. 

A medida, anunciada 
na última sexta-feira (25), 
foi tomada em razão do 
aumento nos casos de co-
vid-19 no município. A 
ação atende uma recomen-
dação da Defensoria Públi-
ca do Amazonas. De acor-
do com o órgão, somente 
em abril, o município, dis-
tante a 852 km de Manaus, 
havia registrado quase 400 
casos positivos de covid-19 
de 897 suspeitos. 

Desigualdade 
racial no ensino 
básico aumenta

Em uma década, a desi-
gualdade racial no apren-
dizado escolar se acirrou 
no Brasil. A diferença de 
desempenho entre estu-
dantes brancos e pretos, 
pardos e indígenas (PPI) 
aumentou entre 2013 e 
2023 em todas as etapas 
avaliadas pelo Saeb (Siste-
ma de Avaliação da Educa-
ção Básica).

A conclusão é de um 
estudo feito pelo Iede (In-
terdisciplinaridade e Evi-
dências no Debate Educa-
cional) e pelo Todos Pela 
Educação com base nos 
microdados do Saeb, do 
Ministério da Educação. A 
análise foi divulgada on-
tem, 28, em comemoração 
ao Dia da Educação.

Segundo o relatório, de-
sigualdades educacionais 
que já eram evidentes an-
tes da pandemia não ape-
nas persistiram no país nos 
últimos anos, como ainda 
foram aprofundadas. É o 
caso das disparidades de 
aprendizagem por raça.

Historicamente, o con-
junto de estudantes pretos, 
pardos e indígenas têm de-
sempenho menor na ava-
liação do que os brancos. 
Essa diferença se acen-
tuou no período analisado, 
aponta o relatório.

Os dados mostram que 
as diferenças são eviden-
tes já nos primeiros anos 
da vida escolar. No 5º ano 
do ensino fundamental, 
61,7% dos estudantes bran-
cos atingiram o nível de 
aprendizado considerado 
adequado em língua por-
tuguesa em 2023. 

A detecção e o tratamento precoce são etapas importantes para a prevenção do câncer de mama
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A ROBERT BOSCH LIMITADA convoca todos os 
consumidores que tenham realizado manutenção 
no sistema de freios com a troca do servofreio 
após 17.08.2022, número de série  2229A a 
4017A, códigos dos produtos 0204.032.201, 
0204.032.190 e 0204.032.193, exclusivamente 
nos veículos listados abaixo, para agendarem 
o comparecimento a uma oficina credenciada 
Bosch Car Service mais próxima, a fim de que seja 
providenciada, de forma gratuita, a análise e, se 
necessária, a substituição do servofreio do veículo.

Razões técnicas: nos servofreios fabricados 
entre 17.08.2022 e 17.01.2024, foi identificada 
uma falha entre as tampas dianteira e traseira, 
o que pode levar à sua abertura durante a 
aplicação de força no pedal do freio.

Riscos e implicações: com a aplicação de 
força no pedal do freio, existe a possibilidade 
do desacoplamento das tampas dianteiras e 
traseiras do servofreio e consequente perda de 
frenagem do veículo, gerando risco de acidentes, 
com danos materiais e lesões físicas, inclusive 
fatais, ao condutor, passageiros e a terceiros.

Início do atendimento: 10.02.2025.

Medidas preventivas: a BOSCH recomenda ao 
consumidor que agende imediatamente sua ida à 
uma oficina credenciada Bosch Car Service mais 
próxima.

Solução: substituição do servofreio, se necessário.

Agendamento e tempo de reparo: os serviços 
serão realizados pela rede de oficinas Bosch Car 
Service, mediante prévio agendamento via SAC 
ou por WhatsApp. O tempo estimado de reparo 
é de aproximadamente 04 (quatro) horas. Sendo 
necessário mais tempo, será disponibilizado 
veículo reserva.

Contato: SAC  0800 825-2525 ou 

WhatsApp +55 47 3802-2895.

Ressaltamos que todo o atendimento será 
realizado de forma gratuita ao consumidor.

Comunicado
de Recall
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Marca Modelo Veículo Período de Fabricação

CHEVROLET A 10 1967 a 1996
CHEVROLET A 20 1985 a 1996
CHEVROLET C 10 1967 a 1990
CHEVROLET C 14 1985 a 1990
CHEVROLET C 20 1985 a 1996
CHEVROLET D 10 1985 a 1995
CHEVROLET D 20 1985 a 1992
CHEVROLET Veraneio 1966 a 1996
FORD F 100 1969 a 1988
FORD F 1000 1979 a 1996
FORD F 2000 1981 a 1984

Exercícios podem 
prevenir quedas 

em idosos
Agência Brasil

Os brasileiros estão vi-
vendo mais, e as pessoas 
com idade acima de 65 
anos já passam de 10% 
da população, conforme 
dados do último censo 
demográfico do Institu-
to Brasileiro de Geogra-
fia e Estatística (IBGE). 
Cuidados simples previ-
nem uma das principais 
causas de diminuição da 
qualidade de vida entre 
os idosos, que podem in-
clusive resultar em inca-
pacidade permanente e 
morte: as quedas.

O Instituto Nacional 
de Traumatologia e Orto-
pedia (Into) estima que, 
anualmente, um terço 
das pessoas com mais de 
65 anos sofrem quedas, 
proporção que sobe para 
40% entre os idosos a par-
tir de 80 anos. E o local 
onde ocorrem mais que-
das é dentro da própria 
casa.

A fisioterapeuta Raquel 
Gonçalves, que é doutora 
em ciências da reabili-
tação pela Universidade 
de São Paulo (USP), diz 

que a população já tem 
mais consciência sobre 
as adaptações necessá-
rias no ambiente, como a 
retirada de tapetes, colo-
cação de barras de apoio 
em locais de maior peri-
go, como o banheiro, e o 
uso de sapatos antider-
rapantes. Ainda existem, 
porém, pessoas que ne-
gligenciam a atividade 
física, essencial para me-
lhoria da resistência, fle-
xibilidade e equilíbrio, o 
que reduz o risco de que-
das.

"A pessoa que se man-
tém ativa ao longo da vida 
ou começa a fazer exercí-
cios vai ter um processo 
de envelhecimento mui-
to diferente. A gente fala 
muito de sarcopenia, que 
é a perda de massa mus-
cular e se você faz ativida-
de física, você evita essa 
sarcopenia, que já co-
meça aos 30 anos. Então, 
quando você chegar aos 
65, 70 anos, se mesmo as-
sim eventualmente acon-
tecer algum tipo de queda 
ou fratura, a recuperação 
é muito mais fácil", com-
plementa Raquel.

Senador Canedo inaugura clínica
especializada em crianças com autismo

Redação

A Prefeitura de Sena-
dor Canedo realiza, hoje, 
às 9h, a inauguração da 
Clínica TEIA, voltada ao 
atendimento precoce e 
especializado de crianças 
com Transtorno do Espec-
tro Autista (TEA) de até 6 
anos. A unidade oferece-
rá atendimento gratuito e 
multidisciplinar, com ca-
pacidade para mais de 4 
mil sessões terapêuticas 
mensais.

Fruto de uma parceria 
com a Associação de Ges-
tão, Inovação e Resultados 
em Saúde (Agir), a Clínica 
TEIA marca um avanço no 
cuidado com a primeira 
infância no município. O 
novo espaço contará com 
17 salas multissensoriais 
de terapias, consultório 

médico e uma equipe mul-
tiprofissional formada por 
neuropediatra, fonoaudió-
logos, psicólogos, terapeu-
tas ocupacionais e outros 
profissionais da saúde e do 
desenvolvimento infantil.

“A inauguração da Clíni-
ca TEIA é um marco para 
Senador Canedo. Pela pri-
meira vez na história, ofe-
recemos um espaço públi-
co, especializado e gratuito 
para atender com dignida-
de nossas crianças com 
autismo. Pensamos em 
cada detalhe para garantir 
um ambiente acolhedor, 
terapêutico e que respeite 
as necessidades de cada 
família. Esse é mais um 
compromisso do nosso 
governo com a inclusão e 
com o cuidado integral na 
primeira infância”, afirma 
o prefeito Fernando Pello-

zo.
A secretária municipal 

de Saúde, Verônica Sava-
tin, ressalta a importân-
cia do serviço: “A Clínica 
TEIA representa um avan-
ço no cuidado com nossas 
crianças. Um dos grandes 
desafios identificados no 

município era a falta de 
um local adequado para 
diagnóstico e tratamento 
do autismo. Agora, conse-
guimos oferecer esse su-
porte fundamental para as 
famílias.”

A seleção das crianças 
será feita por meio da regu-
lação da Secretaria Muni-
cipal de Saúde, que realiza 
triagens e avaliações clíni-
cas para identificar o perfil 
dos pacientes aptos a rece-
ber atendimento na uni-
dade. A clínica tem capa-
cidade para até 120 crianças 
por mês, com cerca de 4.400 
sessões mensais, incluindo 
acompanhamento médico 
e terapias integradas.

O início das atividades da 
Clínica TEIA também con-
tou com o apoio do senador 
Jorge Kajuru, que destinou 
uma emenda parlamentar 
ao município. O recurso foi 
fundamental para viabilizar 
a realização das avaliações 
iniciais e contribuirá com 
os custos de manutenção 
dos tratamentos oferecidos.

“Já começamos o pro-
cesso de avaliação com as 
famílias e, a partir do dia 

29, iniciamos oficialmente 
o funcionamento da clínica, 
com todas as terapias inte-
gradas ao plano de cuidado 
individualizado”, conclui a 
secretária.

Com a criação da Clínica 
TEIA, Senador Canedo se 

destaca no cenário estadual 
ao oferecer uma estrutura 
pública de excelência, es-
pecializada e gratuita, volta-
da à inclusão e ao cuidado 
integral de crianças com 
TEA.

De acordo com a 
Prefeitura, a clínica 
pública oferecerá 
atendimento precoce 
e multidisciplinar, com 
4 mil terapias gratuitas 
por mês

Fernando Pellozo, prefeito de Senador Canedo: "Oferecemos 
um espaço público e especializado para atender com dignidade"
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AGROGALAXY PARTICIPAÇÕES S.A.
Em Recuperação Judicial

Companhia Aberta de Capital Autorizado
CNPJ/MF nº 21.240.146/0001-84 - NIRE 52.300.048.907

ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA REALIZADA EM 28 DE ABRIL DE 2025
1. Data, hora e local: Realizada em 28 de abril de 2025, às 10:00 horas, de modo exclusivamente à distância e digital, 
considerada como realizada na sede social do AgroGalaxy Participações S.A. - Em Recuperação Judicial (“Companhia”), 
localizada na cidade de Goiânia, Estado de Goiás, na Rua T-37, esquina com a T-12, nº 35, salas nº 2301 a 2311, 23º andar, 
Condomínio Comercial Connect Park Business, Anexo B, Setor Bueno, CEP 74.230-025, nos termos do artigo 5º, parágrafo 
3º, da Resolução da Comissão de Valores Mobiliários (“CVM”) nº 81, de 29 de março de 2022 (“Resolução CVM 81”). 
2. Convocação: O Edital de Convocação desta assembleia geral ordinária (“Assembleia”) foi publicado na forma dos artigos 
124 e 289 da Lei nº 6.404, de 15 de dezembro de 1976 (“Lei das Sociedades por Ações”), no jornal “Diária da Manhã”, nas 
edições digital e impressa de 28, 29 e 31 de março de 2025, nas páginas 3, 4 e 4, respectivamente. 3. Publicações: O Edital 
de Convocação foi devidamente publicado, conforme informado no item 2 acima, e todos os documentos relacionados às 
matérias a serem deliberadas, conforme previstos na Resolução CVM 81, foram disponibilizados aos acionistas na sede 
social da Companhia e nas páginas da rede mundial de computadores da Companhia (ri.agrogalaxy.com.br), da CVM (www.
gov.br/cvm) e da B3 S.A. - Brasil, Bolsa, Balcão (“B3”) (www.b3.com.br). 4. Presença: Nos termos da Resolução CVM 81, esta 
Assembleia foi realizada exclusivamente na forma à distância e digital por meio de sistema eletrônico disponibilizado pela 
Companhia. Nesse sentido, compareceram, de forma remota, em primeira convocação, acionistas da Companhia 
representando 66,74% (sessenta e seis inteiros e setenta e quatro centésimos por cento) do capital social total da 
Companhia, conforme (a) lista de acionistas que participaram da Assembleia digitalmente, nos termos do artigo 47, inciso 
III, da Resolução CVM 81; e (b) mapa de votação sintético consolidado disponibilizado pela Companhia em 26 de abril de 
2025, preparado nos termos do artigo 46-C, inciso II, da Resolução CVM 81 (“Mapa Sintético Consolidado”). Em atenção ao 
disposto no artigo 134, parágrafo 1º, da Lei das Sociedades por Ações, estiveram presentes também, de forma remota, o Sr. 
Eron Martins, Diretor Presidente, a Sra. Marina Godoy da Cunha Alves, Diretora Jurídica, Integridade e ESG, e o Sr. Luiz 
Conrado dos Santos Carvalho Sundfeld, Diretor Financeiro e de Relações com Investidores da Companhia, como 
representantes da administração da Companhia. Por fim, presente o Sr. Tiago Curi Isaac, membro do Conselho Fiscal, em 
atenção ao disposto no artigo 164 da Lei das Sociedades por Ações. 5. Mesa: Presidente: Sr. Eron Martins; e Secretária: Sra. 
Marina Godoy da Cunha Alves. 6. Leitura de documentos e lavratura da ata: (i) dispensada a leitura dos documentos 
relacionados às matérias a serem deliberadas nesta Assembleia, uma vez que são do inteiro conhecimento dos acionistas 
e, ainda, uma vez que já foram devida e previamente disponibilizados pela Companhia e são do inteiro conhecimento dos 
acionistas; e (ii) autorizada a lavratura da presente ata na forma de sumário e a sua publicação com omissão das assinaturas 
da totalidade dos acionistas, nos termos do artigo 130, parágrafos 1º e 2º, da Lei das Sociedades por Ações. 7. Ordem do 
dia: Discutir e deliberar sobre as seguintes matérias: (i) definir o número de membros do Conselho de Administração da 
Companhia; (ii) eleger os membros do Conselho de Administração da Companhia; (iii) eleger os membros do Conselho 
Fiscal da Companhia; e (iv) fixar o montante global da remuneração dos administradores da Companhia, bem como a 
remuneração dos membros do Conselho Fiscal para o exercício social a ser encerrado em 31 de dezembro de 2025. 
8. Deliberações: Após a análise e discussão das matérias da ordem do dia, os acionistas presentes deliberaram: (i) aprovar, 
por maioria dos votos dos acionistas presentes, com registro de votos contrários e abstenções, sem ressalvas, a definição 
de um Conselho de Administração composto por 5 (cinco) membros efetivos. (ii) aprovar, por maioria dos votos dos 
acionistas presentes, com registro de votos contrários e abstenções, sem ressalvas, a eleição dos seguintes membros do 
Conselho de Administração da Companhia, com mandato unificado de 2 (dois) anos, até a Assembleia Geral Ordinária que 
deliberará sobre as demonstrações financeiras do exercício social a ser encerrado em 31 de dezembro de 2026, a saber: (a) 
Sr. Sebastian Marcos Popik, para o cargo de Presidente do Conselho de Administração; (b) Sr. Eron Martins, para o cargo 
de membro efetivo do Conselho de Administração; (c) Sr. Tomas Agustin Romero, para o cargo de membro efetivo do 
Conselho de Administração; (d) Sr. Luiz Carlos Passetti, para o cargo de membro independente do Conselho de 
Administração; e (e) Sra. Mônica da Cruz Lamas, para o cargo de membro independente do Conselho de Administração. Os 
acionistas aprovaram a designação do Sr. Luiz Carlos Passetti e da Sra. Mônica da Cruz Lamas como membros independentes 
do Conselho de Administração, tendo em vista que, após a análise das declarações fornecidas, de seus currículos e 
históricos profissionais, restou verificado o enquadramento dos critérios de independência estabelecidos nos termos do 
artigo 16 do Regulamento do Novo Mercado da B3 e artigo 6º, Anexo K, da Resolução da CVM nº 80, de 29 de março de 
2022 (“Resolução CVM 80”). Os membros do Conselho de Administração acima eleitos serão empossados em seus cargos 
mediante assinatura dos respectivos termos de posse lavrados em livro próprio, declarando, sob as penas da lei, não 
estarem impedidos por lei especial, ou condenados por crime falimentar, de prevaricação, peita ou suborno, concussão, 
peculato, contra a economia popular, a fé pública ou a propriedade, ou à pena criminal que vede, ainda que 
temporariamente, o acesso a cargos públicos, como previsto no artigo 147, parágrafo 1º, da Lei das Sociedades por Ações 
e na Resolução CVM 80. Não houve eleição de membros para o Conselho de Administração por meio de processo de voto 
múltiplo, nos termos do artigo 141 da Lei das Sociedades por Ações. (iii) aprovar, por maioria dos votos dos acionistas 
presentes, com registro de votos contrários e abstenções, sem ressalvas, a eleição dos seguintes membros ao Conselho 
Fiscal da Companhia, com mandato unificado de 1 (um) ano, até a Assembleia Geral Ordinária da Companhia que deliberará 
sobre as demonstrações financeiras do exercício social a ser encerrado em 31 de dezembro de 2025, a saber: (a) Sra. 
Alessandra Kardouss, para o cargo de membro efetivo do Conselho Fiscal; e seu suplente o Sr. Eduardo El Khouri Buzato; 
(b) Sr. Luiz Cláudio Caffagni, para o cargo de membro efetivo do Conselho Fiscal; e seu suplente o Sr. Corinto Lucca Arruda; 
e (c) Sr. Tiago Curi Isaac, para o cargo de membro efetivo do Conselho Fiscal; e seu suplente a Sra. Cecilia Avila Martins. Os 
membros do Conselho Fiscal ora eleitos tomarão posse mediante a assinatura dos respectivos termos de posse lavrados na 
forma da lei e declararam, para os fins do disposto no artigo 37, inciso II, da Lei nº 8.934/94 e no artigo 147, parágrafos 1º 
e 2º, da Lei das Sociedades por Ações, e na Resolução CVM 80, não estarem incursos em qualquer dos crimes previstos em 
lei ou nas demais restrições legais que os impeçam de exercer administração de sociedade mercantil. (iv) aprovar, por 
maioria dos votos dos acionistas presentes, com registro de votos contrários e abstenções, sem ressalvas, a fixação do 
montante global da remuneração dos administradores da Companhia (isto é, dos membros do Conselho de Administração 
e da Diretoria da Companhia) para o exercício social a ser encerrado em 31 de dezembro de 2025, no montante de até 
R$12.471.078,00 (doze milhões, quatrocentos e setenta e um mil e setenta e oito reais), e a remuneração do Conselho 
Fiscal da Companhia no montante de R$468.000,00 (quatrocentos e sessenta e oito mil reais), observado o disposto no 
artigo 162, parágrafo 3º, da Lei das Sociedades por Ações. 9. Mapa de votação: A Companhia informa que, em cumprimento 
ao artigo 22, parágrafo 5º, da Resolução CVM 80, bem como ao artigo 48, parágrafo 6º, inciso I, da Resolução CVM 81, os 
números de votos a favor, contra e abstenções para cada uma das matérias objeto da ordem do dia acima deliberadas 
constam do Mapa de Votação anexo à presente ata, como seu Anexo I. 10. Encerramento e lavratura da ata: Nada mais 
havendo a tratar, o Sr. Presidente concedeu a palavra à disposição de quem dela quisesse fazer uso. Não havendo nenhuma 
manifestação, foram suspensos os trabalhos da Assembleia para lavratura da presente ata em forma de sumário dos fatos 
ocorridos, que será publicada com omissão das assinaturas dos acionistas presentes, nos termos do artigo 130, parágrafos 
1º e 2º, da Lei das Sociedades por Ações. Reabertos os trabalhos, a presente ata foi lida, aprovada e assinada pelo Sr. 
Presidente e pela Sr. Secretária, tendo sido considerados signatários da ata, nos termos do artigo 47, parágrafo 1º, da 
Resolução CVM 81, os acionistas cujo boletim de voto à distância tenha sido considerado válido pela Companhia ou que 
registraram a sua presença no sistema eletrônico de participação à distância disponibilizado pela Companhia. Mesa 
presente via participação digital, nos termos do artigo 28, parágrafo 5º, da Resolução CVM 81: Eron Martins (Presidente); 
e Marina Godoy da Cunha Alves (Secretária). Acionistas presentes via participação digital, nos termos do artigo 47, caput, 
inciso III, da Resolução CVM 81: AGROFUNDO BRASIL X FUNDO DE INVESTIMENTO EM PARTICIPAÇÕES, AGROFUNDO 
BRASIL IV FUNDO DE INVESTIMENTO EM PARTICIPAÇÕES MULTIESTRATÉGIA, AUSTIN LATAM FUND, LP, AGROFUNDO BRASIL 
III FUNDO DE INVESTIMENTO EM PARTICIPAÇÕES MULTIESTRATÉGIA, AGROFUNDO BRASIL V FUNDO DE INVESTIMENTO EM 
PARTICIPAÇÕES MULTIESTRATÉGIA, GALAXY AGRIBUSINESS LP. Acionistas presentes via envio de boletim de voto à 
distância, nos termos da Resolução CVM 81: THOMAS MAGNO DE JESUS SILVEIRA, ALISON LUIZ KUSTER DE CAMARGO, 
MARCOS SCATULIN BOCCA, ADELIANA MARIA RODRIGUES REZENDE, CLEBER ALVES DE SOUZA, LETICIA EVANGELISTA TOME 
DA SILVA, LUIZ OTAVIO DE OLIVEIRA RAMOS, FABIO D OLIVEIRA CASTANHAS, JOELSON SILVA OLIVEIRA, THIAGO VINICIUS 
DOS SANTOS MATHIAS, RAFAEL MIKAEL ALMEIDA, WILLIAN CLEYSON FRITSCHE, ANA PAULA SILVA, JORGE KUINSLER, 
ELINALDO VIEIRA DOS SANTOS, KLEBER DUARTE FRANDOLOSO, TIRZA TAYNA NEVES VAZ PAULO E SILVA. Confere com a 
original lavrada em livro próprio. Goiânia, 28 de abril de 2025.

Eleição de novo papa 
começa em 7 de maio

Vaticano confirmou ontem que o conclave para eleger o novo papa terá 
início em 7 de maio, na Capela Sistina, marcando o início de um dos rituais 

mais emblemáticos e fechados da Igreja Católica

Patrick de Noronha

O Vaticano confirmou 
onem que o conclave para 
eleger o novo papa terá 
início em 7 de maio, na 
Capela Sistina, marcando 
o início de um dos rituais 
mais emblemáticos e fe-
chados da Igreja Católica. 
A decisão foi tomada após 
a quinta Congregação Ge-
ral, reunião preparatória 
que reuniu cerca de 180 
cardeais, dos quais 135 
têm direito a voto por te-
rem menos de 80 anos.

Anúncio ocorre uma 
semana após a morte do 
papa Francisco, aos 88 
anos, e encerra o período 
de luto conhecido como 
Novendiali, nove dias de 
orações e homenagens ao 
pontífice falecido. A missa 
solene de abertura do con-
clave, chamada “Pro Eli-
gendo Romano Pontifice”, 
será celebrada na manhã 
do dia 7 de maio na Basí-
lica de São Pedro. À tarde, 
os cardeais eleitores se 
recolherão na Capela Sis-
tina, onde permanecerão 
isolados até que a fumaça 
branca anuncie ao mundo 
a escolha do novo líder dos 

1,4 bilhão de católicos.
Durante as congrega-

ções, os cardeais discutem 
não apenas a logística do 
conclave, mas também 
os grandes desafios que 
aguardam o futuro Papa. 
Entre os temas mais deba-
tidos estão a evangeliza-
ção, o diálogo com outras 
religiões e, sobretudo, a 
crise dos abusos sexuais, 
considerada prioridade 
absoluta para a credibi-
lidade e o futuro da Igre-
ja. O perfil buscado é de 
um líder capaz de guiar a 
instituição em meio a um 
mundo cada vez mais se-
cularizado, marcado por 
conflitos e profundas divi-
sões internas.

O processo eleitoral exi-
ge dois terços dos votos 
- ou seja, 90 dos 135 car-
deais eleitores - para que 
um novo Papa seja esco-
lhido. A votação é secreta e 
pode durar de dois a qua-
tro dias, como ocorreu nos 
conclaves anteriores, mas 
não há prazo definido para 
o término.

Colégio eleitoral deste 
conclave é o mais diverso 
da história, representan-
do pelo menos 70 países e 

refletindo a globalização 
promovida por Francis-
co em seus dez anos de 
pontificado. Entre os fa-
voritos apontados pela 
imprensa internacional 
estão o italiano Pietro 
Parolin, secretário de 
Estado do Vaticano, e o 
filipino Luis Antonio Ta-
gle, visto como símbolo 
de continuidade das re-
formas de Francisco. O 
francês Jean-Marc Ave-
line, arcebispo de Mar-
selha, também é citado 
como possível surpresa, 
assim como nomes afri-
canos e latino-america-
nos, o que demonstra o 
caráter imprevisível da 
eleição.

Brasil, maior país ca-
tólico do mundo, terá 
sete cardeais com direi-
to a voto, incluindo no-
mes como Odilo Pedro 
Scherer, de São Paulo, e 
Sérgio da Rocha, de Sal-
vador. A lista completa 
dos cardeais eleitores 
inclui perfis progres-
sistas, conservadores e 
moderados, o que torna 
o resultado ainda mais 
incerto.

Decisão foi tomada após a quinta Congregação Geral, reunião preparatória que reuniu cerca de 180 cardeais

Apagão histórico paralisa Espanha, Portugal e França
Patrick de Noronha

Milhões de pessoas fo-
ram surpreendidas ontem 
por um apagão de propor-
ções inéditas que atingiu 
toda a Península Ibérica e 
parte do sul da França. O 
blecaute, iniciado por volta 
das 12h30 (horário local), 
interrompeu trens, metrôs, 
semáforos, telefonia mó-
vel, aeroportos e até hospi-
tais, mergulhando cidades 
como Madri, Lisboa e Porto 
no caos e na incerteza so-
bre a origem do problema.

O gestor da rede elétrica 
espanhola, Red Eléctrica 
(REE), relatou uma que-
da abrupta na demanda 
de energia, de 27.500 MW 
para 15.000 MW em ques-
tão de minutos. O impacto 
foi imediato: o transporte 
ferroviário foi totalmen-
te paralisado na Espanha, 

com milhares de pessoas 
evacuadas de estações e 
trens parados em Madri e 
Barcelona. No Parlamento 
espanhol, as atividades fo-
ram suspensas, e até o tor-
neio de tênis ATP 1000 de 
Madri precisou ser cance-
lado após a interrupção da 
energia.

No Portugal, a situação 
não foi diferente. Lisboa 
e regiões do norte e sul fi-
caram às escuras, com a 
polícia reforçando o patru-
lhamento para controlar o 
trânsito, já que semáforos e 
sistemas de sinalização es-
tavam inoperantes. Hospi-
tais e serviços de emergên-
cia recorreram a geradores, 
enquanto postos de gasoli-
na e sistemas de pagamen-
to eletrônico ficaram fora 
do ar. Em ambos os países, 
pessoas ficaram presas em 
elevadores: só em Madri, 

foram mais de 280 resgates 
ao longo do dia.

França, por sua vez, foi 
menos afetada, com que-
das de energia rápidas e lo-
calizadas, principalmente 
no País Basco. O operador 
francês RTE garantiu que 
o sistema nacional está se-
guro e que não há risco de 
propagação do problema 
para o restante do país. 
Equipes francesas, inclusi-
ve, colaboraram com a Es-
panha, fornecendo energia 
para ajudar na retomada 
do serviço.

Apesar dos esforços das 
autoridades, a origem do 
apagão permanece um 
mistério. O governo es-
panhol convocou uma 
reunião extraordinária do 
Conselho de Segurança 
Nacional, e o primeiro-mi-
nistro Pedro Sánchez pediu 
calma e responsabilidade à 

população, orientando que 
se informem apenas por 
canais oficiais e evitem es-
peculações. O Centro Na-
cional de Cibersegurança 
de Portugal e o Conselho 
Europeu descartaram, até 
o momento, a hipótese de 
ataque cibernético.

Uma possível expli-
cação foi levantada pelo 
operador português REN, 
que mencionou um “fe-
nômeno atmosférico 
raro” como causa inicial. 
Segundo o comunicado, 
variações extremas de 
temperatura teriam pro-
vocado vibrações anor-
mais nas linhas de alta 
tensão, levando a falhas 
de sincronização entre os 
sistemas elétricos e, em 
sequência, a uma reação 
em cadeia no sistema eu-
ropeu interligado. Ainda 
assim, autoridades espa-

nholas ressaltam que to-
das as hipóteses seguem 
sendo analisadas.

A normalização do for-
necimento de energia tem 
sido gradual. No início 
da noite, cerca de 35% do 
sistema espanhol já havia 
sido restabelecido, en-
quanto em Portugal, 750 
mil consumidores volta-
ram a ter luz, mas Lisboa 
permanecia às escuras. 
O gestor espanhol estima 
que o reestabelecimento 
total pode levar de seis a 
dez horas, mas em algu-
mas regiões portuguesas 
não há previsão para o re-
torno completo.

Os efeitos do apagão 
vão além do cotidiano do-
méstico. O setor aéreo foi 
impactado, com atrasos e 
cancelamentos em aero-
portos de Madri, Barcelo-
na e Lisboa. 



TERÇATERÇA--FEIRA, FEIRA, 29 DE ABRIL 29 DE ABRIL DE 2025 DE 2025 6
45 ANOS

SEGUNDASEGUNDA--FEIRA, FEIRA, 07 DE ABRIL 07 DE ABRIL DE 2025 DE 2025 6
45 ANOS

SEGUNDASEGUNDA--FEIRA, FEIRA, 31 DE MARÇO 31 DE MARÇO DE 2025 DE 2025 6
45 ANOS

STF tem maioria a 
favor de nova prisão 
de Daniel Silveira

Vietnã abre o mercado 
para produtores de 
carne bovina brasileira

Decisão segue voto do relator, ministro Alexandre 
de Moraes, que apontou violações das condições do 
livramento condicional

Daniel Silveira deverá cumprir pena em regime semiaberto
Redação

 
O Supremo Tribunal Fe-

deral (STF) formou maio-
ria para manter preso o ex-
-deputado Daniel Silveira. 
A decisão foi tomada após 
o relator do caso, ministro 
Alexandre de Moraes, rea-
firmar que Silveira violou 
diversas condições impostas 
para a concessão do livra-
mento condicional.

Concedido em 20 de de-
zembro de 2024, o benefício 
previa regras como recolhi-
mento noturno, proibição 
de posse de arma de fogo, 
uso de tornozeleira eletrôni-
ca, e não comparecimento a 
eventos públicos. Segundo o 
relator, as violações começa-
ram logo nos primeiros dias 
de liberdade.

O placar está em sete a 
zero pela condenação. Res-

tam ainda os votos de Nunes 
Marques, André Mendonça, 
Luiz Fux e Gilmar Mendes.

No voto apresentado ao 
plenário virtual, Moraes afir-
mou que o ex-parlamentar 
descumpriu as condições fi-
xadas em diversas oportuni-
dades e que não apresentou 
qualquer argumentação mi-
nimamente plausível para 
tal, seja por meio de sua de-
fesa técnica, seja durante a 
audiência de justificação.

O ministro destacou que, 
em 22 de dezembro, Silvei-
ra retornou à residência às 
2h10, mais de quatro horas 
após o limite fixado para o 
recolhimento. Além disso, 
passou mais de dez horas 
fora de casa naquele domin-
go, frequentando, entre ou-
tros locais, um shopping em 
Petrópolis (RJ).

Redação

Em visita oficial ao Vietnã 
na semana passada, o presi-
dente Lula anunciou a aber-
tura do mercado vietnamita 
para a carne bovina brasi-
leira. O país emergente no 
sudeste asiático conta com 
uma população de mais de 
100 milhões de habitantes.

 "Estamos empenhados 
em fortalecer o comércio 
de produtos agropecuários 
com o Vietnã, e a presença 
do presidente Lula foi cru-
cial para essa reabertura", 
declarou o ministro da Agri-
cultura, Carlos Fávaro. O 
Vietnã já se destaca como o 
quarto principal destino das 
exportações agropecuárias 
brasileiras em 2025, atrás 
apenas de China, União Eu-
ropeia e Estados Unidos.

O Vietnã importa aproxi-

madamente 300 mil tonela-
das de carne bovina anual-
mente e considera o Brasil 
seu principal parceiro co-
mercial na América Latina. 
Sua culinária prioriza cortes 
considerados pouco tradi-
cionais no Brasil, o que evita 
uma concorrência excessiva 
entre os dois países.

De acordo com o pre-
sidente Lula, o objetivo a 
longo prazo do acordo é, 
com essa abertura, tornar 
o Vietnã "uma plataforma 
de exportação para o Su-
deste Asiático". O governo 
ainda espera avançar com 
novos acordos de colabora-
ção para a produção de café, 
item exportado pelos dois 
países e que hoje enfrenta 
obstáculos para produção 
diante dos efeitos da crise 
climática.

SEXTASEXTA--FEIRA, FEIRA, 14 DE MARÇO 14 DE MARÇO DE 2025 DE 2025 6
45 ANOS

SÁBADO E DOMINGO, SÁBADO E DOMINGO, 22 E 23 DE FEVEREIRO 22 E 23 DE FEVEREIRO DE 2025 DE 2025 6 DM

TJ GO nega recursos de 
condenados pela morte 
de Valério Luiz

Projeto que regulamenta 
gastos de Janja
avança na Câmara

Redação

A decisão foi tomada pelo 
desembargador Ney Fran-
cisco Campos, da 1ª Câma-
ra Criminal do Tribunal de 
Justiça de Goiás (TJGO) ao 
negar provimento de em-
bargos de declaração dos 
condenados pela morte do 
radialista Valério Luiz.

Maurício Borges Sampaio 
e Ademá Figueiredo Aguiar 
e Urbano de Carvalho Mal-
ta, na defesa, alegaram que 
o interrogatório de Marcus 
Pereira Xavier, um dos acu-
sados de envolvimento no 
crime,  teria sido inválido 
pois não foi apreciado a tese 
da defesa que sua condena-
ção seria contrária à prova 
dos autos.

As condenações originais 
foram mantidas incluindo a 
perda do cargo de policial 
militar para um dos réus. Na 
decisão, o desembargador 

entendeu que as questões 
levantadas já haviam sido 
exaustivamente analisadas 
e que os embargos não são o 
meio adequado para redis-
cutir o mérito do caso.

Segundo a decisão do de-
sembargador, a suposta nu-
lidade na audiência de Mar-
cus Vinícius já havia sido 
analisada pela Corte em ou-
tras duas oportunidades.

O radialista Valério Luiz 
de Oliveira foi assassina-
do a tiros no dia 5 de julho 
de 2012, no Setor Bueno, a 
poucos metros da emissora 
de rádio onde trabalhava. 
De acordo com as investi-
gações, o crime foi ordena-
do pelo ex-presidente do 
Atlético Clube Goianiense, 
Maurício Sampaio, devido 
às  críticas duras que o ra-
dialista fazia à diretoria do 
clube durante uma crise do 
time que passava por vários 
resultados negativos.

Redação

A Comissão de Adminis-
tração e Serviço Público da 
Câmara dos Deputados re-
cebeu na última quinta-fei-
ra o projeto de lei 104/2025, 
do deputado Daniel Freitas 
(PL-SC), apresentado no 
último dia 11. A proposta 
busca regulamentar as ati-
vidades da primeira-dama 
e estabelecer critérios para 
a transparência dos gastos 
públicos relacionados a seu 
ofício.

O texto prevê a divulga-
ção mensal de relatórios 
detalhados sobre despesas 
no Portal da Transparência, 
proíbe que a primeira-dama 
represente oficialmente o 
governo federal e determina 
auditorias anuais para fisca-
lização desses recursos.

O projeto surge em um 
momento de crescente 
pressão da oposição sobre 
a atuação da primeira-da-

ma, Rosângela Lula da Sil-
va, a Janja. O embate trata 
especialmente no que diz 
respeito ao uso de recursos 
públicos para viagens, even-
tos e reformas na residência 
oficial.

A proposta seguirá para 
análise da Comissão de Fi-
nanças e Tributação e, pos-
teriormente, para a Comis-
são de Constituição e Justiça 
e de Cidadania antes de ser 
submetida ao plenário.

Na justificativa, Daniel 
Freitas argumenta que a au-
sência de regulamentação 
sobre o papel da primeira-
-dama gera incertezas sobre 
o uso de recursos públicos. 
"A democracia e a falta de 
transparência não coexis-
tem; ambas se complemen-
tam e não há plenitude do 
Estado Democrático de Di-
reito se não há plenitude de 
todas as bases democráti-
cas", afirma o deputado.

Valério Luiz foi assassinato em 2012 na porta da rádio em que trabalhava

A segunda Seção 
Cível, do Tribunal 
de Justiça de Goiás 
(TJ-GO), deu razão 
ao pedido da 
Procuradoria-Geral 
do Estado de Goiás 
(PGE-GO), com uma 
liminar determinando 
‘a suspensão da 
greve deflagrada pela Associação dos Servidores do 
Sistema Socioeducativo do Estado de Goiás (ASSED-
GO)’. O desembargador Aureliano Albuquerque Amorim, 
relator do caso, determinou multa diária de R$ 2 mil em 
caso de descumprimento da decisão. A ASSED-GO havia 
enviado ofício, no dia 13 de fevereiro, comunicando uma 
paralisação dos trabalhos nos dias 20, 21, 22 e 23 de 
fevereiro de 2025. No caso, além de a própria natureza da 
atividade sugerir a impossibilidade do exercício do direito 
de greve, conforme a orientação qualificada do Supremo 
Tribunal Federal (STF) no julgamento do mérito do Tema 
541 da repercussão geral, o documento não menciona 
os critérios necessários para garantir a manutenção do 
atendimento socioeducativo conforme os parâmetros 
essenciais. Além disso, foi verificado que, embora a 
greve tenha sido formalmente anunciada para iniciar 
em 20/02/2025, houve, em 23/01/2025, a aprovação da 
chamada ‘Operação Padrão’, com implantação iniciada a 
partir de 25/01/2025. 

lO Centro Cultural Oscar Niemeyer sedia 
o Circuito da Mulher Empreendedora nos 
dias 15 e 16 de março, em celebração ao 
Mês da Mulher. O evento é promovido 
pela OSC Mundo Mulher, com a 
supervisão da psicóloga Mara Suassuna 
(foto) e o apoio do Governo de Goiás, 
OVG e, também, da ExpoMulher. 
lA pergunta é: o que esperar do brasileiro que muda de 

País e depois volta ao Brasil porque foi deportado?
lO presidente argentino Javier Milei tira onda contra 

o Brasil, mas os argentinos passam férias no Brasil, 
porque aqui, os preços ainda são ‘mais baratos’. 
l’Ao único Deus sábio, Salvador nosso, seja glória e 

majestade, domínio e poder, agora, e para todo o sempre. 
Amém’. - Judas 1:25

Tribunal de Justiça 
manda que entidade 
pare com paralizaçãoQuem entende 

O que se vê: os verdadeiros 
criminosos fora da cadeia 
e o tenente-coronel Mauro 
Cid (foto) com a maior carga 
de punição até o momento.

Guerra  
Um dos culpados hoje pela 
guerra entre Israel e o Hamas 
é, sem dúvida, a política 
anexatória do governo de 
Benjamim Netanyahu. 
 
Calor, calor 
Ontem, oito entre cada  
dez palavras pronunciadas 
era ‘calor’. Aliás, o calor  
mais que insuportável. 

Os que sofrem 
Quem sofre demais com 
esse calor, sem dúvida,  
são os animais, que não 
recebem nenhuma atenção 
especial. Ou quase. 

Nada, nada
Muita gente reclamando da 
quantidade de ligações fakes, 
as tais ‘robocalls’, que são 
atendidas por dia e nada de 
punição para quem faz 
isso. E, a Anatel não dá 
um jeito nesse povo.

Constrangimento
Aliás, é ele quem regula as 
empresas de telefonia e 
algumas de internet, que 
insistem em ‘constranger’ 
consumidores brasileiros.     

Ousadia
Falta um tiquim de nada para  
o crime organizado mandar 
no Brasil. O Judiciário, que 
podia fazer alguma coisa, 
não tem feito muito.  
 
Crime
A apologia às drogas, ao 
tráfico e à violência é comum 
no Brasil, partindo, inclusive, 
de muitos artistas e, 
também, contraventores.

Nadica
O pior de tudo é que eles 
‘curtem’ com as autoridades, 
que não fazem nada. Nada 
de nada de nada.

‘PODE ACONTECER DE OS MICROORGANISMOS QUE ESTÃO NAS VIAS RESPIRATÓRIOS E PULMÕES ENTRAREM NO SANGUE, E NESSE CASO QUALQUER PACIENTE 
TERIA UMA SEPSE, QUE NESSA IDADE PODE SER DIFÍCIL DE CURAR. NESSE MOMENTO, ELE NÃO TEM SEPSE’, MÉDICO SERGIO ALFIERI, UM DOS MEMBROS 

DA EQUIPE MÉDICA DO SUMO PONTÍFICE, QUE ESTÁ SOB CUIDADOS MÉDICOS, DIAGNOSTICADO COM PNEUMONIA  

Goiás será palco da feira AgroVem 
Goiânia sedia a AgroVem, a primeira grande feira de 
agronegócio da capital goiana. Será de 12 a 16 de maio de 
2025. O evento acontece na GO-020, próximo ao Shopping 
Flamboyant, e reúne mais de 600 expositores de diversos 
segmentos do setor agropecuário. A feira promete ser um 
marco para o agronegócio brasileiro, consolidando Goiânia 
como um dos principais polos do setor. A AgroVem será 
um ponto de encontro para produtores rurais, empresários, 
investidores e especialistas que buscam inovação, tecnologia 
e novas oportunidades de negócios.

Mãe e filho nos legislativos goianos 
A vereadora Rose Cruvinel fez visita 
de surpresa ao deputado estadual 
Virmondes Cruvinel, em seu gabinete, 
na Assembleia Legislativa de Goiás 
(Alego). Ambos estiveram conversando 
em relação a política e projeto futuros. 
‘É uma honra receber a minha querida 
mãe no parlamento estadual’. No 
registro, o deputado Virmondes ao 
lado da vereadora Rose Cruvinel, que, 
por sinal, é sua mãe.

SEXTASEXTA--FEIRA, FEIRA, 21 DE FEVEREIRO 21 DE FEVEREIRO DE 2025DE 20256 DM

Gusttavo Lima afirma 
que candidatura à 
presidência do país 
está 'nas mãos de Deus'

Aprovada, em primeira 
votação, projeto de 
reestruturação da Câmara

Redação

Gusttavo Lima voltou a 
falar sobre as eleições pre-
sidenciais de 2026. Em en-
trevista ao Fofocalizando, 
do SBT, o cantor reafirmou o 
seu desejo de ser o próximo 
presidente do Brasil, mas 
destacou que o cargo está 
"nas mãos de Deus".

“Está nas mãos de Deus 
e do povo. Agradeço o ca-
rinho do povo brasileiro e 
reconheço que há muita 
gente competente no país”, 
afirmou. Gusttavo também 
avaliou o momento político: 
“Sou o último desses nomes, 
mas, se ninguém relevante 
aparecer, quero fazer parte 
disso”.

Questionado sobre o as-
sunto, o marido de Andressa 
Suita foi direto: "Eu quero 
fazer parte disso. Está nas 

mãos de Deus e do povo. Eu 
agradeço o povo brasileiro 
por todo carinho comigo. Eu 
acho que tem muita gente 
competente no país".

"Tem muitos nomes na 
política, eu sou o último 
desses nomes, mas, se não 
aparecer ninguém impor-
tante, alguém que realmen-
te vai tratar o Brasil da forma 
que tem que ser, eu quero 
fazer parte disso", comple-
tou o cantor.

Em uma pesquisa feita 
pelo Genial/Quaest, divul-
gada no último dia 3, Gust-
tavo Lima apareceu com 
a menor diferença para o 
atual presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva (PT). Em um 
segundo turno, o marido de 
Janja teria 41% das inten-
ções de voto, ante 35% do 
artista.

Redação

O Plenário da Câmara de 
Goiânia aprovou, em pri-
meira votação, nesta quinta-
-feira (20), projeto de lei (PL 
83/2025) para reestruturar 
a organização administrati-
va do Poder Legislativo. De 
autoria da Mesa Diretora, a 
matéria segue para análise 
da Comissão de Trabalho e 
Servidores Públicos, antes 
do segundo turno de vota-
ção. Os vereadores Fabrício 
Rosa e Professor Edward 
(ambos do PT) votaram 
contra a aprovação.

De acordo com o texto, a 
reforma segue legislação vi-
gente e respeita princípios 
da administração pública 
– publicidade, moralidade, 
eficiência, impessoalidade, 
razoabilidade e proporcio-
nalidade. O impacto finan-
ceiro gerado está em con-
sonância com os limites de 
gastos com pessoal e com 
a Lei de Responsabilidade 
Fiscal, sendo custeado com 
recursos do orçamento pró-
prio da Câmara.

O projeto prevê a implan-
tação de cinco novas dire-
torias; a transformação de 

três assessorias executivas 
em diretorias; e a criação 
de oito coordenadorias, de 
27 assessorias de apoio e de 
uma assessoria executiva. A 
nova organização adminis-
trativa tem como objetivo, 
segundo a Mesa Diretora, 
melhorar a prestação de ser-
viços públicos à população 
e aperfeiçoar o acompanha-
mento das ações adminis-
trativas da Casa.

As unidades administrati-
vas serão divididas em duas 
áreas de atuação: Desenvol-
vimento Político Parlamen-
tar e Desenvolvimento da 
Gestão Legislativa.

Segundo a proposta, uni-
dades administrativas atu-
almente estão subordinadas 
à Presidência, embora não 
possuam natureza de órgão 
de atuação na área de De-
senvolvimento Político Par-
lamentar. Com a reforma, 
essas unidades serão aloca-
das para a área de Desenvol-
vimento da Gestão Legislati-
va – em conformidade com 
suas atribuições –, passando 
a contar com maior integra-
ção interna e com mais au-
tonomia funcional.

Cantor reafirma seu desejo de ser o próximo presidente do Brasil

QUARTAQUARTA--FEIRA, FEIRA, 19 DE FEVEREIRO 19 DE FEVEREIRO DE 2025DE 20256 DM

Dino manda CGU 
auditar R$ 469 milhões 
de emendas sem plano 
de trabalho

Bolsonaro diz que não 
terá dificuldade em pautar 
anistia no Congresso

O ministro Flavio Dino, do 
Supremo Tribunal Federal 
(STF), determinou nesta ter-
ça-feira (18) que a Controla-
doria-Geral da União (CGU) 
conclua, em 60 dias, uma nova 
auditoria sobre R$ 469,4 mi-
lhões em “emendas Pix” que 
foram transferidas a estados e 
municípios, em 2024, sem que 
houvesse a apresentação de 
planos de trabalho para a apli-
cação do dinheiro.

Ele determinou também 
que a CGU audite 126 transfe-
rências especiais que tiveram 
planos de trabalho aprovados 
em 2024 e anos anteriores, com 
o objetivo de averiguar se tive-
ram execução adequada.

Em outro ponto, Dino subli-
nha uma constatação do Tribu-
nal de Contas da União (TCU), 
segundo a qual apenas 19% das 
transferências liberadas nos 
últimos seis anos são rastreá-
veis até o destinatário final. O 
tribunal de contas pediu que o 
CPF ou CNPJ de quem recebe 
o dinheiro passe a constar nos 
extratos bancários. O ministro 
deu 60 dias para que Banco do 
Brasil e Caixa Econômica Fe-
deral adequem seus sistemas a 
atendam ao pedido.

Ao mencionar as emendas 
Pix, Dino se refere às emendas 
de transferência especial, que 
não possuem finalidade defi-
nida previamente e são trans-
feridas diretamente aos entes 
federados por opção de algum 
parlamentar, que escolhe o 
destino de parte do Orçamento 
da União. Desde 2019, tais des-
tinações são impositivas, ou 
seja, de liberação obrigatória 
pelo governo.

O Supremo já decidiu que 
todas as transferências espe-
ciais dependem do cadastro de 

um plano de trabalho para que 
o dinheiro seja liberado. Sem o 
documento, tais repasses não 
atendem a critérios constitu-
cionais mínimos de transpa-
rência e rastreabilidade, deci-
diu o plenário.

A determinação valeu já 
para o ano de 2024, quando o 
cadastro dos planos de trabalho 
na plataforma Transferegov.br 
passou a ser acompanhado de 
perto pelo TCU. Segundo rela-
tório mais recente, com dados 
atualizados até a última quin-
ta-feira (13), no ano passado 
houve 644 repasses feitos sem a 
apresentação de planos de tra-
balho, o equivalente a R$ 469,4 
milhões.

Na decisão desta terça, Dino 
apontou o risco de que possa 
bloquear os recursos. Ele frisou 
que o plenário do Supremo já 
decidiu “acerca da obrigatorie-
dade de apresentação e apro-
vação prévias dos Planos de 
Trabalho, sob pena de carac-
terização de impedimento de 
ordem técnica à execução das 
emendas”. 

O ministro destacou que 
somente em janeiro deste ano 
uma portaria conjunta dos mi-
nistérios da Gestão e Inovação 
e da Fazenda criou novas cate-
gorias para classificar as trans-
ferências especiais de acordo 
com a apresentação ou não dos 
respectivos planos.

“É importante lembrar que, 
anteriormente, não havia tais 
registros eficazes quanto à exe-
cução das ‘emendas PIX’, dando 
ensejo à utilização de recursos 
de forma desconectada com as 
necessidades locais e com as 
prioridades estabelecidas nos 
planos de desenvolvimento re-
gional”, escreveu Dino.

O ex-presidente Jair Bolso-
naro (PL) afirmou nesta terça-
-feira (18), após almoço com 
senadores da oposição, que o 
projeto de lei que prevê anistia 
para os presos no 8 de janeiro 
não deve encontrar resistência 
para ser pautado. O tema tor-
nou-se a principal bandeira da 
oposição para 2025 e concede 
liberdade aos participantes dos 
atos antidemocráticos.

Eu sinto, conversando com 
parlamentares como do PSD, 
a maioria votaria favorável. Eu 
acho que na Câmara já tem 

quórum para aprovar a anis-
tia", disse Bolsonaro.

Para o ex-chefe do Execu-
tivo, a gestão dos novos pre-
sidentes da Câmara, Hugo 
Motta (Republicanos-PB), e 
do Senado, Davi Alcolumbre 
(União Brasil-AP), não deve 
gerar entraves para pautar o 
projeto. Jair Bolsonaro ainda 
afirmou que há possibilidade 
de os deputados apresentarem 
um requerimento de urgência 
para o texto ser pautado no 
plenário, sem passar antes pe-
las comissões.

SEGUNDASEGUNDA--FEIRA, FEIRA, 17 DE FEVEREIRO 17 DE FEVEREIRO DE 2025DE 20256 DM

Vereadores propõem 
criação da Frente 
Parlamentar em Defesa 
do Cooperativismo

Projeto de lei propõe 
combate à violência contra 
profissionais da educação

Redação

Foi apresentado, em Plená-
rio, projeto de decreto legislati-
vo (PDL 14/2025) para criação 
da Frente Parlamentar em De-
fesa do Cooperativismo. O gru-
po será composto pelos verea-
dores Anselmo Pereira (MDB), 
Bruno Diniz (MDB), Henrique 
Alves (MDB), Kátia (PT), Lucas 
Kitão (União Brasil) e Denício 
Trindade (União Brasil), que 
será o presidente.

“O cooperativismo consiste, 
basicamente, na colaboração 
entre pessoas com interesse 
em comum. O objetivo é equi-
librar a justiça social com a 
prosperidade econômica; e a 
sustentabilidade com os resul-
tados financeiros, respeitando 
interesses coletivos e aspira-
ções individuais”, explica Dení-
cio Trindade.

“Além disso, o cooperati-
vismo contempla interesses 
coletivos de um grupo, contri-
buindo para o desenvolvimen-

to sustentável, social e econô-
mico tanto dos seus membros 
quanto da comunidade na 
qual a organização está inse-
rida. Esse modelo de negócio 
traz muitos benefícios para o 
associado, reunindo pequenos 
produtores, microempreende-
dores, trabalhadores individu-
ais, catadores de materiais re-
cicláveis, entre outros grupos”, 
completa o vereador.

Ele observa, entretanto, que 
muitas cooperativas não têm 
representatividade em gover-
nos e em Casas Legislativas, so-
bretudo os grupos com menos 
poderes econômico e político. 
“São justamente as cooperati-
vas mais frágeis que necessi-
tam de mais proteção”, afirma.

“Acreditamos que a atuação 
parlamentar pode auxiliar es-
sas organizações a garantirem 
mais desenvolvimento para 
pequenas e médias coopera-
tivas e para seus associados”, 
conclui.

Redação

O Plenário da Câmara de 
Goiânia aprovou, em segunda 
votação, na Sessão Ordinária 
da última quinta-feira (13), 
projeto de lei (PL 375/2023) 
para autorizar a Prefeitura a 
instituir medidas de prevenção 
e de combate à violência contra 
profissionais da educação.

De autoria do vereador Bes-
sa (DC), a proposta visa à pro-
teção de professores, de dire-

tores e de administradores das 
escolas municipais.

"Na tentativa de enfrentar as 
agressões a que são acometi-
dos os profissionais de ensino, 
este projeto de lei busca, por 
meio de enfoque educativo, 
coibir ações que prejudicam 
o processo educacional", afir-
mou Bessa.

O projeto segue para san-
ção ou veto do prefeito Sandro 
Mabel (União Brasil).

Comissão terá Denício Trindade (União Brasil) como presidente

Vereador Bessa (DC):  proteção de professores,
de diretores e de administradores das escolas municipais
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“Vereador, aprendam a
dizer não”, disse 
Jair Bolsonaro em 
movimento de direita

Redação

A Frente Goiana dos Vere-
adores de Direita foi lançada 
nesta sexta-feira, 7, em Goiâ-
nia, em evento que reuniu li-
deranças do movimento, como 
o ex-presidente Jair Bolsonaro 
(PL). A participação do ex-che-
fe da nação aconteceu de for-
ma remota, após ele desistir de 
vir à capital goiana. O vereador 
por Goiânia Major Vítor Hugo 
(PL), que ficará à frente do pro-
jeto, comandou o evento, que 
reuniu quase 300 pessoas. O 
objetivo é buscar fortalecer e 
articular a agenda conservado-
ra em Goiânia e no estado. 

O ex-presidente cobrou pul-
so firme dos vereadores, para 
que não deixem passar qual-
quer projeto em âmbito mu-
nicipal, a fim de evitar rombos 
nos cofres públicos como ob-
servado em cidades goianas.  
“Vereadores, aprendam a dizer 
não. Vereador que diz sim para 
todo mundo é um bananão, 
que não vai chegar a lugar ne-
nhum e que vai se ver envol-
vido em processo lá na frente”, 
concluiu. 

Vitor Hugo afirmou que a 
Frente Goiana dos Vereadores 
de Direita pretende atuar como 
uma força articulada, defen-
dendo pautas conservadoras e 

promovendo o debate público 
em torno de temas como li-
berdade econômica, seguran-
ça pública e fortalecimento da 
família.  O parlamentar ressal-
tou ainda que a ação é apoiada 
por Bolsonaro – mesmo que o 
político tenha deixado de com-
parecer de forma presencial, 
como anunciado anteriormen-
te.

Por videochamada, Bolso-
naro ressaltou a participação 
do ex-líder de governo na Câ-
mara, que teve papel impor-
tante na aprovação do Auxílio 
Emergencial e da Nova Previ-
dência, durante o seu mandato 
presidencial. 

Além de tecer elogios ao 
aliado político, Bolsonaro tam-
bém criticou o governo Lula 
(PT) e o Supremo Tribunal Fe-
deral (STJ). Ele questionou o 
motivo da ex-presidenta Dilma 
Rousseff (PT) continuar elegí-
vel, mesmo tendo sido cassada 
em 2016 devido a crise econô-
mica e a baixa popularidade. 
“Vários órgãos receberam di-
nheiro daqui, tudo pela esquer-
da. E eles investiram também 
no Tribunal Supremo Eleitoral. 
[…] A Dilma não perde o direito 
político. Ou seja, ela foi cassada 
e continua elegível”, afirmou o 
ex-presidente.

Redação

O novo Conselho de Ad-
ministração da Companhia 
de Urbanização de Goiânia 
(Comurg) foi aprovado nesta 
sexta-feira (7) e dará início a 
uma ampla reformulação na 
estrutura da empresa. Entre 
as principais medidas, estão a 
criação de um novo plano de 
cargos e a redução significati-
va do número de comissiona-
dos, que passará a ser de 115 
– bem abaixo dos cerca de 800 
registrados em 2024.

Além disso, a Companhia 
prepara um novo organogra-
ma que prevê a extinção de 
diversos cargos de superin-
tendência e gerências, como 
parte do processo de reestru-
turação e austeridade finan-

ceira. O conselho, que con-
tará com representantes do 
Instituto de Assistência dos 
Servidores do Estado de Goi-
ás (Ipasgo), da Saneago e dos 
servidores da Comurg, terá a 
seguinte composição:

Em entrevista coletiva, o 
prefeito Sandro Mabel desta-
cou: “Reduzimos significati-
vamente o número de gerên-
cias e também fizemos ajustes 
importantes na estrutura da 
companhia. Se compararmos 
o desempenho deste ano com 
o do ano passado, podemos 
ver que, apenas no mês de 
janeiro, conseguimos uma 
redução de treze milhões na 
folha de pagamento, e essa 
tendência deve continuar 
nos próximos meses”, afirmou 
completando:

Jair Bolsonaro: críticas ao governo Lula e aos ministros do STF

O que se vê é um 
governo com as ‘mãos 
atadas’, sem nenhum 
tipo de reação para 
administrar o Brasil, 
como deveria, já que 
foi eleito pela maioria 
e com o voto popular. 
Totalmente refém do 
Congresso Nacional, 
Lula não consegue uma saída justa para a grave crise 
econômica que toma conta do País, onde a carestia nos 
preços dos combustíveis, também, se somou à carestia 
nos preços dos produtos que servem, que compõem, a 
mesa dos brasileiros. Um País refém de uma política social 
totalmente injusta, onde um pequeno grupo concentra 
em suas mãos a maioria do dinheiro circulante. Lula e 
Fernando Haddad, ao não reagirem a esta realidade, 
se mostram gestores sem qualquer ação, perdidos no 
tempo e prestes a serem vítimas, principalmente Lula, 
do cadafalso das eleições de outubro de 2026. Para o 
brasileiro, não restará outra saída. Continuar do jeito que 
está, está humanamente impossível.

lCom o objetivo de valorizar o 
trabalho das mães e mulheres 
empreendedoras, o Jardim Goiás 
Mall recebe a Feira das Mães e 
Mulheres Empreendedoras de 
Goiânia todas às quartas-feiras. 
O evento acontece das 17h às 22h, na área externa do 
shopping, na Avenida E, no Jardim Goiás.
lA tendência da medicina atual é atacar o consumo 

do álcool entre as pessoas. Com isso, os bares e 
restaurantes ficam vazios. Os donos já reclamam a 
abstinência nesses último dias. Será que continua?!!  
lAs big techs norte-americanas estão fazendo um 

paredão para ‘queimar’ a pouca, mas boa reputação 
do aplicativo DeepSeek. Na verdade, a lei da 
concorrência...
l’Ao qual, não o havendo visto, amais; no qual, não o 

vendo agora, mas crendo, vos alegrais com gozo inefável 
e glorioso, alcançando o fim da vossa fé, a salvação da 
alma’. - 1 Pedro 1:8-9

Governo Lula parece 
não ter controle mais 

sobre a realidade

Difícil 
O presidente da Câmara 
Federal, Hugo Mota, já 
começa a colocar suas 
‘manguinhas para fora’. Dizer 
que os atos golpistas de 8 
de janeiro não foram ‘atos 
golpistas’ e criticar o STF 
pelas penas aplicadas... 

Quatro anos... 
Aliás, será que o Brasil vai ter 
que conviver quatro anos 
ouvindo essas justificativas 
estapafúrdias para atos 
que atentaram contra a 
democracia?!! 

Tamanho  
Alguns buracos nas ruas 
de Goiânia são inadmissíveis. 
Não pelo buraco em si,  
mas pelo tamanho e 
perigo que provocam 
aos motoristas.  

Assusta! 
Esse colunista já comentou 
sobre o aumento assustador 
no número de acidentes 
aéreos no Brasil. Sem 
explicação. 

Novo rico 
Sem explicação, não. Com 
o surgimento do ‘novo rico’ 
no Brasil, todo mundo, para 
mostrar que tem status 
melhor, ou compra uma 
mansão, ou um avião ou  
um carro supersônico...  

Probabilidade
E infelizmente tem dado 
nisso. Quanto maior é a 
quantidade de aeronave no 
céu, maior a quantidade de 
acidentes, com vítimas.     

Só problema
Caixa Econômica Federal 
sempre ‘bugada’, agora 
é a vez do PIX, também, 
começar a dar problemas. 
Ontem ficou fora do ar por 
um bom tempo. E o governo 
federal permanece caladinho. 
 
Divórcio
O ‘casamento’ político 
entre o presidente Donald 
Trump e o mega bilionário 
Elon Musk já está com o 
tempo contado. Podem 
escrever. E não se assustem 
se sairem xingando 
um ao outro. 

‘POR ISSO QUE VAMOS FAZER MUITAS POLÍTICAS DE CRÉDITO NESSE PAÍS. NA HORA QUE O DINHEIRO COMEÇA A CIRCULAR NA MÃO DAS PESSOAS, NINGUÉM AQUI VAI 
COMPRAR DÓLAR, NINGUÉM VAI DEPOSITAR NO EXTERIOR. VOCÊS VÃO COMPRAR COMIDA, VÃO COMPRAR ROUPA, VÃO COMPRAR MATERIAL ESCOLAR E VOCÊS VÃO 

MELHORAR A VIDA DA CIDADE DE VOCÊS’, PRESIDENTE LULA, NUM TOM PROFÉTICO

Ingressos de cinema na promoção  
Na campanha ‘Semana do Cinema de 
2025’, do dia 6 a 12 de fevereiro, os 
ingressos de salas convencionais de todo 
o País vão ser vendidos por R$ 10. Em 
algumas redes, como a Cinemais, que 
está presente no Shopping Bougainville, a 
entrada nas salas vips estarão com preço 
promocional de 25 reais. O público poderá 
conferir filmes como o ‘Ainda Estou aqui 
(foto)’, que voltou a liderar a bilheteria 
nacional após ser indicado ao Oscar 2025. Uma ótima pedida.

Lentes de contato na miss Mato Grosso 
No registro, o dentista 
Rogério Penna, em dia 
de atendimento no seu 
consultório de Goiânia, 
atendeu Calita Miranda, 
bióloga, modelo e miss 
Mato Grosso 2024. Ela, 
que é namorada do cantor 
Amado Batista, preparou 
os dentes para a colocação 
de lentes de contato com o profissional, que hoje mora em 
Alphaville São Paulo, onde tem uma clínica.
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Goianos devem ficar 
sem comissão para 
comandar no Senado 
no novo período

Marden Jr sanciona 
reajustede salário dos  
servidores e piso do 
magistério de Trindade

Redação

O ano começa sem nenhum 
dos três senadores goianos co-
tados para comandar alguma 
das 16 comissões permanen-
tes do Senado Federal. Alguns 
nomes foram anunciados pe-
los líderes partidários durante 
a sessão de sábado (1/2), que 
elegeu o senador Davi Alco-
lumbre para a presidência da 
Casa. Jorge Kajuru (PSB), Van-
derlan Cardoso (PSD) e Wilder 
Morais (PL) estão de fora.

Segundo o líder do MDB, 
senador Eduardo Braga (AM), 
o partido deve estar à frente 
de duas comissões. O senador 
Renan Calheiros (MDB-AL) vai 
presidir a Comissão de Assun-
tos Econômicos (CAE), no lu-
gar do senador goiano Vander-
lan Cardoso (PSD), que deve 
ficar agora na vice-presidência. 
Já o senador Marcelo Castro 
(MDB-PI) deve ficar à frente da 
Comissão de Assuntos Sociais 
(CAS).

Segundo o líder da bancada 
do PL, senador Carlos Portinho 

(RJ), o partido vai ficar com 
duas comissões: Segurança 
Pública (CSP) e Infraestrutura 
(CI). O senador Flávio Bolsona-
ro (PL-RJ) disse que vai presidir 
a CSP. Caso eleito, ele pretende 
pautar matérias que elevem as 
penas para crimes violentos.

Ainda de acordo com Flávio 
Bolsonaro, o senador Marcos 
Rogério (PL-RO) deve assumir 
a presidência da CI. Para o par-
lamentar rondoniense, a pre-
sença no comando das comis-
sões fortalece a oposição.

O líder do Republicanos, 
Mecias de Jesus (RR), afirmou 
que o partido deve presidir a 
Comissão de Direitos Huma-
nos (CDH). O nome indicado 
é o da senadora Damares Alves 
(Republicanos-DF), ex-minis-
tra do governo Bolsonaro.

O senador Nelsinho Trad 
(PSD-MS) está cotado para 
presidir a Comissão de Rela-
ções Exteriores (CRE). Já o se-
nador Otto Alencar (PSD-BA) 
deve ficar com o comando da 
Comissão de Constituição e 
Justiça (CCJ).

Redação

O prefeito de Trindade, 
Marden (UB), sancionou na 
última terça-feira, 5, duas leis 
que garantem a revisão salarial 
dos servidores municipais e o 
reajuste do piso do magistério 
na cidade. As medidas foram 
publicadas no Diário Oficial do 
Município.

A Lei nº 2.387/2025 atua-
liza os vencimentos dos pro-
fessores da rede municipal, 
conforme o reajuste nacional 
estabelecido pela Portaria In-
terministerial MEC/Fazen-
da nº 13/2024. O piso salarial 
para professores P-I em regime 

de 40 horas passa a ser de R$ 
4.867,77, o que representa um 
aumento de 6,27% em relação 
ao valor anterior.

A nova tabela de vencimen-
tos da educação municipal 
também contempla os diferen-
tes níveis da carreira docente, 
com salários que variam de 
acordo com a carga horária e 
a qualificação dos professores.

As novas medidas represen-
tam um impacto significativo 
para os profissionais do serviço 
público municipal, garantindo 
a valorização da categoria e a 
correção das perdas inflacio-
nárias nos vencimentos dos 
servidores de Trindade.

Marden Jr: valorização dos servidores
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Leandro Crispim 
empossa juízes 
auxiliares da
Presidência do TJGO

Mabel cumpre acordos 
com partidos e nomeia 
cinco ex-vereadore

Redação

O presidente do Tribunal 
de Justiça do Estado de Goiás, 
desembargador Leandro Cris-
pim, empossou, terça-feira (4), 
os quatro juízes auxiliares da 
Presidência.  A solenidade de 
posse das magistradas Jussa-
ra Cristina de Oliveira Louza 
e Lidia de Assis e Souza, e dos 
magistrados Reinaldo Dutra e 
Gustavo Assis Garcia, foi rea-
lizada no auditório da Escola 
Judicial de Goiás (Ejug).

Após saudar os novos auxi-
liares, o presidente do TJGO, 
desembargador Leandro Cris-
pim reforçou que as magistra-
das Jussara Louza e Lidia de 
Assis, e o magistrado Reinaldo 
Dutra “permanecem como ju-
ízes auxiliares da Presidência, 
trazendo experiência acumu-
lada na última gestão”. E acres-
centou que o juiz Gustavo Assis 
se une a essa equipe assumin-

do essa função com compe-
tência que sempre pautou sua 
trajetória. “Tenho confiança de 
que todos os novos auxiliares 
irão desempenhar excepcional 
trabalho e engrandecer o nosso 
Tribunal”, enfatizou Leandro 
Crispim.

Ao falar em nome dos em-
possados, o juiz Gustavo Assis 
afirmou que assumir o cargo 
de auxiliar da Presidência do 
TJGO é uma tarefa de muita 
responsabilidade, mas que está 
pronto para os novos desafios. 
“Estou integrando uma equipe 
responsável por grande parte 
dos avanços conquistados pelo 
Judiciário goiano e estamos 
prontos para o trabalho. Conte 
com nossa dedicação, esforço e 
fidelidade, senhor presidente. 
Nossa expectativa é de um biê-
nio de muito trabalho, de muita 
dedicação ao nosso presidente 
Leandro Crispim”, destacou 
Gustavo Assis.

Redação

O prefeito de Goiânia, San-
dro Mabel (UB), segue incor-
porando ex-vereadores da últi-
ma legislatura à administração 
municipal. Segunda-feira, 3, 
o Diário Oficial do Município 
(DOM) oficializou as nome-
ações de Anderson Sales e 
Joãozinho Guimarães, ambos 
do Solidariedade. Com isso, já 
são cinco ex-parlamentares da 
19ª Legislatura que não conse-
guiram a reeleição, mas agora 
ocupam cargos estratégicos no 
governo. Faz parte de acordos 
firmados com partidos políti-
cos que o apoiaram na campa-
nha eleitoral de 2024.

Os dois novos nomeados 
foram designados para a Se-
cretaria Municipal de Governo, 
onde atuarão como assessores 
especiais técnicos de nível III. 
A pasta já conta com a ex-ve-
readora Sabrina Garcez (Repu-
blicanos), também não reelei-
ta, que coordena a secretaria.

Além deles, Raphael da Saú-
de (Solidariedade) foi nomea-
do para a Diretoria de Atenção 
Secundária e Urgência e Emer-
gência da Secretaria Munici-
pal de Saúde (SMS), enquanto 
Paulo Henrique da Farmácia 
(Solidariedade) assumiu a pre-
sidência do Instituto Municipal 
de Assistência à Saúde dos Ser-
vidores de Goiânia (Imas).

Leandro Crispim, Jussara Louza, Lidia Assis, Reinaldo Dutra e Gustavo Garcia
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Café da manhã

ULISSES AESSE

ulissesaesse6@gmail.com

Justiça deve cassar 
candidatura de 
Juvenal Almeida em 
Monte Alegre, por 
estar inelegível

Redação

O ex-prefeito de Monte Ale-
gre de Goiás e atual candidato 
a prefeito Juvenal Fernandes de 
Almeida (PDT), está inelegível 
por ter sido condenado em uma 
ação de improbidade Adminis-
trativa por nepotismo. A ação 
foi proposta em 2013 pelos ve-
readores da época. O processo 
correu na justiça e Juvenal foi 
condenado em duas instâncias, 
tendo os seus direitos políticos 
suspensos por três anos e ainda 
a aplicação de multa.

A decisão, que transitou em 
julgado em junho de 2022, dei-
xou o ex-prefeito inapto para 
disputar novo cargo eletivo 
até junho de 2025. A Judiciário 
deve comunicar a decisão à 
justiça eleitoral requerendo a 
revisão do registro, cuja candi-
datura que deverá ser cassada 
nos próximos dias.

Juvenal Fernandes de Al-
meida foi acionado pelo Mi-

nistério Público por ato de im-
probidade administrativa, por 
ter nomeado sua mulher Vera-
cilda Fernandes de Almeida e 
os filhos Juvenal Fernandes de 
Almeida Júnior e Gilvan Carlos 
de Almeida. A prática de ne-
potismo foi detalhada no pro-
cesso pelo promotor de Justiça 
Paulo de Tharso Brondi, autor 
da ação. Segundo ele, Juvenal 
ocupou o cargo de prefeito en-
tre 2005 e 2012, ficando apura-
do que, durante os oito anos de 
gestão, ele manteve ilegalmen-
te parentes em cargos públicos.

“O ex-prefeito, como já é de 
costume nestes corredores per-
didos do país, nomeou dois fi-
lhos e a esposa para cargos de 
alto escalão na administração 
pública. Desavergonhadamen-
te, manteve-os ali nos oito anos 
em que esteve no poder, favo-
recendo-os sem nenhum es-
crúpulo”, disse Paulo de Tharso 
Brondi.

Ex-prefeito Juvenal Fernandes de Almeida
Candidato a vereador em Goiânia, Lucas Vergílio, que já 
foi secretário de Relações Institucionais do governador 
Ronaldo Caiado e deputado federal, fortalece a reta final 
de sua campanha com várias visitas pelos bairros de 
Goiânia. Em sua caminhada, o candidato orienta os seus 
apoiadores a observarem algumas regrinhas básicas de 
proteção nessa época de solão quente. Algumas delas, ir 
de camiseta azul, a cor da sua campanha; usar protetor 
solar; usar boné ou chapéu e óculos escuros para 
proteger os olhos. Quando eleito deputado federal, Lucas 
Vergílio foi um dos mais jovens de todo o País e o mais 
jovem eleito por Goiás.

lNessa quinta-feira, a empresária 
e jornalista Jô Almeida, participa 
do já tradicional Goiás Fashion 
Week, com desfile dos seus 
acessórios, bijús e semijóias. 
O evento acontece no Arena 
Multiplace, com uma grande 
presença do público. Vale a pena conferir. 
lJulho chegou com uma programação imperdível: a 4ª 

Mostra de Férias do Teatro Carlos Moreira.  
De 18 a 21 de julho, toda programação é gratuita com 
vagas limitadas. Apenas o espetáculo do mestre do 
humor - Saulo Laranjeira (Deputado da Praça é Nossa /
SBT) que tem custo, um valor mais que promocional.
lPrevisão de chuvas só para a semana que vem. E olha... 
l’E eu farei o que vocês pedirem em meu nome, para que o 

Pai seja glorificado no Filho. O que vocês pedirem em meu 
nome, eu farei.’ - João 14:13-14

Lucas Vergílio 
intensifica campanha 

pelos bairros de Goiânia

Pela vida! 
Pessoas de quase todas as 
idades se uniram em mais 
um Pedal pela Vida, em 
Goiânia. A ação da Gerência 
de Transplantes de Goiás, 
reuniu cerca de 200 ciclistas, 
no último domingo, que 
percorreram o percurso 
Parque Areia – 
Shoppping Flamboyant – 
Parque Areião.

Doação
O Pedal pela Vida é mais 
uma das ações da Saúde 
estadual de Goiás no 
Setembro Verde, para 
conscientizar sobre a 
importância da doação de 
órgãos. No ano passado, 
foram registradas 113 
doações. Este ano, 
até setembro são  
66. Na torcida.  
 
Problemão
Os casos insistentes de 
feminícidios continuam 
desafiando a ação das 
autoridades de segurança 
pública. As penas precisam 
endurecer mais contra 
esses agressores. 

Prejú
Quem vai bancar os 163 
veículos ‘derretidos’ na 
garagem da SMM?  

Guerra
O primeiro-ministro 
Benjamin Netanyahu plantou 
o que agora colhe. E a 
população protesta contra 
Netanyahu, que ainda 
continua no poder.

Culpa
E o Brasil vai ter que 
preparar uma operação de 
guerra para repatriar mais de 
três mil brasileiros que estão 
no Líbano. Tudo culpa da 
gestão de Netanyahu.

Jogatinas
É muita ironia. Dinheiro 
dado pelo governo federal, 
via Bolsa Família, ajudar a 
manter várias bets, centenas 
delas, no Brasil. Dinheiro 
limpo para jogos sujos.

‘QUEM NÃO PEDIU CREDENCIAMENTO NÃO VAI PODER OPERAR DESDE JÁ, VAI TER 10 DIAS. ESSES 10 DIAS SÃO MAIS PARA O APOSTADOR DO QUE PARA A CASA DE  
APOSTA, PORQUE TEM MUITA GENTE QUE TEM RECURSO FINANCEIRO DEPOSITADO NA CASA DE APOSTA’, MINISTRO FERNANDO HADDAD, SOBRE AS BETS,  

QUE SE TORNARAM UM VÍCIO E UM GRANDE PROBLEMA PARA O GOVERNO BRASILEIRO

A campanha propositiva de Sanches 
Luiz Fernando Sanches, 40 anos, casado 
e pai de três filhos, vem se destacando 
pela campanha propositiva a vereador 
em Goiânia. Carismático e de sorriso 
fácil, cativa eleitores e dispõe de um 
perfil técnico e voltado para o social. 
Sanches da Federal, como é chamado, 
foi superintendente da PRF no governo 
Bolsonaro, um dos mais jovens da 
história. Gestor sensível aos mais 
necessitados, carrega em sua equipe de campanha mais de 
20 pessoas com necessidades especiais. É sem dúvida um 
estranho no ninho, que a sociedade deve abraçar e mandar 
um recado ao desacreditado mundo político. 

Olavo Pires ouve a comunidade 
O advogado Olavo Pires (PRTB), candidato 
a vereador por Goiânia, também, tem 
se destacado como promessa da nova 
geração. Em sua primeira candidatura a 
um cargo público, Olavo tem percorrido 
toda a cidade, ouvindo as demandas da 
população e apresentando propostas 
nas áreas de Saúde, Esporte e Lazer, 
Educação, Segurança, entre outras. Com 
um engajamento em suas redes sociais, onde vídeos de suas 
propostas já ultrapassaram 100 mil visualizações, Olavo tem 
conquistado apoio significativo dos eleitores.

Justiça Eleitoral inicia
carga e lacre das urnas
para as eleições de domingo

Redação

Começou o processo de car-
ga e lacre das urnas eletrônicas 
das zonas eleitorais de Goiânia, 
que serão utilizadas no primei-
ro turno das eleições munici-
pais 2024. Conduzida pelo juiz 
titular da 136ª Zona Eleitoral, 
Fernando Cesar Rodrigues Sal-
gado, a cerimônia de abertura 
dos trabalhos foi realizada no 
Anexo II do Tribunal Regional 
Eleitoral de Goiás (TRE-GO), 
com a presença de represen-
tantes de diversos segmentos e 
cobertura da imprensa.

O procedimento acontece 
logo após a geração de mídias 
e consiste na transferência dos 
dados dos eleitores, de acordo 
com as seções eleitorais, para 
as urnas eletrônicas, bem como 

dos candidatos que concorre-
rão nas eleições. Em seguida, 
os compartimentos das má-
quinas são lacrados e devida-
mente assinados pelos juízes 
eleitorais das respectivas zonas 
eleitorais, promotores e repre-
sentantes de partidos e coliga-
ções, convocados para acom-
panhar todo o processo.

A carga e o lacre das urnas 
são executados de forma des-
centralizada em todo estado de 
Goiás, com cada zona eleitoral 
conduzindo o evento em sua 
jurisdição. Após a cerimônia, é 
feita uma auditoria por amos-
tragem das urnas preparadas, 
conforme previsto no art. 86 da 
Resolução TSE nº 23.669/2021 
e nos artigos 37 a 40 da Resolu-
ção TSE nº 23.673/2021.  

A Educação 
em Goiás vem 
se destacando 
no cenário 
nacional, sob 
o comando 
da secretária 
Fátima 
Gavioli, que 
comemorou 
o seu 
aniversário 
nesta 
última quarta-feira. É bom dizer quer o estado 
conquistou avanços significativos em diferentes 
indicadores educacionais: primeiro lugar no Índice de 
Desenvolvimento da Educação Básica (Ideb), realiza 
investimentos na formação de professores, na expansão 
do ensino integral e na modernização da infraestrutura 
escolar. Outro destaque é implantação de programas 
inéditos na Educação pública do Brasil, como o Ouvir 
e Acolher, que atende mais de meio milhão de alunos 
em Goiás e tem se tornado referência em todo o País na 
redução dos comportamentos de risco. E o Bolsa Estudo, 
programa estruturado dentro do Goiás Social e que foi 
copiado até pelo governo federal, que lançou o Pé de 
Meia. No registro, a secretária e o governador Ronaldo 
Caiado, durante evento da Educação.

lA founder e CEO da startup Matres, Ana 
Maria Guardado, realiza novo evento 
corporativo, o primeiro de 2025. Será 
uma exclusiva tarde de negócios do 
Clube Matres, no dia 12 de fevereiro, no 
Madalena Gastrobar. O evento contará 
com comida e bebidas não alcoólicas 
inclusas.
lA tendência é que o dinheiro, em espécie, desapareça 

do mapa. Motivos: falta de higiene, falsificações, custo 
cara na confecção...
lO café desbancou todos os outros produtos, inclusive, 

a carne na carestia dos preços. Um quilo de café é 
vendido hoje por cerca de R$ 85 no Brasil.    
l’O fruto do Espírito é amor, alegria, paz, paciência, 

amabilidade, bondade, fidelidade, mansidão e domínio 
próprio.’ -  Gálatas 5:22-23

Educação em Goiás 
vive momentos de 
grandes avanços

Problema
O presidente Donald 
Trump (foto), com suas 
intervenções e soluções 
estapafúrdias, sobre 
vários temas, virou um 
grande problema mundial 
e ninguém sabe como 
resolver, como frear as 
tantas ideias insensatas. 

Reação
Sobre a ideia de 
transformar a Faixa de Gaza 
numa espécie de ‘Riviera 
Francesa’, num resort, e 
despatriar os palestinos, 
as reações internacionais 
foram as mais contudentes 
possíveis, inclusive de 
seus aliados, como a 
Arábia Saudita.

E aí?!!
O presidente Lula, que é 
totalmente contra, chegou  
a indagar: e o que fazer 
com o povo palestino?!

Chuva!
A chuva está derretendo 
Goiânia. Isso sim. 
 
Mortes
Mais uma morte no 
trânsito de Goiânia. Dessa 
vez, mais um motoqueiro, 
que perdeu a vida na 
Avenida 85. Mais um. 
O número de acidentes 
envolvendo motoqueiros  
na Capital assusta.

Decisivo
A pressão contra o 
ministro da Fazenda, 
Fernando Haddad, deve 
se intensificar neste ano, 
um ano decisivo para a 
sucessão de 2026. 

Em cima
Nas redes sociais, o 
prefeito Sandro Mabel 
aparece dando bronca nos 
sujismundos, que insistem 
em jogar entulhos nos 
terrenos baldios.

Insistência
Ninguém entende 
a necessidade de se 
emporcalhar a cidade, 
como alguns, que insistem 
em jogar lixos e entulhos 
nas vias públicas.

‘OS EUA PARTICIPARAM DO INCENTIVO A TUDO QUE ISRAEL FEZ NA FAIXA DE GAZA. ENTÃO, NÃO FAZ SENTIDO SE REUNIR COM O PRESIDENTE DE ISRAEL E DIZER: ‘NÓS 
VAMOS OCUPAR GAZA, VAMOS RECUPERAR GAZA, VAMOS MORAR EM GAZA.’ E OS PALESTINOS VÃO PARA ONDE, ONDE VÃO VIVER? QUAL O PAÍS DELE?’, PRESIDENTE LULA, 

SOBRE AS DECLARAÇÕES POLÊMICAS E INSENSATAS DO PRESIDENTE DOS EUA, DONALD TRUMP

Churrasco do CTG em Goiânia  
Miro Ribeiro, ele é presidente do Centro 
de Tradições Gaúchas (CTG), com atuação 
em Goiás, intensifica a agenda de eventos 
da entidade. Miro informa que o primeiro 
churrasco do ano de 2025 já está definido e 
tem como finalidade fortalecer a cultura gaúcha 
presente em Goiás e divulgar ‘as nossas raízes’. O evento, um 
almoço-churrasco, acontece à partir do meio-dia de domingo 
(no próximo dia 16), na Rua Guaranis, na Vila Clemente. 
‘Faremos com isso que sejam divulgadas as nossas raízes’, 
conclui o presidente do CTG.

Inscrições para Aprendiz Técnico 
A Brainfarma, uma das maiores fabricantes de medicamentos 
do Brasil, abre inscrições para o programa Aprendiz Técnico 
de Manutenção, para a área de eletromecânica. São 20 vagas 
destinadas a jovens de 18 a 21 anos, com ensino médio 
completo ou cursando ensino superior em áreas correlatas, 
como Engenharia Elétrica, Mecânica e Automação. Em 
tempo: as inscrições podem ser realizadas pelo link https://
brainfarma.gupy.io/jobs/8491260?jobBoardSource=gupy_
public_page  até o dia 17 deste mês.

Sandro Mabel: acordos com partidos que o apoiaram

O deputado estadual 
Antônio Gomide (ele é 
do PT) foi o parlamentar 
que mais destinou 
emendas para Anápolis 
em 2025. Segundo o 
deputado, nos últimos 
quatro anos, ‘foram 
mais de R$ 12 milhões 
investidos em áreas 
essenciais como Saúde, 
Educação, Cultura e Esporte’. E emenda: ‘Só neste ano, 
R$ 2,5 milhões estão assegurados para novos projetos. 
A Educação recebeu uma atenção especial, com mais de 
R$ 5 milhões destinados a colégios municipais, estaduais 
e Cmeis, garantindo reformas, ampliações e compra 
de equipamentos’. Já na saúde, os recursos fortalecem 
instituições essenciais. A Santa Casa de Misericórdia conta 
com R$ 530 mil para a reforma do centro cirúrgico e R$ 
270 mil para ampliar a sala de espera da oncologia. Já o 
Hospital do Câncer de Anápolis recebe R$ 500 mil para 
custeio. ‘Os investimentos são fundamentais para garantir 
melhorias na vida da população’, diz o deputado.

lClima ruim para o lado do cantor 
Eduardo Costa. O Ministério 
Público do Rio de Janeiro pediu 
à justiça a sua prisão, no caso 
que envolve ofensas feitas 
contra a apresentadora Fernanda 
Lima. Costa não cumpriu as medidas após um acordo 
com a justiça. Essa é a razão do pedido de prisão.
lAlguns supermercados de Goiânia criaram sessões de 

produtos ‘perto da data de vencimento’, mas vendem 
mais caro do que os que estão em condições ideais. Se 
o consumidor não prestar atenção, leva...  
lNinguém entende porque um fruto tão comum no 

Norte brasileiro, o açai, é tão caro, quando chega às 
mesas dos brasileiros. Especulação ou discurso feito 
para as classes mais abastardas?!!
l’Haverá mais alegria no céu por um pecador que se 

arrepende do que por 99 justos que não precisam 
arrepender-se’. - Lucas 15:7

Gomide foi quem mais 
destinou emendas 

para Anapólis

Bagunça 
A impressão que se tem é 
que o mundo ‘bagunçou’ 
de uma hora para outra. 
Principalmente com o 
advento das ‘redes nada 
sociais’ e o comportamento 
de ‘manada’ de grupos 
políticos, que se digladiam 
publicamente dia a dia, 
bem, minuto a minuto, 
segundo a segundo. 

Sem exércitos 
A insegurança parece fazer 
parte dos países que, com 
o tempo, não armaram 
seus exércitos de forma a 
defender seus territórios e 
instituições nacionais. 

Direito  
A Universidade Federal 
de Goiás (UFG) anuncia a 
abertura das inscrições para 
o curso de Especialização 
em Direito Médico, uma 
parceria entre a Faculdade 
de Direito e a Faculdade 
de Medicina da UFG.  

Conveniência 
É visível o aumento nos 
preços de todos os produtos 
e serviços no Brasil. Só não vê 
o governo que não quer. 

Impostolândia 
O pior de tudo é que os 
poderes constituídos no 
Brasil não querem ver 
isso, e, cada vez gastam 
mais dinheiro, fruto do 
pagamento de impostos da 
população já cansada de 
tanto 
pagar tantos impostos.  

Bobagem
Olha a bobagem dita por Jair 
Bolsonaro: permitir uma base 
norte-americana no Brasil.     

Besteira
E Lula, também, falando 
besteiras, culpando o Banco 
Central pela ‘explosão’ dos 
preços dos alimentos. 
 
Dois pesos...
Para quem não sabe, a 
indicação do presidente do 
Banco Central foi do próprio 
presidente Lula. Antes ele 
culpava Bolsonaro. E agora, 
não quer culpar  
a si mesmo... 

‘EU TENHO UMA BRONCA DESSE NEGÓCIO DE TOMBAMENTO. PORQUE EM SÃO PAULO, NO RIO, EM BRASÍLIA, VOCÊ VOCÊ TOMBA AS COISAS, MAS QUANDO VOCÊ FAZ UMA 
POLÍTICA DE TOMAR UM PATRIMÔNIO PÚBLICO, É PRECISO COLOCAR DINHEIRO PARA MANTER AS COISAS’, PRESIDENTE LULA, SOBRE TETO DE UMA IGREJA EM SALVADOR 

DESABOU, PROVOCANDO A MORTE DE UMA PESSOA E DEIXANDO OUTROS FERIDOS.

Mabel vai criar mais dois ecopontos  
O prefeito de Goiânia, Sandro Mabel, 
fará novos ecopontos para coleta de 
lixo na cidade. Dois serão instalados 
na Região Noroeste, a mais extensa da 
Capital, a pedido do vereador Heyler 
Leão (PP). Os espaços são apropriados 
para receber restos de construções civis, 
galhadas, móveis, pneus e até óleo de 
cozinha, com horário de funcionamento 
das 7h às 22h, todos os dias da semana. 
Os ecopontos tem como principal objetivo incentivar o 
descarte correto de lixo, uma vez que a Prefeitura remove 
cerca de 55 mil toneladas de entulhos deixados na rua pela 
população.

Visita à Casa-Museu 
Bernardo Élias 
A secretaria estadual de 
Cultura, Yara Nunes, visitou 
a Casa-Museu Bernardo Élis, 
com sede própria no Jardim 
América, em Goiânia, onde 
o escritor morava. Yara Nunes foi recebida pelo presidente 
da entidade, o escritor Nilson Jaime e, também, pelos 
professores Ricardo Assis e Maria do Espírito Santo.

Frente dos Vereadores de Direita foi lançada, em 
Goiânia, por Major Vitor Hugo (PL), que contou com a 
participação do ex-presidente, via remota  

Comurg aprova novo
conselho e diminui
servidores comissionados

Titular da 
Secretaria de 
Indústria, Comércio 
e Serviços (SIC), 
Joel de Sant’Anna 
Braga Filho, 
celebra o volume 
de vendas no 
comércio varejista 
goiano, que, segundo ele, registrou alta histórica 
de 6% no acumulado de 2024 (janeiro a dezembro), 
superando a média nacional, que foi de 4,7%. Este é 
o maior crescimento do setor em 12 anos em Goiás. 
Em dezembro, em comparação com o mês anterior, 
o resultado foi positivo, com uma variação de 1,3%, 
marcando a segunda maior alta do ano. Os dados são 
da Pesquisa Mensal de Comércio (PMC), divulgados pelo 
IBGE nesta última quinta. ‘Os resultados extremamente 
positivos do comércio em 2024 reforçam tanto o poder 
de compra do goiano quanto a confiança do consumidor 
no comércio varejista de Goiás, refletindo o dinamismo 
e a força de nossa economia, que vem se destacando 
nacionalmente com índices acima da média, diz o 
secretário. Em Goiás, o destaque foi para a atividade de 
hipermercados, supermercados, produtos alimentícios, 
bebidas e fumo, que detêm o maior peso mensal e 
acumulam uma alta de 8,4% no ano. 

lPatrono do Centro de Tradições 
Gaúchas (CTG), Saudade dos 
Pampas, Miro Ribeiro (foto), 
comemorou o primeiro evento 
do Almoço do Costelão, 
neste último domingo, onde 
participaram mais de 200 
pessoas. Com direito a assistirem 
apresentações de danças 
gaúchas e músicas típicas do Rio 
Grande do Sul.  
lA medicação Ozempic, para emagrecimento, está sendo 

usada sem controle efetivo. Aliás, muitas ‘canetas’ 
chegam ao Brasil via contrabando.
lO magnata Elon Musk entra na ‘briga’, também, pela 

hegemonia da Inteligência Artificial. Ele promete 
apresentar a sua IA ainda esta semana. É esperar para 
ver se vem com alguma novidade ou é cópia das 
outras...  
lMuita gente achando que está com um tipo de ‘virose’, 

que não a Covid. Mas é, de fato, a Covid mesmo. 
l’Ora, o Deus de esperança vos encha de todo o gozo e paz 

em crença, para que abundeis em esperança pela virtude 

Comércio varejista  
apresenta recorde em 

12 anos em Goiás

Sem reação 
O presidente Lula (foto) não 
percebeu o perigo da ‘não 
reeleição’ com os resultados 
apontados pelas últimas 
pesquisas eleitorais.  
Não mesmo. 

Letargia 
Pelas pesquisas, Lula não 
se reelege, nem elege seu 
sucessor. Algo parece atuar 
junto ao presidente para que 
ele não perceba a realidade 
política e social do País. 

Constante  
A fiscalização de trânsito 
precisa ser mais rigorosa nas 
principais vias da Capital. 
É grande o número de 
motoqueiros fazendo o 
‘zerinho’ ou fazendo o 
‘grau’. Perigo constante.  

Troca 
Com a carestia no preço  
do café, muito consumidor 
anda preferindo a experiência 
de, por exemplo, tomar chá.  
E o pior: aprovam a ideia.

Frota 
A frota de carros de 
Goiânia parece que está 
envelhecendo sem uma 
devida troca. Motivo: grana 
curta e carros de segunda, 
que ainda dão para 
circular. De bobs.  

Trânsito
E por falar em frota, 
nas portas dos colégios 
particulares voltaram o 
engarrafamento de pais, que 
insistem em congestionar 
o trânsito da cidade.      

Carestia
O produto da vez que está 
com os preços lá nas alturas, 
assustando a população, é o 
ovo, hoje com o preço 
de um quilo de carne 
de primeira. Drurys.

Carestia
Esses aumentos parecem 
ser de propósito, pura 
especulação. O objetivo, 
sabotar a atual gestão 
do presidente Lula?! 

‘A GENTE TEM QUE DERROTAR A ERA DA MENTIRA. VIVEMOS EM UM PERÍODO DA ERA DA MENTIRA. O IMPORTANTE É VOCÊ MENTIR O TEMPO TODO. O CARA SE TRANCA 
NO QUARTO COM O TELEFONE CELULAR E FICA INVENTANDO MENTIRA, FAZENDO PROVOCAÇÃO, PROVOCANDO OS OUTROS. VAMOS VER O QUE ESTÁ ACONTECENDO 

NOS EUA’, PRESIDENTE LULA, EM CRÍTICA ÀS FAKES NEWS NAS REDES SOCIAIS

Instituto Hebrom agora em Aparecida 
O Instituto Hebrom inaugura nova Sede amanhã em 
Aparecida de Goiânia. Denise Resende, presidente executiva 
da organização sem fins lucrativos, recebe autoridades, 
conselheiros e beneficiários do IHebrom para apresentar o 
novo espaço. O local abriga os projetos existentes e novas 
iniciativas, que serão lançadas ainda neste ano: o Projeto 
Jovens Conectados (uma parceria com o Sesi) e Projeto 
Cultural (dedicada à iniciação musical). 

O preconceito que assusta o Brasil 
O preconceito virou moeda de troca na sociedade atual. 
Quem não gosta de alguém, de alguma coisa, se incomoda, 
e parte para o racismo. Não são poucas as formas de 
preconceitos observados nas redes sociais, hoje, território dos 
que querem praticar violências, contra a honra, sem serem 
importunados. É preciso conter essas agressões, já que, a 
educação é quase impossível na vida dos brasileiros. Nada de 
generalizar, mas pela quantidade de preconceitos nas redes 
dá para assustar. Se não houverem medidas...

Os oito sócios-cooperados, fundadores da 
CooperEsportes Brasil, em formatação, se reuniram 
em Goiânia, onde discutiram as bases da cooperativa, 
cujo objetivo principal é ‘disponibilizar acesso social ao 
desporto e paradesporto’. O projeto-base será instalado 
inicialmente nos 26 municípios da região metropolitana 
de Goiânia, podendo ser replicado em todo o Estado de 
Goiás. Estiveram presentes Genaro Souto, Doinha, Carlos 
Valentim, Berquo, Wagner, Jurandir Cipriano, Isaac Varela 
e Alexandra. A reunião aconteceu no Empório Veccino, 
onde foram acertados ‘vários aspectos fundamentais 
do funcionamento e da estrutura básica inicial da 
cooperativa e seus componentes’.

lO Araguaia Shopping entra 
no clima do Carnaval. 
Com atividades gratuitas e 
apresentações musicais, o 
shopping será palco de rodas de 
samba (dias 21 e 28/02), oficinas 
infantis de máscaras carnavalescas (28/02 e 1°/03) e um 
desfile especial da escola de samba Beija-Flor (1°/03).
lO número de acidentes aéreos cresceu de forma 

assustadora no mundo e preocupa as autoridades de 
segurança. Agora, uma aeronave cai no Canadá.  
lMuitas reclamações sobre o funcionamento do 

Whatsapp. Vira e mexe, o app ‘buga’ no Brasil. 
Cãoplicado. O monopólio prejudica o País...
lA música popular e o rock parece que se renderam ao 

universo sertanejo e funk no Brasil. Só dá esses dois.
l’O meu corpo e o meu coração poderão fraquejar, mas 

Deus é a força do meu coração e a minha herança para 
sempre’. - Salmos 73:26

Reunião define 
as estratégias da 

CooperEsportes Brasil

Difícil 
É fato. O Centro de Goiânia 
precisa urgentemente de 
uma política de revitalização. 
O comércio local está 
praticamente morto, 
sem consumidores. 

Exploração 
Mas tudo tem uma 
justificativa. O comércio 
local do Centro ‘explora’ nos 
preços. Uma água mineral 
numa distribuidora é 
vendida a R$ 4,00. 

Carestia  
No supermercado, a mesma 
água é vendida a R$ 1,69. 
Num bar de luxo, em 
regiões diferentes, não sai 
por mais de R$ 3,00.  

Uai!! 
A empresa que faz a limpeza 
de rua de Goiânia começou a 
fazer propaganda na tevê... 

Descontrole 
No governo Lula, o ovo 
passou a ter a importância 
maior que a da carne. Pelo 
menos no preço.  

Carestia
Uma dúzia de ovos hoje 
custa R$ 15,00.     

Economia
A crise na economia 
brasileira tem dominado o 
noticiário nacional. Nada 
de política, mas economia. 
 
Audiência
Os programais policiais 
ainda mantêm audiência no 
Brasil. Mas com a repetição, 
das mesmas notícias, acabam 
perdendo seus públicos.

Furo
O incêndio ontem no Projac 
da Globo foi noticiado em 
primeira mão pelo SBT. O 
colunista Léo Dias foi 
quem deu o furo. Ontem, 
no Rio de Janeiro, o 
calor beirava os 45º.

‘DURANTE DOIS ANOS TIVEMOS UM CENÁRIO ESTÁVEL NA AVALIAÇÃO DO GOVERNO. AS PESQUISAS POUCO MUDARAM. NOSSA LINHA ERA AMPLIAR O APOIO DOS 
ELEITORES DE CENTRO, QUE NÃO ESTÃO COM LULA, NEM COM BOLSONARO. ACREDITÁVAMOS QUE ISSO OCORRERIA EM 2025, COM OS RESULTADOS DE TUDO O QUE FOI 

LANÇADO. OS ERROS QUE COMETEMOS DESESTRUTURARAM TODO NOSSO PLANEJAMENTO’, ALIADO PRÓXIMO AO PRESIDENTE LULA

Na Rádio Comunitária Vitória 87.9FM  
A cantora Nina Soldera e o compositor 
Kleuber Garcêz serão os primeiros 
convidados de uma série de bate-
papos que vai rolar este ano na Rádio 
Comunitária Vitória 87.9 FM, na Vila Alzira 
em Aparecida de Goiânia. A entrevista 
será nesta quinta-feira (20), a partir das 
9h. Os artistas vão falar um pouco sobre a 
parceria dos dois, com uma trajetória que 
abrange música, teatro, performance e literatura. A entrevista 
será transmitida ao vivo pelo site vitoria87fm.com.br.

Mabel se reúne com servidores 
O vereador Geverson Abel, mais 
Bruno Queiroz, ex-superintendente de 
Desenvolvimento Econômico de Goiânia 
e servidor da Comurg, e o prefeito de 
Goiânia, Sandro Mabel, se encontraram 
para uma reunião com servidores, no 
auditório do Sindposto. O parlamentar, 
em seu segundo mandato, tem como 
base ‘uma boa política comprometida com o cidadão’, diz.

Já em fase final, entre Goiânia e o povoado do Batata, 
até o trevo de acesso à Goianápolis, a duplicação da 
Rodovia GO-010 é uma obra de grande importância para 
a infraestrutura de Goiás. O governador em exercício, 
Daniel Vilela, o deputado estadual Issy Quinan (foto) e 
o secretário de Infraestrutura, Pedro Salles, têm atuado 
decisivamente na condução dessa obra, que com certeza, 
deve melhorar e muito a mobilidade na região.  
Daniel Vilela, lembrou da importância da continuidade 
dessa duplicação. Segundo ele, a sua conclusão ‘é 
fundamental para atender à crescente demanda de 
tráfego e impulsionar o desenvolvimento econômico 
da região’. Daniel lembrou ainda que o governo de 
Goiás está ‘comprometido em finalizar todas as rodovias 
planejadas até o final do ano, garantindo novas fronteiras 
de desenvolvimento para Goiás’. Quinan disse que 
tem sido ‘um defensor incansável das melhorias na 
infraestrutura rodoviária do estado’. É bom dizer, que 
Quinan tem trabalhado em parceria com o governo 
estadual para assegurar que ‘as obras de duplicação da 
GO-010 avancem conforme o cronograma estabelecido’. 
Além disso, Quinan é um representante de grande 
importância para a região da estrada de ferro, sendo voz 
ativa na promoção do desenvolvimento e da qualidade 
de vida para os habitantes dessa área. Em tempo: Pedro 
Salles, secretário de infraestrutura, tem desempenhado 
um papel crucial nesse projeto de duplicação. 

lO advogado Gabriel Barto (foto) assumiu 
a presidência da Comissão Especial de 
Direito Condominial da OAB-GO para 
o triênio 2025/2027. Barto iniciou sua 
trajetória na OAB-GO em 2015, como 
membro da Comissão da Advocacia 
Jovem, e desde então tem participado 
ativamente de eventos e cargos, como secretário-geral 
(2019/2021) e vice-presidente (2022).
lEm São Paulo, por hora, quatro motocicletas são 

furtadas ou roubadas, todos os dias. Coisa de louco.
lNo DF, um professor foi agredido por alunos, porque 

tentou barrar o uso de celular na sala de aula... 
l’Busquem, pois, em primeiro lugar o Reino de Deus e a 

sua justiça, e todas essas coisas serão acrescentadas a 
vocês’. - Mateus 6:33

Duplicação da GO-010 
leva crescimento para 

toda a regiãoBem fora 
O presidente Lula, depois 
de comer ovos de avestruz, 
parece ter caido na real e 
chegou a ‘inflacionar’ ainda 
mais o preço da cartela de 30 
ovos. Para Lula, ela custa R$ 
40,00, o termômetro para ver 
que Lula, de fato, está 
fora, da realidade.

Rapidamente 
A cartela de 30 ovos ainda 
não chegou a esse preço, ou 
seja, de custar R$ 40,00, mas 
caminha rapidamente para 
esse exemplo de carestia. 

Não!  
Carne cara, ovos caros,  
café caro, gasolina cara, 
diesel caro, serviços caros, 
desse jeito, o Brasil não 
sobrevive a 2025.  

Pena maior 
A dona do berçário, 
responsável pela ‘guarda’ 
de uma criança, de dois 
anos, que morreu sufocada, 
em uma van escolar, por 
negligência, pura negligência, 
merece a pena maior do 
direito penal brasileiro. 

Desanimado 
O Carnaval de 2025, pela 
repercussão nas redes 
sociais, parece ser o mais 
fraco dos últimos tempos. 
Sem aquela animação dos 
internautas  
das redes sociais... 

A mais
A Comurg, com mais R$ 190 
milhões, continua sendo o 
órgão, ou algo parecido, que 
mais gasta da Prefeitura de 
Goiânia. Ou a que consome 
mais recursos.     

Ousadia
O grande problema no Brasil 
são as figuras públicas, as 
autoridades desafiarem o 
poder Judiciário. 
 
Drurys
O pior de tudo, fazem 
leis, desfazem leis para se 
beneficiarem delas. Difícil.

Bolada
A MegaSena acumulada vai 
pagar um prêmio de mais  
de R$ 105 milhões.

‘O SURPREENDENTE É QUE EU TENHA QUE PEDIR A ANULAÇÃO. NÓS ESTAMOS TRATANDO DE UM PROCESSO DE GOLPE DE ESTADO QUE SERIA UM GOLPE NO ESTADO 
DEMOCRÁTICO’, ADVOGADO DO EX-PRESIDENTE JAIR BOLSONARO (PL), CELSO VILARDI, DIZENDO QUE VAI PEDIR A ANULAÇÃO DOS DEPOIMENTOS DO EX-AJUDANTE DE 

ORDENS DO ENTÃO PRESIDENTE JAIR BOLSONARO, FEITOS PELO TENENTE CORONEL MAURO CID 

Uma roda de conversa na Livraria Nobel 
Além de incentivar a leitura, o 
Conversando SingularMente 
é um momento de reflexão 
sobre o desenvolvimento 
infantil e integração entre 
crianças, pais, educadores 
e profissionais da área da 
Saúde. O evento, já na 
segunda edição, acontece 
no dia 26 próximo, às 18h30, na Livraria Nobel, no Shopping 
Bougainville. Após a contação de história, a roda de conversa 
será com a terapeuta infantil Tatiane Grigolatto, especialista 
em integração sensorial e mestre em saúde mental pela 
USP. A entrada é gratuita, mas a inscrição deve ser feita na 
plataforma Sympla para garantir a participação.

À frente do Hospital Estadual Dr. Alberto Rassi (HGG) 
desde 2012, o Instituto de Desenvolvimento Tecnológico 
e Humano (Idtech) celebra, neste mês de março, mais 
um aniversário de gestão da unidade. Nestes 13 anos, 
o hospital passou a ser reconhecido pelo atendimento 
humanizado e pela grande oferta de serviços. Destaque 
para os atendimentos ambulatoriais e cirúrgicos de 
pacientes diabéticos, obesos e transexuais. O HGG conta 
com a primeira ala de Cuidados Paliativos em um hospital 
público do Estado, atendimento especializado pacientes 
com xeroderma pigmentoso, oferta de 25 programas de 
residência médica e é o maior transplantador de órgãos 
do Centro-Oeste. Aliás, com uma gestão que deveria 

ser seguida, também, 
em outros estados. 
Todos os serviços foram 
implantados ou ampliados 
sob a gestão do Idtech, 
com investimento do 
Governo de Goiás.

lA Associação Comunitária e Ponto 
de Cultura Vila Alzira convidou 
a psicóloga Débora Cardoso 
(foto) para ministrar a palestra 
‘Acessibilidade: a importância 
da criança neurodivergente na 
escola’ hoje para professores 
da Escola Municipal João Cândido da Silva, em 
Aparecida de Goiânia. Débora é especialista em 
desenvolvimento de crianças atípicas com transtorno 
de neurodesenvolvimento como o autismo, autora e 
coautora de 5 obras nesta área.
lVirou moda influencer falar que é ‘jornalista’. E o pior 

de tudo: queimam a imagem de jornalistas sérios.  
lNo mundo todo, produtos ofertados pelo ricão Elon 

Musk começam a sofrer ‘rejeição’ dos consumidores.
lTrump quer taxar vinhos europeus em 200%. Pode?!! 
l’Não fui eu que ordenei a você? Seja forte e corajoso! Não 

se apavore nem desanime, pois o Senhor, o seu Deus, 
estará com você por onde você andar.’ - Josué 1:9

Idtech completa  
13 anos à frente 

do HGG
Cristianismo
O Papa Francisco (foto)
completa 12 anos de 
mandato papal junto ao 
Vaticano. Pelos sucessivos 
boletins, espera-se que o 
Sumo Pontífice chegue aos 
13 anos e mais. A torcida 
é grande, mas a saúde do 
papa argentino preocupa.

Oxigenar
Passa da hora do time 
do Atlético mudar o seu 
comando geral. Todo.

Carestia
Em Goiânia, nos ‘xis’ da 
vida, um sanduíche, o 
chamado X-Tudo, já é 
vendido até por R$ 37,00. 
Quase três vezes o preço  
de um marmitex...

Às moscas
Muitos abrem, mas não 
conseguem vender seus 
produtos, devido a grande 
exploração nos preços 
dos sanduíches.

Mares
A notícia não é boa.  
Os mares estão subindo 
e ameaçam cidades 
inteiras, que, lógico, foram 
construídas em seus 
contornos e podem ser 
alagadas, em breve.

Nasa
O aumento inesperado  
dos oceanos foi registrado 
pela própria Nasa, 
que ficou preocupada  
com o fato.

Bólidos
Geralmente os grandes 
acidentes nas rodovias 
goianas envolvem quase 
sempre carros caros e 
possantes, cujos  
donos metem o pé 
no acelerador.

Surprise
A chuva de anteontem, 
ontem, em Goiânia, pegou 
muita gente de surpresa.  
 
Sempre
Modus operandi dos 
vereadores em Goiânia: 
pressionar o prefeito por 
cargos. São raros os 
que não fazem isso.

‘SE ESTA TARIFA NÃO FOR REMOVIDA IMEDIATAMENTE, OS EUA EM BREVE COLOCARÃO UMA TARIFA DE 200% SOBRE TODOS OS VINHOS, CHAMPANHE E PRODUTOS 
ALCOÓLICOS SAINDO DA FRANÇA E OUTROS PAÍSES REPRESENTADOS PELA UE. ISSO SERÁ ÓTIMO PARA OS NEGÓCIOS DE VINHO E CHAMPANHE NOS EUA’,  

PRESIDENTE DOS ESTADOS UNIDOS, DONALD TRUMP

Mulheres discutem protagonismo 
Um grupo de 150 mulheres 
(gestoras públicas, prefeitas, 
vereadoras e lideranças 
municipais e e estaduais) 
se reuniu para a troca de 
experiências e fortalecimento 
feminino no ‘Encontro de 
Mulheres’, em Goiânia. O evento foi idealizado e organizado 
por Rosana de Carvalho, advogada e esposa do deputado 
federal Adriano do Baldy, com o objetivo de promover o 
incentivo ao protagonismo feminino. ‘Este evento foi pensado 
com muito carinho para criar um espaço onde as mulheres 
pudessem se conectar, se fortalecer e reafirmar seu papel na 
sociedade’, disse Rosana, a anfitriã do encontro.

Presidente do STM diz 
que Bolsonaro pode 
ser julgado por crime 

Agência Brasil

A presidente do Superior 
Tribunal Militar (STM), mi-
nistra Maria Elizabeth Ro-
cha, disse nesta quarta-fei-
ra, 12, que o ex-presidente 
Jair Bolsonaro pode ser jul-
gado pela Justiça Militar e 
perder a patente de capitão 
da reserva do Exército.

Na avaliação da ministra, 
o eventual julgamento de 
Bolsonaro pelo STM depen-
de da investigação sobre a 
trama golpista e de um pro-
nunciamento do Ministério 
Público Militar (MPM), que 
deverá verificar se o ex-pre-
sidente cometeu algum cri-
me militar, além das acusa-
ções de golpe de Estado e 
tentativa de abolição violen-
ta do Estado Democrático 
de Direito, que são crimes 
comuns e serão julgados 
pelo Supremo Tribunal Fe-
deral (STF).

A ministra também dis-
se que militares envolvidos 
com a trama golpista e com 
atos de 8 de janeiro de 2023 
podem ser julgados pela 
Corte militar.

"Aqueles crimes que fo-
rem detectados ao longo 
da persecução penal e que 
configurarem crimes milita-
res, eles [militares] serão jul-
gados na nossa Corte, sim. 
Como, por exemplo, ofensas 
de inferior a superior. Nas 
mídias sociais, isso aconte-
ceu, e nós julgamos e con-
denamos um coronel que 
ofendeu um comandante do 
Exército", completou.

Maria Elisabeth Rocha to-
mou posse no cargo de pre-
sidente do STM nesta quin-
ta-feira, 13. Primeira mulher 
a ocupar o cargo em 217 
anos de história do tribunal, 
a ministra terá mandato de 
dois anos.

Eventual julgamento de Bolsonaro pelo STM depende da investigação 

Na avaliação da ministra, o eventual julgamento de 
Bolsonaro pelo STM depende da investigação sobre a 
trama golpista e de um pronunciamento do MPM

Projeto de Adriana 
Accorsi cria política 
agrícola para 
incentivar produção de 
lúpulo no Brasil
Redação

Quase todo o lúpulo con-
sumido pela indústria cerve-
jeira brasileira é importado. 
“Nós vamos gerar emprego 
e renda, ter mais produto de 
qualidade e, principalmen-
te, mais dignidade para as 
famílias brasileiras”, afirma 
deputada

A deputada federal Dele-
gada Adriana Accorsi (PT-
-GO) quer estabelecer uma 
estrutura institucional que 
incentive a produção nacio-
nal de lúpulo de qualidade, 
beneficiando principalmen-
te a agricultura familiar e a 
indústria cervejeira artesa-

nal. Essa é a ideia do Projeto 
de Lei 4275/24, de autoria 
da parlamentar, que cria a 
Política Nacional de Incenti-
vo à Produção de Lúpulo de 
Qualidade.

“O lúpulo tem alto custo 
de produção e requer pes-
quisa para adaptação às 
condições climáticas locais. 
Atualmente, é majoritaria-
mente importado, criando 
uma oportunidade para 
expandir sua produção no 
Brasil”, afirma Adriana Ac-
corsi.

Atualmente, quase todo o 
lúpulo consumido pela in-
dústria cervejeira brasileira 
é importado. 

Espera-se que o programa aprovado há pouco, pelo 
governo federal, não seja mais um ‘fardo’ nas costas do 
pobre trabalhador brasileiro. O programa ‘Crédito do 
Trabalhador’ já movimentou mais de R$ 2 bilhões desde 
que foi lançado, na semana passada. O trabalhador 
brasileiro, lógico, só faz uso dele, porque precisa quitar 
dívidas passadas, impossíveis de serem quitadas, com 
a atual política econômica do governo federal. É fato 
que o brasileiro já está deveras endividado, ainda mais 
agora com a ‘legalização’ das apostas onlines no Brasil. 
Se o governo federal criou o programa para envidividar 
anda mais o trabalhador, agiu de má fé. É esperar para 
ver o que vai acontecer. A verdade é que o brasileiro 
nunca esteve tão mal economicamente...

lA violência só cresce no Brasil e o governo federal até 
agora não conseguiu uma política nacional contra a 
criminalidade. O fato é que o crime organizado faz das 
autoridades 'gato e sapato', longe de uma solução.
l O Grupo URBS expandiu suas parcerias para 

Uberlândia, Minas Gerais. A Abrantes Imobiliária, que 
tem quatro unidades na cidade, passou a ser parceira 
da empresa goiana e se tornou Abrantes by URBS.
lPesquisas revelam que os jovens estão bebendo 

cada vez mais cedo. O que torna, lógico, um grande 
problema social. Jovens na bebida e não nas escolas.
lAlguns estados vão aumentar o ICMS dos produtos 

importados. A Shein será impactada com força total.
l’O meu corpo e o meu coração poderão fraquejar, 

mas Deus é a força do meu coração e a minha 
herança para sempre’. - Salmos 73:26

Crédito não pode ser 
só para endividar os 

trabalhadores

Carestia
O governo Lula vê hoje, 
segunda-feira, mais um 
reajuste em seu governo. 
Os remédios, que já são 
caros, aumentam em 6%. 
Na verdade, nas farmácias, 
sobem mais de 15%.

Viagem 
O pior é que Lula não 
deve estar no Brasil quando 
os remédios subirem. Está 
de viagem ao Japão. Bem, 
a a carestia acabando 
com a sua gestão. 

Recessão
Com Trump no governo, os 
EUA começam a viver um 
período de recessão. Tudo 
o que os americanos não 
querem por agora.

Luto
O jornalismo goiano perde 
o talento de Caio Jacobson, 
que morreu no último 
sábado, aos 75 anos. 

Carestia
Com a carestia no preço 
do café, tem muita gente 
moendo o grão em casa 
e vendendo o produto. 
Além de ganhar uns 
trocado, ainda economiza 
na produção do café 
que consome.

Complicado...
Em muitas avenidas, a 
iluminação continua mesmo 
depois da madrugada, isto 
é, durante todo o dia. E o 
dinheiro gasto com isto?!!

Pode?!!
Brincadeira, né. O PL 
quer lançar a condenada 
que pichou a estátua da 
Justiça e tentou contra a 
democracia no Brasil.

Piada
A ideia é lançá-la candidata 
a deputada federal. Já tem 
até o nome-batismo de 
campanha: ‘Débora do 
Batom!’ É por isso 
que o Brasil não vai para 
frente... Nunca.

‘NO CASO DO BRASIL, NÓS VAMOS RECORRER À ORGANIZAÇÃO MUNDIAL DO COMÉRCIO E, SE NÃO TIVER RESULTADO, A GENTE VAI UTILIZAR OS INSTRUMENTOS QUE NÓS 
TEMOS QUE É A RECIPROCIDADE E TAXAR OS PRODUTOS AMERICANOS. É ISSO QUE NÓS VAMOS FAZER. ESPERO QUE O JAPÃO FAÇA O MESMO. ESPERO QUE O JAPÃO POSSA 

RECORRER À OMC, MAS É UMA DECISÃO SOBERANA DO GOVERNO JAPONÊS EM QUE EU NÃO POSSO DAR PALPITE’, PRESIDENTE LULA

O encontro de duas lideranças  
No registro, o encontro de 
duas lideranças políticas: Lucas 
Medina e o ex-deputado federal 
Barbosa Neto, um grande 
articulador político em Goiás. 
O registro aconteceu durante 
um encontro casual, na Capital 
Federal. É bom dizer, que 
Barbosa Neto fez um bom trabalho como parlamentar em 
Brasília, onde mantém boas raízes, também.

Goiás lamenta a morte de Lambão   
Reginaldo Barbosa, conhecido, 
também, como Lambão, faleceu na 
última semana. Para o advogado 
Edilberto de Castro, Lambão era 
‘uma alma vibrante que partiu 
jovem demais, deixando um vazio 
imenso em nossos corações. 
Lambão era a própria encarnação 
da alegria’. Apaixonado pelo 
samba de Tim Maia, Lambão era 
um amante fervoroso do Carnaval, 
onde sua energia contagiante ‘transformava qualquer folia 
em um espetáculo de vida’. Reginaldo, se dedicou ao PT, 
considerado para ele, como ‘uma família’. 

Lula homenageia 
cacique Raoni em
visita ao Xingu
Líder indígena criticou a possível exploração de 
petróleo na Margem Equatorial, no Amapá

redação
 
Em uma visita histórica 

à Aldeia Piaraçu, na Ter-
ra Indígena Capoto-Jarina 
(MT), o presidente Luiz 
Inácio Lula da Silva se reu-
niu na sexta-feira (4) com 
o cacique Raoni Metukti-
re, do povo Kayapó. Reco-
nhecido mundialmente 
por sua atuação em defesa 
dos povos originários e do 
meio ambiente, Raoni, de 
93 anos, foi condecorado 
com a Grã-Cruz da Ordem 
Nacional do Mérito, maior 
honraria do Estado brasi-
leiro.

“Raoni é uma liderança 
que inspira paz, sabedo-
ria ancestral e profundo 
conhecimento da terra. 
Por isso, é admirado por 
pessoas de todo o mundo”, 
afirmou Lula durante a ce-
rimônia.

O encontro reuniu tam-
bém outros caciques do 
Parque Nacional do Xingu. 
Lula destacou que seu go-
verno respeita os direitos 
indígenas e está empenha-
do em ouvi-los e imple-
mentar soluções concretas 
para suas demandas.

“Hoje é um dia de ho-
menagem, mas também de 
escuta. Nosso governo tra-
balha dia e noite para asse-

gurar os direitos indígenas”, 
disse.

Em seu discurso, Raoni 
agradeceu o reconheci-
mento e pediu ao presi-
dente que pense em um 
sucessor comprometido 
com a causa indígena. O lí-
der aproveitou para criticar 
a possível exploração de 
petróleo na Margem Equa-
torial, no Amapá, alertando 
sobre os riscos espirituais e 
ambientais da iniciativa.

“Recebi mensagens dos 
espíritos alertando para os 
perigos dessa exploração. 
Precisamos cuidar da Ter-
ra”, declarou Raoni, tam-
bém pajé.

A ministra dos Povos 
Indígenas, Sônia Guajaja-
ra, destacou os avanços do 
atual governo na demar-
cação de terras. Segundo 
ela, já foram assinadas 13 
decretações e emitidas 11 
portarias declaratórias.

O convite à visita foi fei-
to no mês passado, quando 
lideranças indígenas se en-
contraram com Lula no Pa-
lácio da Alvorada. O Parque 
Nacional do Xingu abriga 
mais de 5,5 mil indígenas 
de 16 etnias, em uma área 
de 2,6 milhões de hectares 
entre o Cerrado e a Amazô-
nia.

Presidente e o líder indígena Raoni, durante encontro no Xingu

Milhares de indígenas 
acampam em Brasília 
pelo direito à terra
redação

 
A 21ª edição do Acam-

pamento Terra Livre (ATL) 
recebeu, ontem (6), em 
Brasília, milhares de indí-
genas de todas as regiões 
do país em defesa da de-
marcação dos seus territó-
rios. São esperadas cerca 
de 10 mil indígenas com 
previsão de atos e pro-
gramações entre 7 e 11 de 
abril.

No acampamento, em 
meio ao comércio do arte-

sanato indígena, o portu-
guês se mistura com outras 
das 274 línguas indígenas 
do Brasil, na maior mobili-
zação anual dos povos ori-
ginários brasileiros. 

A indígena Andrea 
Nukini, de 44 anos, levou 
quatro dias e quatro noi-
tes viajando de ônibus da 
aldeia do povo Nukini, no 
município de Mancio Lima 
(AC), até Brasília. Segundo 
ela, a falta de demarcação 
obriga os povos a se man-
terem mobilizados.

A anistia aos envolvidos nas manifestações de oito 
de janeiro de 2023 não recebeu o aval da população 
brasileira. Pelo jeito, em nenhum momento. Uma pesquisa 
realizada pelo Instituto Quaest, em nível nacional, mostra 
que 56% dos entrevistados são contra esse artíficio. 
É preciso levar em conta a maioria das manifestações 
populares. Apenas 34%, 34% se manifestaram a favor da 
libertação e da não punição dos acusados. O resultado 
revela, também, uam certa politização da população 
brasileira em relação aos desmandos e excesssos que 
podem comprometer a democracia brasileira. Mais, o 
restante dos brasileiros pesquisados, 10%, disse que 
não sabe opinar. Não quer dizer que esse percentual 
concorde com a anistia aos considerados criminosos e 
já condenados pelo Supremo Tribunal Federal (STF). O 
ato realizado ontem não revelou grande força daqueles 
que defendem o fim da punição. Equivale que o cidadão 
brasileiro tem consciência e não deseja retrocesso 
daqueles que pregam o fim do regime democrático pelo 
volta dos militares ao poder.  

lO médico dermatologista Domingos 
Sávio Coelho (foto) participou do 2º 
Congresso Internacional de Tricologia e 
Transplante Capilar. Domingos Sávio falou 
sobre ‘Transplante Capilar de Excelência, 
a Experiência do Paciente até o Resultado 
Final’. O evento aconteceu em São Paulo, 
no Centro de Convenções Frei Caneca.
lA Medicina, a Ciência, andam preguiçosas. Aumenta e 

muito o número de nfartados, com AVC, com trombose, 
depois da Covid, e nenhuma explicação sobre isso...
lQuem vai à Feira Hippie fica até com dó. Na verdade, 

jogada às moscas. Poucos consumidores no local.
lLula não conseguiu conter o crime organizado no Brasil. 
l’Não se amoldem ao padrão deste mundo, mas 

transformem-se pela renovação da sua mente, para 
que sejam capazes de experimentar e comprovar a boa, 
agradável e perfeita vontade de Deus’. -  Romanos 12:2

Quaest: Brasil não quer 
anistia à manifestantes 

de oito de janeiro
Economia
Colocam o ministro da 
Economia, Fernando Haddad 
(foto), como o sucessor do 
espólio político-eleitoral 
do presidente Lula. Só que 
Fernando Haddad não 
conseguiu recuperar a 
economia do Brasil. 
Muito pelo contrário.

Errado
Na última pesquisa 
Quaest, mais da metade 
dos eleitores, disse que a 
economia no Brasil está 
no ‘caminho errado’. Aliás, 
Haddad não manda na 
economia brasileira. 

Cartilha 
E quem manda?!! Manda 
hoje o presidente do Banco 
Central do Brasil (Bacen), 
Gabriel Galípolo, que 
parece seguir a cartilha  
de Campos Neto. 

Motivo 
Elon Musk corre o risco  
de repetir o que aconteceu 
com Steve Jobs num 
momento de sua carreira.  
Foi afastado da Apple. 
Motivo: Musk tem 
apresentado resultados 
negativos em 
seus negócios. 
 
Negativo
A Tesla, uma de suas 
primeiras empresas, 
apresenta hoje resultado 
negativo em vendas e, 
também, em reputação 
de empreendimento  
com o Cybertruck. 

Trabalho
Mal a chuva foi embora, o 
calor já entra derretendo e 
deixando as pessoas mais 
‘moles’. Perde com isso o 
rendimento do trabalho. 

Carestia
Nenhuma reação de queda 
no preço do café. No Brasil, 
a especulação é quem 
manda mesmo. Como 
se diz, saudade das 
‘patrulhas do Sarney’.

Demais
Pelo jeito, a Limpa Gyn não 
está dando conta do recado 
e não está conseguindo 
limpar Goiânia. A reclamação 
tem sido muito grande.  

‘ESTOU SABENDO QUE, NA FOZ DO AMAZONAS, O SENHOR ESTÁ PENSANDO NO PETRÓLEO QUE TEM LÁ DEBAIXO DO MAR. EU PENSO QUE NÃO [DEVERIA EXPLORAR]. 
PORQUE ESSAS COISAS, DA FORMA COMO ESTÃO, GARANTEM QUE A GENTE TENHA UM MEIO AMBIENTE, A TERRA COM MENOS POLUIÇÃO E MENOS AQUECIMENTO’, 

CACIQUE RAONI, AO PRESIDENTE LULA, SOBRE A IDEIA DE PROSPECTAR A REGIÃO AMAZÔNICA

Seminários para os donos de bares  
O Sindicato dos Bares e 
Restaurantes de Goiânia 
(Sindibares) e a Prefeitura de 
Goiânia resolveram trabalhar 
juntos. Os dois realizam 
amanhã seminário aos donos 
de bares e restaurantes da 
Capital. A ação é para esclarecer 
todas, todas, as exigências legais para a operação regular 
dos estabelecimentos, garantindo que evitem problemas 
com futuras fiscalizações e possíveis interdições. Durante 
o seminário, especialistas e representantes dos diversos 
órgãos municipais, vão abordar temas como licenciamento, 
alvarás de funcionamento, Código de Posturas do município 
incluindo sobre a questão das mesas em calçadas, Parklets, 
normas sanitárias, segurança e demais regulamentações.

Após anos de abuso, 
Marussa Boldrin rompe 
silêncio e denuncia 
violência doméstica

Congresso em Foco
 
A deputada federal Ma-

russa Boldrin (MDB-GO), 
de 34 anos, revelou publi-
camente ontem (28) que foi 
vítima de violência domés-
tica durante anos de rela-
cionamento com o ex-ma-
rido, do qual se divorciou 
recentemente. O desabafo 
foi feito por meio de uma 
carta aberta publicada em 
suas redes sociais, em que 
a parlamentar relata epi-
sódios de agressões físicas, 
abuso psicológico e violên-
cia moral.

"Dizer isso em voz alta já 
é, por si só, um ato de co-
ragem", escreveu Marussa, 
destacando a dificuldade 
de romper o silêncio após 
anos de sofrimento. A pu-
blicação gerou ampla re-
percussão e solidariedade 
entre colegas parlamen-
tares, entidades de defesa 
dos direitos das mulheres e 
lideranças políticas.

No texto, Marussa rela-
tou ter sido vítima de duas 
agressões físicas a primeira 
em 2023 e a segunda em 
2025, quando decidiu pro-
curar a polícia, registrar 
boletim de ocorrência e so-
licitar uma medida proteti-
va baseada na Lei Maria da 
Penha. "Porque não cabe 
amor onde existe violên-
cia", afirmou.

A denúncia foi registrada 
na Delegacia de Polícia de 
Rio Verde (GO), a 230 km 
de Goiânia, na região sudo-
este do estado. A deputada 
também realizou exame de 
corpo de delito para em-
basar as medidas judiciais. 
Marussa, que é autora de 
projetos de lei voltados à 
proteção das mulheres na 
Câmara dos Deputados, 
como o que propõe au-
mento de pena para femi-
nicídios em áreas rurais, 
afirmou que decidiu agir 
para interromper o ciclo de 
violência.

Embora não cite o nome 
do ex-marido, Marussa foi 
casada com Sinomar Jú-
nior, ex-superintendente 
da Secretaria de Esporte e 
Lazer de Goiás. Ele não foi 
localizado para apresentar 
a sua defesa.

Marussa afirmou que, 

durante muito tempo, per-
maneceu calada, acredi-
tando que a maternidade 
e o amor poderiam trans-
formar o relacionamento. 
"Me calei por medo, por 
vergonha, por acreditar 
que tudo ia mudar", escre-
veu. A tentativa de manter 
a família unida, inclusive 
com a gestação do segundo 
filho, não impediu que os 
abusos se agravassem. "Fui 
xingada, maltratada, amea-
çada e humilhada, criando, 
infelizmente, uma rotina de 
sofrimento", declarou.

Segundo a parlamentar, 
Sinomar Júnior teria se re-
aproximado dela apenas ao 
perceber seu crescimento 
político. "Ele se reaproxi-
mou não por mim, mas 
pelo interesse no que eu re-
presentava", denunciou.

Marussa revelou que a 
Justiça reconheceu os abu-
sos e oficializou o divórcio, 
garantindo-lhe a guarda 
dos filhos. Antecipando 
possíveis ataques, a depu-
tada alertou que tentativas 
de descredibilizar sua de-
núncia podem surgir por 
motivações políticas: "Vão 
usar esse episódio como 
uma manobra para tentar 
abafar os abusos que vivi, e 
eu não vou aceitar isso".

A deputada encerra a 
carta aberta reforçando 
que sua decisão de falar 
veio não apenas por ela, 
mas por outras mulheres 
que vivem situações seme-
lhantes. “Hoje, eu começo 
a escrever um novo capí-
tulo da minha vida. Um ca-
pítulo de cura, de força, de 
dignidade’, afirmou.

Marussa Boldrin está em 
seu primeiro mandato de 
deputada federal. É enge-
nheira agrônoma formada 
pela Universidade de Rio 
Verde (UniRV), pós-gra-
duada em Planejamento 
Urbano e Ambiental e mes-
tre em Ciências Agrárias e 
Agronomia pelo Instituto 
Federal Goiano (IF Goia-
no). Empresária e produ-
tora rural, é proprietária 
do Solo Forte - Laboratório 
de Análise Agrícola. A de-
putada é vice-presidente 
para a região Centro-Oeste 
da Frente Parlamentar da 
Agropecuária.

Marussa Boldrin rompe silêncio de anos de agressões e denuncia 
violência doméstica sofrida pelo ex-marido

Duas startups goianas criaram um jogo digital para 
computadores inspirado nas obras do renomado artista 
luso-brasileiro Antônio Poteiro, que fixou residência 
em Goiás nos idos de 1950. A Brasbravel Studio e a 
Ritus Studio, com o apoio do Instituto Antônio Poteiro, 
lançaram no último sábado o ‘Pomar de Cores’, game 
indicado para crianças a partir de 6 anos. O projeto 
contou com o envolvimento do compositor Arlam Junior, 
da produtora Michelle Santos e do programador Adriano 
Regino, além da consultoria artística e pedagógica de 
Américo Poteiro, filho de Antônio. Já a trilha sonora 
do jogo ficou sob a responsabilidade da Orquestra 
Filarmônica de Goiás. ‘Um dos nossos objetivos foi 
estreitar a relação da comunidade dos gamers com a 
cultura goiana’, destaca Arlam Junior.

Não é só São Paulo que sofre com o apagão. Parte da Europa, 
também, viveu nesse final de semana, pane no sistema de 
distribuição de energia. Já se fala em um ciberataque.

A revitalização do Centro de Goiânia, pelo jeito, vai demorar 
para sair do papel. Um dos fatores que afugenta os 
consumidores na região: a carestia cobrada pelos produtos 
e serviços.

O Solar Colombino mantém um bazar diário com a oferta de 
vários produtos: de móveis, objetos de decoração, roupas 
usadas e eletrodomésticos. Quem ajudar na compra, estará 
ajudando na manutenção da unidade, uma obra social da 
Irradiação Espírita Cristã.

‘Deus o ofereceu como sacrifício para expiação pelo seu 
sangue, para ser recebido pela fé, de forma a demonstrar 
sua justiça. Isto porque, na sua tolerância, deixou impunes os 
pecados anteriormente cometidos’. - Romanos 3:25

Um jogo digital 
inspirado na obra 

de Antônio Poteiro

Futílbol
Você sabe quando a 
Seleção Brasileira está 
ruim, ruim mesmo, quando 
perde e leva goleada de 
times insignificantes.

Pior mesmo
Mas quando está pior, 
é quando busca um 
técnico de outro país 
para comandá-la, como 
está buscando o técnico 
Ancelotti, italiano, do Real 
Madrid. 

Acabou
O futebol brasileiro virou 
lixão do futebol mundial, 
não é mesmo?!

Limpeza
Goiânia está mais suja do 
que se imagina. Nas ruas, 
os lixos se acumulam. A 
empresa que faz a limpeza 
urbana não está passando 
no teste.

Conclave
O novo Papa ainda está 
longe de ser conhecido. O 
conclave que escolherá o 
sucessor do Papa Francisco 
ainda começa na semana 
que vem, na próxima 
quarta-feira. A escolha 
demora mais algumas 
semanas…

Conta
Se o brasileiro comprar 
um quilo de carne por dia, 
torra um salário mínimo 
por mês.

Pra quê?
Então, fica algumas 
perguntas: pra que serve 
um salário mínimo, qual o 
valor do seu gasto e se a 
política salarial no Brasil é 
honesta…

Sim ou não
Ninguém entende. Xi e 
Trump tiveram ou não uma 
conversa para ajustar suas 
divergências em relação às 
tarifas impostas por Trump 
à China.

Em quem…
Xi disse que não. Trump, 
por sua vez, disse que sim. 
Em quem acreditar. Desse 
lado, só crendo mesmo na 
China.

‘GOSTARIA DE FAZER UM APELO AO PRESIDENTE DO BRASIL PARA QUE NOS AJUDE A CONSEGUIR A LIBERAÇÃO DO CORPO DO NOSSO FILHO, PARA QUE POSSAMOS 
SEPULTÁ-LO DE ACORDO COM OS RITOS ISLÂMICOS. ACREDITO QUE ELE POSSA NOS AJUDAR, POIS É UM GRANDE PRESIDENTE DE UM GRANDE PAÍS’, KHALED AHMAD PAI DE 

WALID ABDALLA, MORTO EM ISRAEL

Doação de sangue no Órion
O Órion Business & Health Complex recebe nesta próxima 
quarta-feira o ônibus do Hemocentro de Goiás para 
doações de sangue e cadastro para doadores de medula 
óssea. Das 8h às 16h ele ficará estacionado na entrada do 
empreendimento pela Avenida Portugal, no Setor Marista. 
Quem quiser pode agendar sua doação pelo contato (62) 
98482-6481, mas, também, serão atendidas pessoas sem 
agendamento.

Atleta goiano é vice no jiu-jitsu
O atleta goiano Marcus Burguer conquistou o segundo 
lugar no campeonato brasileiro de jiu-jitsu que ocorreu 
no último sábado, em Barueri (SP), um dos torneios mais 
difíceis e respeitados do país. Com 31 anos, Burguer é 
atleta profissional de Jiu-Jitsu, faixa preta há quase nove 
anos e carrega no currículo títulos importantes como 
campeão sul-americano, campeão pan-americano e vice-
campeão mundial. Marcus já foi diversas vezes campeão do 
Centro-Oeste e ajudou a colocar Goiás no topo do ranking 
nacional. 
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A um ano e meio das eleições,
oposição segue fragilizada

Helton Lenine

A um ano e meio do 
pleito eleitoral do próximo 
ano, a oposição, represen-
tada pelo PT, PSDB, PL, 
PRD e Novo, não apresen-
ta esboço de chapas majo-
ritárias (governador, vice e 
dois senadores) competiti-
vas às eleições de 2026 na 
disputa direta com o MDB 
do vice-governador Daniel 
Vilela (MDB) e mais doze 
partidos.

Em 2022, os adversá-
rios da chapa Ronaldo 
Caiado/Daniel Vilela não 
conseguiram sequer levar 
a eleição para o segundo 
turno. União Brasil, MDB 
e aliados venceram no pri-
meiro turno a corrida ao 
Palácio das Esmeraldas. A 
oposição foi representada, 
naquele pleito, por Major 
Vitor Hugo (PL), Gustavo 
Mendanha (PRD) e Wol-
mir Amado (PT).

Um desafio para a opo-
sição em 2026: o governo 
Ronaldo Caiado tem 88% 
de aprovação popular, 
cujos índices, certamente, 
irão “turbinar” a candida-
tura de Daniel Vilela à su-
cessão estadual. Pesquisas 
divulgadas este ano por di-
versos institutos apontam 
o vice-governador à frente 
na corrida à sucessão esta-
dual.

Sem alternativas
Mesmo disputando 

eleições para o governo 
de Goiás e o Senado com 
candidatos próprio, o PT, 
fundado em 1980, não 
conseguiu vitórias, nas ur-

nas, para os cargos majo-
ritários em Goiás. Por ser 
um estado do agronegó-
cio, Goiás não abre espa-
ço para os candidatos do 
partido de Lula. O partido 
é presidido em Goiás por 
Kátia Maria, vereadora por 
Goiânia e que já disputou 
o governo de Goiás.

O PT só conseguiu 
avanços na disputa pela 
prefeitura de Goiânia, com 
as eleições de Darci Accor-
si, Pedro Wilson e Paulo 
Garcia.

Em 2024, os lulistas ven-
ceram apenas em três das 
246 cidades goianas.

Para 2026, o PT ainda 
não iniciou o debate sobre 
candidaturas a governa-
dor e senador. Deputados 
federais Rubens Otoni e 
Adriana Accorsi dizem que 
não vão concorrer a cargo 
majoritário. O mesmo tem 
dito os deputados estadu-
ais Antônio Gomide, Mau-
ro Rubem e Bia de Lima.

Voo solo
O PSDB, que governou o 

estado por 16 anos, vive à 
sombra do ex-governador 
Marconi Perillo. De 2018 
para cá, os tucanos defi-
nharam, pois perderam 
prefeitos, vereadores, ex-
-parlamentares. Em 2024, 
o PSDB elegeu apenas sete 
dos 246 prefeitos goianos.

Perillo, que perdeu as 
duas últimas disputas para 
o Senado, coloca-se como 
pré-candidato ao Palácio 
das Esmeraldas às próxi-
mas eleições. O partido 
vive um drama de identi-
dade: discute fusão com 
o Podemos. Deputado es-
tadual Gustavo Sebba é o 
presidente estadual e Mar-
coni Perillo o dirigente da 
legenda em nível nacional.

Para o Senado, os tuca-
nos não especulam no-
mes, o que enfraquece 
qualquer possibilidade de 
enfrentar as urnas do ano 
que vem de forma compe-

titiva.

Sem expressão
O PRD, partido de pou-

ca expressão, é presidido 
em Goiás pela deputada 
federal Magda Mofatto, 
eleita pelo PL. O marque-
teiro Jorcelino Braga é um 
dos comandantes da le-
genda no estado.

A verdade é que o PRD 
não tem quadros e estru-
tura para lançar chapa ma-
joritária em 2026.

Partido Novo, que tem 
capilaridade nacional, é 
pequeno e inexpressivo 
em Goiás. Elegeu em 2024, 
no estado, apenas um pre-
feito: Eduardo Niqturbo, 
em Niquelândia.

Nas eleições munici-
pais, o Novo ensaiou lan-
çar o empresário Leonar-
do Rizzo à Prefeitura de 
Goiânia, mas recuou e o 
indicou a vice na chapa de 
Fred Rodrigues (PL).                       

Desidratação 
Apesar de ter como 

principal líder o ex-presi-
dente Jair Bolsonaro, o PL 
não se saiu bem nas elei-
ções municipais do ano 
passado em Goiás: de um 
total de 246 prefeitos, con-
quistou apenas 26 deles.

O PL bolsonarista está 
dividido em dois grupos 
em Goiás, com as elas lide-
radas pelo senador Wilder 
Morais e o deputado fede-

ral Gustavo Gayer e a do 
ex-deputado federal e ex-
-candidato ao governo de 
Goiás, Major Vitor Hugo.

Se for lançar chapa ma-
joritária própria, o PL está 
fechado com Wilder Mo-
rais para governador e Ma-
jor Vitor Hugo e Gustavo 
Gayer para as duas vagas 
ao Senado.

A corrente de Major 
Vitor Hugo abriu conver-
sações com o MDB para 
fazer composição visando 
a chapa majoritária em 
2026. Nesse caso, os bol-
sonaristas não lançariam 
candidato a governador 
para apoiar o vice-go-
vernador Daniel Vilela 
(MDB). As definições, no 
entanto, ocorrerão somen-
te em 2026.

PT, PSDB, PRD 
e Novo não 
conseguem formatar 
chapas majoritárias 
(governador, vice e 
dois senadores); PL 
está desidratado com 
a perda de prefeitos e 
vereadores

 Kátia Maria (PT)

Magda Mofatto (PRD)

 Marconi Perillo (PSDB)

Alano Ribeiro Filho (Novo)

Aliança PT/Marconi em Goiás pode ampliar desgastes
Cloves Reges

 
Uma possível aliança en-

tre o PT e o ex-governador 
Marconi Perillo (PSDB) em 
Goiás, possibilidade que 
vem sendo cogitada por 
lideranças petistas, tende 
a gerar mais desgastes do 
que benefícios eleitorais 
para ambas as partes, es-
pecialmente no cenário de 
2026. É o que avaliam ana-

listas ouvidos pela reporta-
gem.

O PT, no Estado, obteve 
uma média de votos nas 
três últimas eleições es-
taduais de pouco mais de 
8%, e tem  uma alta rejeição 
decorrente de escândalos 
nacionais, como o Mensa-
lão e o Petrolão, além da 
impopularidade crescente 
do presidente Lula.

Essas questões colocam 

o partido em um cenário 
delicado, com pouca capa-
cidade de expansão e po-
deria, segundo esses espe-
cialistas, perder ainda mais 
a coerência do seu discurso 
em defesa das políticas de 
esquerda, caso se una ao 
PSDB, que hoje busca de-
sesperadamente uma for-
ma de evitar a extinção, ao 
mesmo tempo que prioriza 
o discurso mais conserva-

dor.
Por outro lado, Marconi 

Perillo, o principal nome 
do PSDB goiano e aspiran-
te a candidato ao governo 
em 2026, carrega um pas-
sivo político considerável. 
Seus mandatos são marca-
dos pela deterioração das 
contas públicas, e os escân-
dalos de corrupção ainda 
pesam sobre sua imagem. 
Em Goiás, ele é visto como 

um dos políticos mais re-
jeitados, o que dificulta sua 
viabilidade em 2026, sobre-
tudo no que diz respeito a 
uma eleição majoritária.

Ademais, o governo de 
Ronaldo Caiado (UB) segue 
com uma alta aprovação 
(86%, segundo a Quaest), 
o que reduz significativa-
mente o espaço para um 
discurso oposicionista efe-
tivo.
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Governo de Goiás entrega pavimentação
da GO-338 e ponte em Vila Propício

Redação

O governador Ronal-
do Caiado entregou, na 
segunda-feira, 28, a pa-
vimentação de 7,6 km da 
GO-338, no povoado de 
Malhador, em Pirenópo-
lis, e uma ponte sobre o 
Córrego Cachoeirinha, no 
município de Vila Propí-
cio. O investimento total 
nas duas obras foi de R$ 
15.717.925,91.

Ao lado do governador, 
o vice Daniel Vilela res-
saltou que as obras darão 
mais segurança para a 
população. "São dez po-
voados beneficiados com 
essa ligação", disse.

A pavimentação da 
GO-338, com valor de R$ 
14.377.575,46, conecta a 

rodovia à GO-080 e à BR-
153, em Jaraguá. A obra 
impacta o transporte de 
produtos agrícolas e turís-
ticos da região de Pirenó-
polis e Goianésia. "Sabe-
mos a importância desta 
região para a economia 
do estado", afirmou Caia-
do durante a solenidade.

Em Vila Propício, a pon-
te entregue possui 19 me-
tros de extensão e foi cons-
truída no entroncamento 
com a GO-230. Também 
foi implantado um bueiro 
triplo de 15 metros sobre o 
Córrego Vargem Querida. 
O investimento foi de R$ 
1.340.350,55. As novas es-

truturas substituem pon-
tes de madeira antigas.

"Vamos avançar na in-
fraestrutura, parte funda-
mental para aquilo que 
Goiás tem mostrado: au-
mento do Produto Inter-
no Bruto (PIB), fazendo 
o Brasil olhar para Goiás 
com outros olhos", decla-

rou o governador.

São Patrício
No Vale do São Patrício, 

o Governo de Goiás infor-
ma que registrou R$ 94 mi-
lhões investidos em obras 
rodoviárias, incluindo pa-
vimentações, reconstru-
ções e sinalizações de es-
tradas como a GO-225 e a 
GO-431. "Só nessa região 
de Goianésia, temos mais 
de R$ 94 milhões investi-
dos em obras rodoviárias, 
seja na recuperação total, 
na construção e na sinali-
zação de rodovias", com-
pletou.

O pacote de obras ro-
doviárias integra um pro-
grama que, em abril, ul-
trapassou a marca de 40 
frentes de serviço ativas 
em todo o estado, com 
investimentos aproxi-
mados de R$ 2,1 bilhões, 
provenientes do Tesouro 
Estadual e do Fundo Es-
tadual de Infraestrutura 
(Fundeinfra).

Governador Ronaldo 
Caiado afirma que 
pacote de obras 
rodoviárias integra 
programa que 
ultrapassa a marca de 
40 frentes arivas de 
serviço

Ronaldo Caiado e Daniel Vilela defendem obras estratégicas para alavancar produção dos municípios

Teld Eco Charger anuncia investimento 
de R$ 100 milhões em Goiás

Beto Silva

A Teld Eco Charger, 
multinacional chine-
sa líder na produção de 
carregadores elétricos, 
confirmou a construção 
de sua fábrica no Distrito 
Agroindustrial de Aná-
polis (DAIA), com inves-

timento estimado em R$ 
100 milhões. 

A Teld responde por 
42% da produção de car-
regadores elétricos na 
China e figura entre os 
principais fabricantes glo-
bais no setor. A empresa 
também aplicará recursos 
na implantação de três 
eletropostos de carrega-
mento rápido em Goiânia, 
capazes de realizar recar-
gas em até 20 minutos.

Protocolo
A assinatura do Proto-

colo de Entendimento que 
oficializa a instalação foi 
realizado ontem, na sede 

da empresa em Qingdao, 
China, com a presença do 
secretário de Indústria, 
Comércio e Serviços (SIC) 
de Goiás, Joel Sant’Anna, 
e do vice-presidente da 
Teld, Tiecai Liu.

A negociação com a 
Teld começou em no-
vembro do ano passado, 
durante missão oficial à 
China liderada pelo go-
vernador Ronaldo Caiado. 
Desde então, foram feitas 
visitas técnicas, estudos e 
articulações que culmina-
ram no aporte milionário 
e na expansão da infraes-
trutura de recarga de veí-
culos elétricos em Goiás.

Multinacional chinesa 
instalará fábrica de 
carregadores elétricos 
em Anápolis e três 
eletropostos em 
Goiânia. Chegada da 
empresa foi acertada 
em missão liderada por 
Ronaldo Caiado

Empreendedores chineses acertam com
goianos protocolos para instalação de indústria

São Francisco de Goiás recebe 50 casas a custo zero
Redação

O programa Para Ter 
Onde Morar – Constru-
ção, do Governo de Goi-
ás, contemplou ontem 50 
famílias de São Francisco 
de Goiás, no Centro goia-
no, com casas custeadas 
pelo Estado. Desde o lan-
çamento do programa, 
em 2021, já foram benefi-
ciadas 3,4 mil famílias em 
todo o estado.

Os imóveis foram cons-

truídos no Loteamento 
Jairo Gomes de Moura, 
com investimento de R$ 
6,8 milhões. Cada uni-
dade conta com sala, co-
zinha, dois quartos, ba-
nheiro, área de serviço, 
quintal e acesso pavimen-
tado. Os terrenos foram 
doados pelo município, 
já com infraestrutura bá-
sica, como rede de água, 
esgoto e energia elétrica. 
“São casas de excelência, 
de primeira qualidade. 

Parabéns, governador, 
porque você faz o dinhei-
ro público valer”, afirmou 
o prefeito Timbó durante 
a entrega.

O governador Ronaldo 
Caiado destacou que o 
programa atende famílias 
em situação de vulnera-
bilidade, com renda de 
até um salário mínimo e 
sem condições de finan-
ciar uma casa própria. "As 
casas foram construídas 
com o dinheiro do povo. 

E vocês estão recebendo 
a casa de graça, com do-
cumento", disse. Segundo 
Caiado, a escritura garan-
te a propriedade definiti-
va aos novos moradores.

O vice-governador Da-
niel Vilela também acom-
panhou a solenidade: 
“Aqui a gente vê a mu-
dança objetiva e direta na 
vida das pessoas. A partir 
de hoje, essas pessoas já 
podem sonhar com uma 
perspectiva de vida muito 

melhor”.
Além das 50 casas en-

tregues, outras 49 unida-
des estão em construção 
no município, com in-
vestimento de R$ 8,7 mi-
lhões. Na mesma ocasião, 
foi inaugurado um campo 
de grama sintética ao lado 
do Ginásio de Esportes 
para uso da população.

Caiado afirmou que o 
objetivo é ampliar o aces-
so à moradia e estimular 
a autonomia das famílias. 
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Após ter sua pré-candidatura ratificada pela futura 
federação União Brasil-PP, o governador de Goiás, Ro-
naldo Caiado (UB), inicia sua jornada pelo Brasil com o 
objetivo de se consolidar como uma alternativa viável 
para o eleitorado de direita nas eleições presidenciais 
de 2026. Definindo como eixo central de seu discurso 
as críticas ao governo Lula, Caiado aposta na insatisfa-
ção crescente com a gestão petista, que, segundo ele, 
"derrete" e não demonstra capacidade de reação frente 
à queda de popularidade. A estratégia de Caiado é clara: 
posicionar-se como uma liderança de perfil firme, ca-
paz de dialogar tanto com a base tradicional da direita 
quanto com setores moderados insatisfeitos com o ce-
nário atual. Diferente de uma oposição meramente re-
ativa, Caiado também busca destacar seu legado como 
gestor, apresentando os avanços que Goiás registrou 
sob seu comando desde 2019. Os resultados positivos 
em segurança pública, saúde, educação e assistência 
social serão utilizados como vitrine de sua capacidade 
administrativa e como contraponto ao que ele define 
como "fracassos" da atual administração federal. Essa 
combinação entre crítica contundente e exposição de 
realizações concretas faz com que Caiado se projete 
como um nome competitivo no tabuleiro eleitoral. Seu 
perfil de político experiente, aliado à imagem de gestor 
eficiente, pode surpreender em um eventual segundo 
turno. A caminhada nacional de Caiado apenas come-
çou, mas já o coloca como uma peça importante no xa-
drez de 2026.

União da centro-direita
Caiado participou, no último fim de semana, da 

abertura da 90ª edição da Expozebu, tradicional feira 
de agronegócio de Uberaba (MG), e lá se encontrou 
com os governadores Romeu Zema (Novo-MG) e Ra-
tinho Júnior (PSD-PR). Os três defenderam a formação 
de um pacto para apoiar um único candidato de cen-
tro-direita para enfrentar o presidente Lula (PT) nas 
eleições de 2026. Caiado é o único dos três que já lan-
çou oficialmente sua pré-candidatura.

Desaprovação de Lula chega a 57,4%, 
diz pesquisa

Levantamento do instituto Paraná Pesquisas, divul-
gado na semana passada, aponta que 57,4% dos brasi-
leiros desaprovam o governo do presidente Lula (PT). 
De acordo com a pesquisa, 39,2% aprovam a gestão pe-
tista e 3,4% não souberam opinar ou não responderam. 
Em janeiro, segundo o instituto, a desaprovação de Lula 
era de 50% e a aprovação de 46,1%.

Com críticas ao 
governo Lula, Caiado 

inicia caminhada pelo 
Brasil

Tentativa
A união dos governadores 
Caiado, Zema e Ratinho 
Júnior é vista como uma 
tentativa de consolidar 
uma alternativa competi-
tiva da direita para 2026, 
sobretudo pelo fato de que 
Jair Bolsonaro (PL) está 
inelegível até 2030.

Fusão
O ex-governador Marco-
ni Perillo (PSDB) traba-
lha por uma fusão do seu 
partido com o Podemos. 
A expectativa do tucano é 
que o novo partido efetive 
uma federação com outras 
siglas e se fortaleça como 
oposição ao governo Caia-
do.

Difícil
Deputados aliados dizem 
que o ex-governador tu-
cano está sendo muito 
otimista e que é pratica-
mente zero as chances dos 
parlamentares que hoje 
compõem a base gover-
nista deixarem a base por 
conta de uma federação 
partidária.

Podemos
Glaustin da Fokus e Eurí-
pedes do Carmo, os dois 
principais líderes do Pode-
mos em Goiás, rejeitam a 
fusão proposta pelo PSDB 
de Marconi Perillo e dizem 
que estão fechados com a 
reeleição de Daniel Vilela 
ao governo, em 2026.

Mais um
O deputado federal Gusta-
vo Gayer responde a mais 
uma queixa-crime no STF. 
Dessa vez, Gayer é acusa-
do de imputar falsamente 
ao secretário de Cultura de 
Goiânia, Uugton Batista, o 
crime de abuso sexual de 
menores.

Retaliação
Segundo Uugton Batista, 
o deputado teria feito tal 
acusação em retaliação ao 
fato de ter apoiado Mabel 
e não o candidato bolso-
narista. Para Batista, Gayer 
tentou desacreditá-lo pe-
rante a sociedade.

Réu
Gustavo Gayer é réu em 
ação penal também no 
STF, oriunda de represen-
tação feita pelo senador 
Vanderlan Cardoso (PSD). 
Estão sendo imputados ao 
deputado a prática dos cri-
mes de calúnia, por quatro 
vezes, difamação, por três 
vezes, e injúria.

Marçal sofre nova 
condenação, fica 
inelegível por 8 anos e 
terá que pagar multa

Redação
 
A Justiça Eleitoral de São 

Paulo condenou pela se-
gunda vez o influenciador 
e empresário Pablo Marçal 
por uso indevido das redes 
sociais, abuso de poder mi-
diático, captação ilícita de 
recursos e abuso de poder 
econômico durante a cam-
panha eleitoral pela prefei-
tura da capital em 2024.

A condenação é moti-
vada pela estratégia usada 
por Marçal, de cortes remu-
nerados, na qual o empre-
sário pagava terceiros para 
fazer cortes de seus vídeos 
e espalhá-los por diversas 
páginas nas redes sociais, 
como forma de 'viralizar'.

Segundo a decisão, essa 
estratégia gerou uma van-
tagem indevida e criou ar-
tificialmente a impressão 
de apoio, motivada por 
ganhos financeiros. A con-
denação determina, pela 
segunda vez, que o em-
presário fique inelegível 
por oito anos e pague uma 
multa de R$ 420 mil.

A primeira condenação 

havia tornado o ex-candi-
dato inelegível sem paga-
mento de multa. 

Recurso
A defesa de Marçal afir-

mou que as provas e "os 
fatos indicados na decisão 
não são suficientes" para 
a condenação e que "em 
breve será apresentado re-
curso cabível com os argu-
mentos necessários para a 
reforma da decisão."

Em nota a assessoria do 
empresário disse que a "de-
cisão é temporária." "Cum-
primos todos os requisitos 
legais durante a campanha. 
Confio na Justiça e estou 
certo de que vamos rever-
ter.”

Marçal já havia sido con-
denado pelo mesmo moti-
vo em fevereiro deste ano, 
em conjunto de duas ações 
ajuizadas pela coligação 
encabeçada pelo PSOL e o 
PSB. Dessa vez, foi analisa-
da uma ação de investiga-
ção eleitoral aberta a partir 
de uma representação ape-
nas do PSB.

Pablo Marçal foi condenado pela segunda vez por uso indevido de 
redes sociais: ele vai recorrer

Justiça de São Paulo condenou pela segunda 
vez o influenciador, que ainda pode recorrer da 
decisão, cujos efeitos não são cumulativos

Câmara aprova projeto 
de Anselmo Pereira 
que autoriza teste de 
glicemia em farmácias
João Carvalho

 
O Plenário da Câmara 

Municipal aprovou, em se-
gunda votação, o projeto de 
lei nº 92/2024, que autoriza 
farmácias e drogarias de 
Goiânia a realizarem testes 
de glicemia. A proposta, de 
autoria do vereador Ansel-
mo Pereira (MDB), altera a 
Lei 8.216/2023, que regula-
menta serviços farmacêuti-
cos na capital.

A medição de glicemia, 
essencial no controle do 
diabetes, poderá ser feita 
em salas de atendimen-

to desses estabelecimen-
tos, com fornecimento de 
declaração ao paciente. A 
realização de exames de 
análises clínicas, no entan-
to, seguirá restrita a labora-
tórios.

Anselmo Pereira desta-
cou que o setor farmacêu-
tico defende a legalização 
de procedimentos de bai-
xa complexidade, como os 
autotestes, já regulamenta-
dos pela Anvisa. O projeto 
segue agora para sanção 
ou veto do prefeito Sandro 
Mabel (União Brasil).
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Congresso busca acordo com
STF para soltar presos do 8/1

Congresso em Foco 
 
O presidente do Senado, 

Davi Alcolumbre (União 
Brasil-AP), deve apresen-
tar uma proposta alterna-
tiva ao projeto de lei da 
anistia. A proposição visa 
reduzir a pena dos execu-
tores dos atos antidemo-
cráticos de 8 de janeiro e 
aumentar o tempo de pri-
são para os mandantes da 
tentativa de golpe.

A proposta deve ser de 
autoria do próprio pre-
sidente da Casa, dando 
continuidade ao texto já 
iniciado pelo ex-presiden-
te do Senado Rodrigo Pa-
checo (PSD-MG), e teria 
aval do Supremo Tribunal 
Federal (STF).

Conforme apurado, o 
acordo envolve a Câma-
ra dos Deputados e o Su-
premo Tribunal Federal 
(STF). A Corte não deve se 
opor ao texto, que preten-
de reduzir a pena dos réus 
de menor importância.

A iniciativa corrobo-
ra com a visão defendida 
pelo presidente da Câma-

ra, Hugo Motta (Republi-
canos-PB). Na última se-
mana, após a reunião entre 

os líderes partidários, afir-
mou que o PL da anistia, 
da forma como está, "não 

é prioridade do país". Por 
esse motivo, o deputado 
justificou que não vai pau-

tar a urgência da proposta 
no plenário.

O pedido de urgência 
tem a assinatura de 274 
deputados, incluindo 74 
que costumam apoiar o 
governo Lula na Câmara. 
Com sua aprovação, o PL 
da anistia passaria a poder 
ser votado diretamente no 
plenário da Casa, sem ter 
que passar por comissões.

Em retaliação, a oposi-
ção anunciou obstrução 
após o PL da anistia não 
ser pautado. Segundo Zuc-
co (PL-RS), líder da opo-
sição, a decisão "foi um 
grande desrespeito para 
com a Câmara Federal".

Dessa forma, a oposi-
ção vai travar votações 
com requerimentos de in-
serção de itens na pauta e 
requerimentos para reti-
rada dos itens já pautados 
nas sessões, o que atrasa a 
votação efetiva dos proje-
tos. A prática é permitida 
pelo regimento interno da 
Casa.

Ontem (28), o presiden-
te da Câmara voltou a falar 
sobre o PL da anistia. Ele 
afirmou, durante evento 
organizado pelo Banco 
Safra, que o presidente da 
Câmara "não pode ter pre-
conceito com nenhuma 
pauta, desde anistia até 
PEC 6x1".

Presidente do Senado, Davi Alcolumbre, articula proposta em consonância como STF para soltar presos do 8/1

Presidente do Senado, 
Davi Alcolumbre, deve 
propor alternativa ao 
PL da anistia. Medida 
não livra Bolsonaro de 
condenação

Gilmar Mendes nega que caso Collor seja
precedente para Bolsonaro no STF

FolhaPress
 
O ministro Gilmar Men-

des, do STF (Supremo Tri-
bunal Federal), negou que 
o caso que levou à prisão 
do ex-presidente Fernan-
do Collor seja uma sina-
lização a Jair Bolsonaro 
(PL). A declaração foi dada 
ontem (28) a jornalistas 
após palestra do magistra-
do em São Paulo.

"Não vejo assim. Cada 
caso tem suas peculiarida-
des e suas singularidades. 
Não acho que devamos 

tirar daqui qualquer outra 
conclusão", afirmou o mi-
nistro depois de ser ques-
tionado sobre se o julga-
mento de Collor poderia 
ser visto como um prece-
dente ou uma sinalização 
do tribunal.

Ontem, o Supremo vol-
tou a julgar o referendo 
da decisão do ministro 
Alexandre de Moraes que 
levou à prisão de Collor. 
Gilmar havia suspendido 
os debates com um pedido 
de destaque, mecanismo 
que permite levar uma dis-

cussão do plenário virtual 
para o físico, mas depois 
recuou.

Quando indagado sobre 
por que voltar atrás, o mi-
nistro disse que já tinham 
votos no plenário virtual 
no sentido de manter a 
decisão e citou pedido da 
defesa do ex-presidente de 
prisão domiciliar. "Vamos 
aguardar os desdobra-
mentos", concluiu.

O STF formou maioria 
ainda na sexta-feira (25), 
quando o caso começou 
a ser apreciado, mesmo 

após o julgamento ser sus-
penso por Gilmar. Os mi-
nistros Edson Fachin, Luís 
Roberto Barroso, Cármen 
Lúcia e Dias Toffoli ante-
ciparam os votos, alinhan-
do-se a Flávio Dino e Ale-
xandre de Moraes, que já 
tinham se posicionado.

Como mostrou a Folha 
de S.Paulo, a prisão do ex-
-presidente é tratada por 
ministros da corte como 
um precedente para a 
eventual condenação de 
Bolsonaro. O argumento 
é de que o caso pode ser 

usado para evitar o pro-
longamento das ações pe-
nais mesmo após eventual 
condenação.

Collor foi detido na sexta 
em Alagoas para cumprir 
pena de oito anos e dez 
meses de prisão relativa a 
condenação por corrup-
ção e lavagem de dinheiro. 
O julgamento do mérito do 
processo havia ocorrido 
em 2023, e o ex-presidente 
aguardava em liberdade o 
esgotamento dos recursos.

PF aponta indícios de fraude pela Contag, que
descontou R$ 2 bi de aposentados do INSS

FolhaPress
 
A Polícia Federal apon-

tou para "fundados in-
dícios de lavagem de di-
nheiro" de pessoas ligadas 
à Contag (Confederação 

Nacional dos Trabalhado-
res na Agricultura), como 
diretores e procuradores, 
no pedido de buscas na 
investigação sobre des-
contos indevidos de apo-
sentadorias pagas pelo 

INSS (Instituto Nacional 
do Seguro Social).

De acordo com a de-
cisão do juiz Frederico 
Botelho de Barros Viana 
Juiz Federal Substituto, da 
15ª Vara Federal de Brasí-

lia, de março deste ano, a 
CGU (Controladoria-Ge-
ral da União) identificou 
que, no intervalo de 2019 
a março de 2024, houve 
o desconto de R$ 4,2 bi-
lhões a título de contri-

buições associativas em 
benefícios de aposenta-
dorias e pensões em favor 
de seis entidades -- não é 
possível dizer quanto des-
te valor teria sido objeto 
de fraudes.
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Sou homem com H

Teté Ribeiro

A
os 83 anos, 
em plena 
turnê de 
"Bloco na 
Rua", que 

estreou em 2019, voltou 
em 2024 e agora segue 
para a Europa, o cantor, 
ator, diretor e mil outras 
coisas veio a São Paulo, 
na semana passada, para 
apoiar o lançamento da 
cinebiografia "Homem 
com H", de Esmir Filho, 
que estreia nos cinemas 
na próxima quinta-feira, 
dia 1º.

Ao lado do ator que 
o interpreta no longa-
-metragem dos 19 aos 
45 anos, Jesuíta Barbosa, 
Ney contou à reportagem 
que a fama, o sucesso, os 
prêmios, o dinheiro que 
ganhou na vida sempre 
foram bem-vindos, mas 
nunca foram sua maior 
ambição. A liberdade de 
fazer o que bem enten-
desse com seu corpo e 
com sua vida sempre foi 
sua verdadeira missão.

"A liberdade é maravi-
lhosa, e vale a pena lutar 
por ela", disse Ney. "As 
pessoas não precisam vi-
ver submetidas à caretice, 
a dogmas, a nada. Não há 
nem nunca vai haver go-
verno, nem religião que 
possa comandar a vida da 
gente. A gente não pode 
viver nossa vida para 
agradar os outros".

O filme "Homem com 
H" tem como espinha 
dorsal exatamente o con-
fronto de Ney com todas 
as figuras de autoridade 
possíveis, desde a primei-
ra que surgiu em sua vida, 
seu pai. Militar e muito 
austero, Antônio Matto-
grosso Pereira tentou, de 
todas as maneiras que co-
nhecia, endireitar aquele 
menino que desde muito 
criança não era igual aos 
outros.

Mas Ney já nasceu in-
domável. "Sempre fui in-
solente, essa é uma pala-
vra que me define bem", 
afirmou o filho, que ado-
tou o sobrenome do pai 
como seu, apesar de ter 
sido batizado como Ney 
de Souza Pereira. No pro-
cesso, tirou um "t" de Ma-
togrosso.

O cineasta Esmir Fi-
lho, diretor e roteirista de 
"Homem com H", contou 
que o projeto apareceu 
para ele como um convi-
te da produtora Paris Fil-
mes. "Demorei um pouco 
para aceitar porque foi no 
meio da pandemia, mas 
comecei a ouvir a disco-
grafia completa do Ney, 
em ordem cronológica, a 
ler sobre ele e fui perce-

bendo que a história dele 
toca a minha em muitas 
coisas, a relação afetiva, o 
corpo, o desejo, o palco, a 
expressão. Depois que eu 
aceitei, parecia inevitável 
que eu contasse essa his-
tória".

Na hora de escolher o 
protagonista, Esmir con-
ta que logo pensou em 
Jesuíta Barbosa, mas tes-
tou dezenas de outros 
possíveis intérpretes para 
ter certeza de que faria a 
melhor escolha. "Testei 
sósias do Ney, testei gen-
te do Brasil inteiro, mas 
quando o Jesuíta chegou 
todo mundo percebeu 
que tinha alguma coisa ali 
que a gente não ia achar 
em mais ninguém", disse 
o diretor. "É como se os 

dois exalassem o mesmo 
perfume".

Jesuíta também era, 
desde sempre, o preferido 
de Ney, apesar do cantor 
não ter poder de veto e 
nem estar envolvido no 
projeto desde o começo. 
"Eu só li o roteiro quando 
estava pronto e visitei o 
set algumas vezes, quan-
do as filmagens já esta-
vam bem adiantadas", 
afirmou.

Em longas conversas 
antes das filmagens, Ney, 
Esmir e Jesuíta, com 83, 42 
e 33 anos, respectivamen-
te, trocavam confidências 
e histórias pessoais que 
se transformaram em diá-
logos e falas de improviso 
do Ney/Jesuíta do filme.

Na principal cena de 

sexo, um longo plano se-
quência em que Ney, sua 
namorada da época e vá-
rias outras pessoas, entre 
homens e mulheres, par-
ticipam de uma transa 
coletiva, um detalhe que 
deixa tudo muito mais 
sexy foi uma dessas his-
tórias que Ney contou ao 
diretor e ao ator nos bas-
tidores.

"A coisa mais excitan-
te para mim nessa cena 
é quando alguém mete o 
dedo na boca e enfia na 
boca dele", conta o can-
tor. "Naquela época era 
assim, não tinha homem, 
mulher, tinham corpos, 
tinha desejo, tinha atra-
ção", afirma o cantor.

"Eu já tinha feito muita 
cena de sexo no cinema, 
não foi uma coisa nova 
para mim, e acho que essa 
tem uma evolução mui-
to bonita, foi muito bem 
dirigida. Aquela ideia é 
muito boa, né?", disse Je-
suíta.

Transa coletiva
A ideia a que ele se re-

fere não é da suruba em 
si, mas das pessoas que 
surgem e saem do enqua-
dramento, enquanto o ca-
sal principal permanece 
sempre em cena, cada um 
explorando suas vonta-
des.

Assim como na vida de 
Ney, nada foi proibido no 
filme, nem sexo, nem dro-
gas, nem as surras de seu 
pai, nem a briga com seus 
colegas de banda, nem o 
fracasso que experimen-
tou depois de sair do Se-
cos e Molhados, até en-
contrar o caminho de sua 
carreira solo.

"O Ney talvez seja o 
personagem mais impor-
tante que eu interpretei 
até agora na minha vida. 
Porque ele existe, e por-
que ele tem uma história 
fundamental no nosso 
país. Espero que as pesso-
as saiam do cinema trans-
formadas", diz o intérpre-
te. (Folhapress)

HOMEM COM H
Estreia quinta, 1º

Nos cinemas goianos
Classificação 16 anos 

Cinebiografia retrata 
Ney Matogrosso em 
confronto com figuras 
que demonstram 
autoridade, desde a 
primeira que surgiu 
em sua vida, seu pai 
— um militar. Cenas 
de sexo salientam 
personalidade  
libertária do artista

Ator Jesuíta Barbosa interpreta ex-Secos e Molhados no filme ‘Homem com H’

MARINA VANCINI/ DIVULGAÇÃO
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Salatiel Soares 
lança livro no 
IHGG amanhã

Meyrithania Michelly

O Instituto Históri-
co e Geográfico de Goiás 
(IHGG) será palco, ama-
nhã, do lançamento do 
livro “Entre a Toga e o 
Perdão”, de Salatiel Soa-
res Correia. A cerimônia 
está marcada para ocorrer 
às 9h, na Casa Rosada de 
Goiânia.

Com uma narrativa que 
percorre as áridas ter-
ras do Tocantins, Correia 
apresenta uma história 
marcada por disputas de 
poder, corrupção e laços 
familiares, ambientada em 
cenários que remetem aos 
“macondos” brasileiros. 
A obra relata a trajetória 
de um camponês que se 
transforma em desembar-
gador, entrelaçando ele-
mentos da realidade social 
e política do país.

O lançamento é aberto 
ao público e promete reu-
nir leitores, autoridades 
e estudiosos interessados 
nas relações entre Justiça, 
história e sociedade brasi-
leira. 

Alunos do Basileu  
conquistam  
prêmios nos EUA

Três alunos da Escola 
do Futuro de Goiás em Ar-
tes Basileu França (EFG) 
conquistaram dois dos 
três prêmios que o Brasil 
obteve no Youth America 
Grand Prix (YAGP), maior 
competição de balé juvenil 
do mundo, realizada em 
Tampa, nos Estados Uni-
dos, entre os dias 20 de 27 
deste mês.

Na categoria Sênior Pas 
de Deux, Marcus Vinícius 
Chagas Rufino e Martina 
Ines Sanchez Tolaba fica-
ram em 1º lugar no Con-
temporâneo e entre os 12 
melhores no Clássico. Sa-
muel Almeida Lima Araú-
jo conquistou o 2º lugar na 
categoria Pré-Competitive 
Clássico Masculino.

Além dos prêmios, ou-
tros alunos da escola se 
destacaram, com Martina 
Tolaba entre os 12 melho-
res na categoria Sênior Fe-
minina, e Nicolas Laitano 
Librais e Yasmin de Souza 
Silva entre os melhores 
classificados nas catego-
rias Pré-Competitive e 
Clássico, respectivamente. 
A EFG Basileu França, úni-
ca escola pública brasilei-
ra na competição, contou 
com a maior delegação do 
país, formada por 12 alu-
nos. (Redação)

TERÇATERÇA--FEIRA, FEIRA, 29 DE ABRIL 29 DE ABRIL DE 2025 DE 2025 12
45 ANOS

QUINTAQUINTA--FEIRA, FEIRA, 24 DE ABRIL 24 DE ABRIL DE 2025 DE 2025 12
45 ANOS

TERÇATERÇA--FEIRA, FEIRA, 22 DE ABRIL 22 DE ABRIL DE 2025 DE 2025 12
45 ANOS
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QUINTA E SEXTAQUINTA E SEXTA--FEIRA, FEIRA, 17 E 18 DE ABRIL 17 E 18 DE ABRIL DE 2025 DE 2025 12
45 ANOS

TERÇATERÇA--FEIRA, FEIRA, 15 DE ABRIL 15 DE ABRIL DE 2025 DE 2025 12
45 ANOS

QUINTAQUINTA--FEIRA, FEIRA, 10 DE ABRIL 10 DE ABRIL DE 2025 DE 2025 12
45 ANOS
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QUINTAQUINTA--FEIRA, FEIRA, 03 DE ABRIL 03 DE ABRIL DE 2025 DE 2025 12
45 ANOS

QUINTAQUINTA--FEIRA, FEIRA, 27 DE MARÇO 27 DE MARÇO DE 2025 DE 2025 12
45 ANOS

QUINTAQUINTA--FEIRA, FEIRA, 20 DE MARÇO 20 DE MARÇO DE 2025 DE 2025 12
45 ANOS

QUINTAQUINTA--FEIRA, FEIRA, 30 DE JANEIRO 30 DE JANEIRO DE 2025DE 202512 DMQUINTAQUINTA--FEIRA,  FEIRA,  19 DE DEZEMBRO 19 DE DEZEMBRO DE 2024DE 202412 DMTERÇATERÇA--FEIRA, FEIRA, 01 DE OUTUBRO 01 DE OUTUBRO DE 2024DE 202412 DM

Refúgio
O arquiteto goiano Lucas Machado, do Studio Lucas Machado 
Arquitetura, é o responsável pelo ambiente “Refúgio Rio Quente 
Resorts”, na CASACOR Brasília, principal mostra de arquitetura, 
design de interiores e paisagismo.  O projeto arquitetônico do 
espaço é moderno, clean, com elementos naturais como pedras, 
troncos e vegetação local e traz curvas que remetem à Serra de 
Caldas Novas, que emoldura o complexo goiano da Aviva.

As amigas Cláudia Oliveira e Simone Domingues brindaram a nova 
idade de Viviane Valente (centro) em prestigiada noite na Época Arte & 

Vinho, no Setor Marista

Juliana Aráujo (Eleonora Hsiung Atelier) e Valquíria Marques

William Hanna compareceu ao coquetel de lançamento da coleção Drão

ANDRÉ CYWINSKI
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RAFAEL LIMA

RAFAEL LIMA

Jantar no Siena
O apreciado Restaurante Siena, em Paris, foi o cenário escolhido 
para uma experiência gastronômica promovida pela CEO e acionista 
do Grupo Flamboyant Emmanuele Louza e a empresária Carol 
Bassi, no dia 26 de setembro. O evento celebrou o sucesso da grife, 
inaugurada em maio deste ano no Flamboyant Shopping, e foi 
prestigiado por importantes empresários, designers e personalidades 
de destaque no cenário da moda brasileira e internacional.

Marketing do marketing
Um candidato à prefeitura de São Paulo errou de cidade e colocou 
um ultraleve de trike sobrevoando bairros de luxo da capital goiana, 
ostentado uma faixa azul com seu nome, número e foto. Achei 
superinteligente. Se não der lá em São Paulo com certeza ele deve 
tentar o governo de Goiás em 2026. Já tá aí, né?

Cerimônia Kaitai
Amanhã (quarta-feira), Goiânia recebe a primeira cerimônia Kaitai, 
onde acontecerá a abertura do autêntico Atum Bluefin, variedade 
mais nobre do atum proveniente do Mar Mediterrâneo, na 
Espanha, e encontrado do oceano Pacífico.  O evento de abertura 
e apreciação é comandado pelos chefs Juliano Guinoza, do Black 
Sushi e Marcos Aurélio, da Nagoya School.

Cursos do Icumam
O 14º Curso de Formação Profissional - Núcleo de Desenvolvimento 
de Roteiros Audiovisuais do Icumam Cultural será realizado de 26 
a 29 de novembro de 2024, no Sebrae-GO. Roteiristas, diretores, 
estudantes de audiovisual e demais profissionais da área de 
comunicação podem se inscrever no curso até o dia 24 de outubro, 
pelo site do Icumam. O curso é gratuito.

QUINTAQUINTA--FEIRA, FEIRA, 19 DE SETEMBRO 19 DE SETEMBRO DE 2024DE 202412 DMTERÇATERÇA--FEIRA, FEIRA, 19 DE MARÇO 19 DE MARÇO DE 2024DE 202412 DMSEGUNDASEGUNDA--FEIRA, FEIRA, 04 DE MARÇO 04 DE MARÇO DE 2024DE 202412 DMTERÇATERÇA--FEIRA, FEIRA, 02 DE JANEIRO 02 DE JANEIRO DE 2024DE 202412 DM

LEO IRAN

Registros Etnográficos
A mostra “Representações e 
Abstrações”, de Rosa Berardo, 
segue em cartaz até 12 de 
janeiro de 2024, no Centro 
Cultural Octo Marques. A 
exposição fotográfica conta 
com curadoria de Antonio 
da Mata e reúne alguns 
dos milhares de registros 
etnográficos do Alto e do Baixo 
Xingu. A entrada é gratuita.

Um novo Basileu França vem aí
Em 2023, a arte floresceu em Goiás, com o Governo investindo 
expressivamente na Escola do Futuro em Artes Basileu França, 
através da Secretaria de Ciência, Tecnologia e Inovação. A 
segunda fase da reforma do Basileu França, estimada em mais 
de R$ 40 milhões, foi iniciada, prometendo uma superestrutura. 
Ademais, cerca de R$ 4 milhões foram dedicados à aquisição de 
instrumentos e equipamentos, destacando-se um piano Steinway 
de cauda inteira, considerado entre os melhores do mundo.

Debate de Saúde
Os médicos Cláudio Brandão e Nelson Remy Gillet foram 
recebidos no estúdio da Rádio XYZ para uma conversa mais do 
que necessária sobre o tratamento do câncer. Comunicador e 
anfitrião, Ricardo Mello abriu as portas de sua rádio instalada no 
Shopping Gallo, na Região da 44 e, semanalmente, ao lado de Gillet 
debatem saúde pública com convidados. A iniciativa faz parte do 
projeto Eu Sou Vida, liderado por pelo médico cardiologista e um 
dos fundadores do Hospital São Francisco, que tem como objetivo 
promover a gestão da cidadania através da cultura por uma vida 
mais saudável.

Nova Portaria do MinC
O Ministério da Cultura (MinC) publicou, na última sexta-feira (29), 
alterações na Portaria MINC Nº 80/2023, que institui as diretrizes 
complementares para solicitação e aplicação dos recursos na 
Política Nacional Aldir Blanc de Fomento à Cultura (PNAB). O novo 
texto estabelece a restituição de R$ 300 milhões aos Estados e 
Distrito Federal. Esse montante seria utilizado no Programa de 
Aceleração do Crescimento (PAC) em 2023, mas agora deverá ser 
aplicado em fomento cultural, em 2024. 

Marcello Gomes e Barbra Sabota (centro) se casaram em cerimônia 
reservada no Cartório Silva, no Setor Marista, no último dia 19 de 

dezembro (terça-feira). O casal recebeu a família e alguns amigos, entre 
eles a modelo Giovanna Veríssimo e o empresário Mozart Freitas, com 

um jantar íntimo no buffet Marcos Silva, no Setor Bueno.

DEMUR MOREIRA

Senador Vanderlan Cardoso e Izaura Cardoso fizeram parte do seleto 
grupo de homenageados com o Prêmio Alô TV, do jornalista Leno Silva, 
em evento realizado na praça Criativa Central, em Senador Canedo. A 

apresentadora Hellen Ganzarolli foi a convidada especial da festa.

DIVULGAÇÃO

Apresentadora Helen Ganzarolli, o homenageado Matheus Ribeiro e o 
jornalista Leno Silva na premiação do Alô TV.

A médica pneumologista Natália Carelli explica que estamos diante de 
mudanças repentinas no clima, o que requer atenção redobrada com 
idosos, imuno deprimidos e crianças. “Trago algumas orientações para 

que possamos aproveitar com saúde todos esses preciosos dias”, destaca. 
Uma delas é a importância de fazer a higiene das mãos com frequência, 

independente de qualquer sintoma, elas são importantes vetores de 
transmissão de doenças. 

Nova Portaria do MinC 2
O documento altera o Anexo I da Portaria 80, que trazia os valores 
distribuídos para Estados e Distrito Federal. A diretora de Fomento 
Direto do MinC, Teresa Cristina Azevedo, explica que os estados 
têm até 31 de janeiro de 2024 para ajustarem os Planos de Ação 
na Plataforma Transferegov, a fim de incluírem os recursos 
recebidos na meta de fomento cultural.

Moda Goiana
A primeira edição do Prêmio da Moda Goiás 2023 já tem data 
marcada vai acontecer no dia 17 de setembro de 2024, no Teatro 
Madre Esperança Garrido, em Goiânia. Aguardem!

La Disco
A Dj paulista Leiloca Pantoja vai aterrissar em Goiânia, no dia 
26 de janeiro, para sua primeira apresentação no Open Air, 
espaço anexo ao clube Roxy na avenida 87, Setor Sul. A bonita 
desce montadíssima e promete fazer a alegria da pista com sua 
impecável seleção de hits da disco music.

Lixo Eletrônico
O Programa Sukatech, liderado pelo Governo de Goiás, recolheu 
500 toneladas de lixo eletrônico em 2023, reforçando o 
compromisso do governo com tecnologia e sustentabilidade. O 
Sukatech doou 1.613 computadores recondicionados a entidades, 
instalou nove pontos de coleta estratégicos e planeja investir R$ 4,7 
milhões nos próximos anos, ampliando sua capacidade de coleta e 
certificação de alunos.

Pop Up em Trancoso
A Ferragamo, marca italiana de 
moda de luxo, abre uma pop-up 
na icônica Pousada Estrela 
D’Água. A Pop-Up ocupará uma 
parte do hotel, convidando 
os clientes a conhecer a 
coleção Pre-Spring 2024 de 
Maximilian Davis. Elementos 
personalizados, como 
guarda-sóis de praia e piscina, 
espreguiçadeiras e almofadas, 
serão apresentadas com a 
nova estampa da coleção 
em um tom quente de laranja 
avermelhado.
A ativação começou no dia 20 
de dezembro e se estenderá 
até o Carnaval. A Pop-Up 
Store estará aberta de 26 de 
dezembro a 26 de janeiro. O 
conceito da loja se inspira no 
ambiente de Trancoso, com o 
uso de materiais naturais como 
ráfia, remetendo à arquitetura e 
estética do local.
“Trancoso é um dos destinos 
mais procurados durante a 
temporada de verão, atraindo 
mais de 80.000 visitantes. 
Estamos animados em trazer 
essa experiência única para 
o Brasil pela primeira vez. As 
estampas ousadas da coleção 
Pre-Spring 2024 de Maximilian 
Davis incorporam a elegância 
e sofisticação da clientela que 
visita Trancoso e se integrarão 
perfeitamente à propriedade 
na Praia dos Nativos.” Declara, 
Daniella Vitale, CEO das 
Américas.

Carnaval do Mané
Grupo R2 anuncia retorno do 
festival que acontece de 03 a 
13 de fevereiro, na Arena BRB 
Mané Garrincha
A maior festa do mundo está 
chegando. O Carnaval é uma 
paixão nacional e, em 2024, 
será ainda mais especial na 
nossa capital. O Grupo R2 
anuncia o retorno do Carnaval 
do Mané, que acontece de 03 a 
13 de fevereiro, na Arena BRB 
Mané Garrincha, com diversos 
gêneros musicais e nomes de 
peso da música nacional.
A folia já começa com um pré-
carnaval, dia 03 de fevereiro, e 
continua de 09 a 13 do mesmo 
mês. No line up, Nattan; 
Dennis DJ; Psirico; Se Joga; 
João Gomes; Kadu Martins; 
Manu Bahtidão; Vintage 
Culture; Matheus & Kauan; 
Matuê; Matheus Fernandes; 
Benzadeus; Doozie; Clayton 
& Romário; Felipe Amorim; 
Papatinho; Xand Avião; Clima 
de Montanha; Kayblack; Pedro 
Sampaio; Largo Tudo; Doze 
por Oito; Ana Castela; e Hugo & 
Guilherme.
Os ingressos estão disponíveis 
a partir desta terça-feira, 21, às 
14h, através do site/aplicativo 
R2.com.vc

Goiano na Arábia Saudita
O lutador goiano Renan Problema venceu Ryan Bader em apenas 21 
segundos em Riad, na Arábia Saudita, conquistando o supercinturão 
e sendo o único do PFL a vencer atletas do Bellator. Com um cartel 
de 13 vitórias, sendo 10 por nocaute, 3 derrotas e 3 “no contest”. O 
brasileiro recebeu a notícia de um novo desafiante: o camaronês 
Francis Ngannou, ex-campeão do UFC.

Art Déco
Até nesta sexta-feira (8), fotógrafos profissionais e amadores podem 
se inscrever, gratuitamente, no concurso de fotografia “Memórias em 
Foco”.  O concurso vai selecionar 22 fotografias dos monumentos Art 
Déco em Goiânia tombados pelo Iphan. As fotos selecionadas irão 
compor uma exposição durante o Goiânia Art Déco Festival, em maio 
deste ano. Mais informações pelo instagram @goianiaartdecofestival

Sunset
A especialista imobiliária Maria Rosa Martins, a designer de joias 
Eleonora Hsiung e a sommelier Gina Facuri, todas empresárias de 
destaque em seus mercados, participam de um talk show sobre 
empreendedorismo feminino e seus desafios, que vai acontecer no 
dia 8 de março, às 16h, no Ateliê Eleonora Hsiung, na Rua 1142, Setor 
Marista. Durante o coquetel do evento, as convidadas conhecerão 
a marca URBS Donna, inovadora imobiliária formada apenas por 
mulheres, a ser lançada no sunset.

Cafés Especiais
A 4ª edição do Café Fest já tem data para acontecer: será nos dias 
19, 20 e 21 de abril, no Shopping Cerrado, em Goiânia. O evento é 
considerado o maior evento de cafés especiais da Região Centro-
Oeste, a expectativa é receber, durante os três dias de festival, 
cerca de 10 mil pessoas. A programação está bem diversificada, 
abordando temas como ESG, Roda de Sabores, Mercado Consumidor, 
Cadeia Produtiva do Café, com o envolvimento de vários atores do 
segmento, desde produtor até o consumidor final.

Ultra chic
A influenciadora goiana Layla Monteiro Naoum foi a convidada vip 
da inauguração do restaurante italiano Giulietta Carni All’Italiana, em 
Goiânia. Inspirado na cozinha primitiva, o espaço une o poder do 
fogo, a magia da brasa e o aroma marcante da lenha à tradição da 
gastronomia italiana.

Os sócios Pedro Paulo, Vantenor Junior, Junio Borges, e o amigo Vitor 
receberam convidados em dois eventos para inauguração do Barzim, no 

Passeio das Águas Shopping. Um sucesso!

Empresária Elaine Moura, CEO do grupo PopCorn Gourmet, com a 
jornalista Francis Teles no evento “Entre Raízes”, que reuniu cerca de 

cinquenta mulheres negras empreendedoras, na cafeteria Pop Coffee, 
unidade Buena Vista, em Goiânia.

De aluno aplicado a professor de excelência. O dentista Rogério Penna 
foi o mentor da imersão presencial Dentista de Alto Valor, que teve 
duração de dois dias. O evento aconteceu no elegante residencial 

Alphaville São Paulo, onde está instalada a mais nova unidade de sua 
clínica, e para onde se mudou, recentemente, com toda a família.

A comemoração de 20 anos de formatura da turma de direito da 
Faculdade Universo foi realizada no condomínio de luxo Cidade das 

Águas, em Hidrolândia. No reencontro estavam presentes, da direita para 
a esquerda na foto: Débora Caetano, a vereadora Dra Thaisy (anfitriã da 

festa), Warley Garcia, Fabiana, Fernanda, Adriana, Luciana e Yluska. 
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Festa da Fantasia
A festa mais esperada pelos goianienses está chegando! Dia 20 de 
abril, a capital recebe a 26ª edição da Festa da Fantasia, a maior festa 
temática de todos os tempos, e que neste ano terá como tema “Age 
Of Mitology” – Vintage Culture, que significa a Era da Mitologia.

Um Festival
O “Goiânia Arena” receberá neste sábado (09) o “Um Festival”. No 
line-up, grandes nomes como: Nando Reis, Os Paralamas do Sucesso, 
Ira!, CPM 22 e Raimundos, celebrando os tempos de ouro do rock 
nacional. Os ingressos já estão disponíveis no site ticket360.com.br, 
variando de R$ 100 (arquibancada) até R$ 240 (camarote open bar), 
nas opções de meia entrada solidária e casos previstos por Lei. O 
festival itinerante da Oceania Eventos passou também por Jundiaí (SP) 
e tem mais informações disponíveis no @vemproum

Lançamento 2024
A Coca-Cola apresenta o novo integrante da linha Coca-Cola 
Creations e o segundo lançamento de 2024: a Coca-Cola K-Wave 
Sem Açúcar. Chegando na América Latina, a Coca-Cola K-Wave 
Sem Açúcar oferece um sabor em edição limitada e experiências que 
celebram os stans (como os fãs se intitulam) e sua devoção infinita 
aos artistas do K-Pop. O lançamento da nova Creation dará a eles a 
oportunidade incrível de interagir com seus Idols (ídolos) de formas 
inesperadas nos mundos digital e real.

Para dentistas
O Persona - Laboratório de Prótese realiza o curso de Dominando 
a Zircônia, com o professor Bruno Severo. Voltado para dentistas e 
técnicos em próteses, o primeiro módulo do treinamento foi realizado 
em formato on-line, no último final de semana, e as aulas presenciais 
serão realizadas nesta sexta-feira (8) e sábado (9), na sede do Persona, 
em Goiânia.
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“Paisagem Frontal”
Sob conceito artístico criado por Allex Colontonio, ao lado de seu 
partner nos Decornautas, André Rodrigues, e da arquiteta Juliana 
Pippi, a Unilux, fabricante há quase três décadas de cortinas e 
persianas, promove a exposição “Paisagem Frontal”.  A mostra 
apresenta a poesia das molduras que enquadram e descortinam a 
casa brasileira. A ideia da exposição é se apropriar panoramicamente 
dos 333 metros quadrados do endereço, exibindo as cortinas 
e persianas em diferentes atos. A mostra interativa convida à 
apreciação do produto como moldura de contemplação do prédio 
de Paulo Mendes da Rocha, em São Paulo.

Aniversário
Produtora de eventos esportivos, Larissa Guimarães comemora seu 
aniversário, na noite de hoje (19), ao lado de amigos e familiares 
no novíssimo restaurante Grano Cucina Italiana, no Alphaville. 
Parabéns!!

Encenação Paixão de Cristo
Na sexta-feira (29), às 19 horas, o Santuário Basílica Sagrada Família 
apresenta a encenação da Paixão de Cristo - A Experiência, na qual 
o público será provocado o tempo todo a contextualizar a história 
de Jesus Cristo ao seu cotidiano. Com a expectativa de receber 
aproximadamente 20 mil pessoas, a apresentação é gratuita e 
acontecerá no Estacionamento do Santuário, em Goiânia.

Leo Forte, embaixador da 5ª edição do Restaurant Week Goiânia e 
Fernando Reis, idealizador da Brasil RW, no lançamento que reuniu 

comunicadores e parceiros no Sax Promenade, Setor Marista

Festival Gastronômico de Pirenópolis
Com o tema: “Cozinha Afetiva do Cerrado”, de 4 a 21 de abril 
acontecerá a 15ª Edição do Festival Gastronômico de Pirenópolis. 
Mais de 50 estabelecimentos participarão da ação, com pratos e 
menus especiais de suas casas.

Festival Gastronômico de Pirenópolis 2
Nos dias 4, 5, 6 e 7 de abril, uma Arena Gastronômica será montada 
no Largo da Matriz recebendo stands com degustações, produtos, 
serviços, além de dois palcos com atrações musicais como Mr. GYN, 
Pádua, Tom Crhis e Fernanda Abreu. O evento será realizado pelo 
SINDTUR (Sindicato de Turismo e Hospitalidade de Goiás) e pela 
São Bento Produções (representados pelos empresários Ricardo 
Rodrigues, Frederico Costa e Hugo Siqueira).

Mostra
O Cine Cultura exibe, entre os dias 18 e 21 de março, a 13ª edição da 
Mostra Cinema e Direitos Humanos, evento que também acontece 
simultaneamente em 26 capitais brasileiras e no Distrito Federal 
convidando o público a debater o país além da tela.

Comida di Buteco chega à 16ª edição
Começa no dia 5 de abril e vai até o dia 5 de maio o Comida di 
Buteco 2024. O circuito Goiás, que compreende Goiânia e Aparecida 
de Goiânia, contará com 60 estabelecimentos para o concurso que 
vai eleger o melhor boteco de Goiás. Neste ano, os petiscos terão 
preço fixo de R$ 35. O lema desta edição é “Somos Todos Buteco”.

Fernanda Abreu em Pirenópolis
A cantora carioca Fernanda Abreu se apresenta no dia 7 de abril, no 
palco Sesc, na 15ª Edição do Festival Gastronômico de Pirenópolis.

A mostra "Terra Plena", projeto cultural contemplado pela Lei Goyazes, 
tem a curadoria de Tatiana Potrich (foto) e Lari Mendes e a participação 

de 14 artistas. A estreia será na próxima sexta-feira (22), no Jardim 
Potrich, em Goiânia.

A FK Grupo apresenta a marca italiana, 
inédita no País, Caimi – um dos 

principais fabricantes europeus de 
mobiliário e soluções acústicas – no 

showroom na Av. Brasil, 1964, nos 
Jardins, até o dia 24 de março. Além 

dos lançamentos, de 19 a 21 de março, 
o espaço terá três talks que vão abordar 
conteúdos voltados a tendências, cores, 

design e soluções acústicas, com as 
presenças do embaixador da Caimi, 

Federico Biffi. No dia 20 de março, às 
10h30, o designer de consumo, Maurício 

Queiroz, apresenta o talk “O poder 
das tendências e como influenciam 

as grandes marcas” e o designer de 
produto, Lucas Carareto, fala sobre 

“Cores, design e soluções acústicas", no 
dia 21 de março, às 10h30.

Hoje, o fotógrafo goiano Marcelo Menezes e a designer de produto 
Carla Garcia participam da palestra “Sustentabilidade e Design Biofílico” 
no Shopping Cidade Jardim, em São Paulo. O evento faz parte da 13ª 

edição da Semana de Design – DW, que acontece na capital paulista até 
o dia 24 de março.

NARA RESENDE

Nova exposição
Representado pela Cerrado 
Galeria em Goiânia, o artista 
anapolino Talles Lopes terá sua 
primeira exposição individual na 
capital goiana. A mostra, com o 
título “Paisagem aclimatada”, será 
exibida na sede da Cerrado, na 
Rua 84, no Setor Sul, a partir deste 
sábado (21). Como de praxe, as 
visitas à galeria são gratuitas e 
abertas ao público de segunda à 
sexta-feira, entre 10h e 19 horas, e 
aos sábados, entre 10h e 13 horas.

De Volta à Estrada da Vida
No dia 26 de outubro, o Centro 
de Convenções da PUC Goiás, 
em Goiânia, será o local de um 
show especial que marcará a volta 
de Milionário aos palcos após 
um período de recuperação. A 
apresentação faz parte da turnê 
“De Volta à Estrada da Vida”, que 
reunirá o cantor sertanejo Moysés 
Rico, filho de José Rico. O show, 
que está marcado para às 21h, é 
um dos mais aguardados pelos 
fãs da música sertaneja e promete 
trazer uma forte carga emocional.

Grupo R2 é homenageado em Brasília
Os empresários Ricardo Emediato, Bruno Sartório, Rafael Damas e 
Eduardo Azambuja, sócios do Grupo R2, foram homenageados pela 
Câmara Legislativa do Distrito Federal com os títulos de Cidadãos 
Honorários e Beneméritos. A cerimônia aconteceu no dia 11/09, 
no Auditório da CLDF, com a presença do Presidente da Câmara, 
deputado distrital Wellington Luiz, e do secretário de Turismo do 
DF, Cristiano Araújo. Os títulos concedidos foram aprovados por 
unanimidade pelos deputados distritais.

LETÍCIA COQUEIRO

Isabella Vieira, Ana Luiza Goulart e Anna Luísa Faria na tarde de 
consultoria de moda promovida pela marca John John, na última 

segunda-feira (16), no Flamboyant Shopping

Em turnê solo pela Europa l, até o dia 9 de outubro, o violonista goiano 
Julio Lemos apresenta seu álbum autoral repleto de brasilidade em cinco 
países europeus: Itália, Suíça, França, Holanda e Alemanha. O repertório 

de “Julio Lemos Brasil Acústico” mistura samba, frevo, bossa nova e 
choro com influências contemporâneas e toques de jazz. Com apoio 
do Governo de Goiás, por meio do Programa Goyazes, mecanismo 

operacionalizado pela Secretaria de Estado da Cultura (Secult), o projeto 
coloca a musicalidade brasileira no cenário internacional.

Os stylists Luara Amorim, Rodolpho Rodrigo e Izabella Perillo também 
circularam pela nova coleção da John John, em Goiânia
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O empresários Guilherme Rangel e Isterlania Rangel, da JG Distribuidora 
Importação e Exportação, encontraram com o cantor Alexandre Suíta, 
na mostra Kzulo de decoração que acontece na Casa Enec Engenharia, 

Setor Bueno.

Filme
Será neste sábado (21/09), o lançamento do filme “Consumidos”, 
da produtora goiana Caolha Animation em parceria com a 
Animatriz Studio. Com direção do cineasta Caco Pereira, o roteiro 
segue Lázaro, um personagem que anseia em comer alimentos 
verdadeiros pelo menos uma vez na vida. O filme terá sessão 
gratuita, às 18h, no CineX do Centro Cultural Oscar Niemeyer. Antes, 
às 17h, será exibida uma sessão voltada a pessoas com deficiência 
visual e auditiva, também gratuita.

No Autódromo Internacional de Goiânia
O final de semana promete ser agitado entre os dias 20, 21 e 22 de 
setembro no Autódromo Internacional de Goiânia, com as emoções 
dos carros do Marcas & Pilotos, durante a 4ª etapa do Campeonato 
Goiano de Turismo 1.4. As disputas continuam intensas, e na briga 
pela liderança da categoria “A”, Vitor Perillo, de Goiânia, com 195 
pontos, mantém uma boa vantagem sobre a dupla Pablo Alves 
e Célio Vinícius (132 pontos), que promete competitividade até a 
etapa final na busca pelo título da temporada. Em terceiro lugar, 
a dupla Dalabona e Saninho, do Distrito Federal, demonstra 
constância e regularidade, somando 98 pontos, 5 a mais que a 
dupla Léo Kammoun e Aloísio, também do Distrito Federal.

Palestra em Aracaju
Ana Cristina Dias, advogada especialista em Direito Imobiliário e 
sócia do escritório Dias & Amaral, será uma das palestrantes no II 
Congresso Imobiliário e Condominial de Sergipe, que acontecerá 
nos dias 23 e 24 de setembro, no Vidam Hotel Aracaju. Durante 
o evento, ela conduzirá a palestra intitulada “Due Diligence 
Imobiliária”, abordando questões cruciais para a análise de riscos 
e segurança em transações imobiliárias. O congresso reunirá 
especialistas e profissionais do setor jurídico para promover debates 
de alto nível, com o objetivo de aprimorar o entendimento e a 
prática do direito imobiliário e condominial no estado de Sergipe.
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A cantora Maaju é uma das 
atrações confirmadas no Festival 

Vaca Amarela 2024, que acontece 
nos dias 27, 28 e 29 de setembro, 

no Martim Cererê, em Goiânia.

Eleonora Hsiung recebeu os amigos Daniel Camargo, Pedro Guilherme 
e Paulo Queiroz no lançamento da coleção Drão, em seu ateliê no 
Setor Marista. Inspirada nos ciclos de transformação da natureza, 

Drão apresenta peças que simbolizam renascimento e autenticidade, 
convidando o público a apreciar a força e a poesia por trás de cada 

criação.

Leonardo Fort (embaixador da edição do Goiânia Restaurant Week), 
Fernando Reis (idealizador da Brasil Restaurant Week) e Paulo Renato 
Alves (anfitrião do lançamento no Sax Coffee & More), no jantar de 

abertura do evento.

Caldas Country Festival 2024
O Caldas Country Festival 2024 vai apresentar no dia 3 (quinta-feira), 
no restaurante Black Sushi, em Goiânia, algumas das novidades do 
evento que acontece nos dias 15 e 16 de novembro. Na ocasião, será 
divulgado o line-up do festival, detalhes sobre a estrutura e ações 
socioambientais, e as expectativas para o festival, além de ser o 
palco para o lançamento da música e do clipe oficial do evento.

RAFAEL LIMA

Inauguração
Na última quarta-feira (11), a Vie Pratique inaugurou 
o mais novo núcleo de Cirurgia Plástica no Shopping 
Flamboyant.  Sob a liderança da cirurgiã plástica Dra. 
Renata Magalhães, o evento contou com a presença de 
um seleto grupo de convidados para conhecer um pouco 
mais dos procedimentos cirúrgicos e estéticos que serão 
feitos no local a partir de agora. O portfólio de serviços 
inclui cirurgias íntimas, rinoplastias, abdominoplastias, 
cirurgias de face e mama, além de tratamentos 
estéticos, como aplicação de botox, preenchimentos, 
bioestimuladores e tecnologias avançadas para 
rejuvenescimento facial e corporal. A proposta é entregar 
resultados naturais, combinados a técnicas inovadoras.
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Dermatologista Alessandro Alarcão com Poliana Rocha (esq.) e sua 
esposa Georgia Alarcão, na festa em que comemorou 50 anos, em 

Goiânia. O evento reuniu 300 convidados na Casa Lis, e contou com a 
apresentação da dupla Hugo e Guilherme e do cantor Paulo Ricardo.

Bons drinks com Mariano, George Henrique e Guilherme, na festa de 
aniversário do dermatologista Alessandro Alarcão

O lobby do WTC Goiânia Stay & Hotel by Atlântica foi palco para o 
lançamento do projeto Raposa 40, uma iniciativa de Meire Santos, que 

em 2025 celebra seus 40 anos de carreira. Durante o evento, realizado na 
última segunda-feira (16), foram apresentadas e entregues as esculturas 
de raposas que serão customizadas por artistas, arquitetos e parceiros 
ao longo dos próximos meses. Essas peças exclusivas serão expostas e, 
posteriormente, leiloadas em uma grande ação beneficente. Na foto, 
Meire Santos entre as arquitetas Mônica Milhomem e Heloísa Lobo

Diretor Comercial e 
Marketing da Sousa 

Andrade Construtora, Bruno 
Alcântara marcou presença 

na Avant Première 135, 
evento que apresentou os 
primeiros detalhes do novo 

empreendimento da empresa 
para um grupo exclusivo 
de convidados. Bruno, 

que assumiu o cargo na 
Sousa Andrade em outubro 
deste ano, está à frente das 
estratégias comerciais para 
o lançamento que promete 
revolucionar o Setor Marista.

Réveillon 2025 no Piri Lounge
O “Piri Lounge” será o destino de celebração para 
receber o ano de 2025, em 4 noites de festa. Alguns 
dos maiores DJs do Brasil, como Cat Dealers, Liu (ambos 
entre os 100 melhores do mundo!), Bruno Be, Samhara, 
Pontifexx, Que se Funkey e Jord animarão o público da 
charmosa cidade de Pirenópolis. O pôr do sol musical 
com uma vista incrível (e estrutura coberta) para a Serra 
dos Pireneus terá ainda Wn.Sax nas Sunsets dos dias 28, 
29 e 30/12. Já na noite da grande virada (31), a festa com 
sistema all inclusive premium vai até o nascer do sol do 
novo ano. 

Murilo Rabelo, presidente da Agência Nacional Brasil Social; Dra. Fernanda 
Sarelli, madrinha da organização Pingo de Gente; e os empresários Rapha 

Eduardo, da Moove Agência, e Lucas Monteiro, da H&R Produções, 
realizaram na última terça-feira (10/12), na Villa Cavalcare, o lançamento 
nacional do projeto solidário e cultural “Proibido Moda Nova”. O projeto 
resgata a história da música sertaneja, desde 1940 até o início dos anos 
2000, conectando gerações e preservando a memória cultural desse 

importante gênero brasileiro. A estreia do espetáculo musical foi marcada 
pela apresentação da dupla Hugo & Raphael, sob a coordenação do 

produtor Felipe Duran. Além de valorizar a cultura nacional, a iniciativa 
promove impacto social, arrecadando doações feitas pelos convidados 

antes e durante a gravação do projeto.
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Fragilidade humana
A nova obra do escritor Renan 
Alves Melo, que fala sobre 
a fragilidade humana, será 
lançada em um evento aberto 
ao público nesta quinta-
feira (19), a partir das 19h, no 
Shopping Bougainville. No livro 
“Noctâmbulos”, vencedor do 
prestigiado Prêmio Literário 
Bolsa de Publicações Hugo 
de Carvalho Ramos 2023 e 
publicado pela Mondru Editora, 
a água é um símbolo recorrente.

Pré-estreia
A cineasta goiana Patrícia Silva 
realiza pré-estreia do seu curta-
metragem "Até Amanhã", nesta 
quinta-feira (19), na Assembleia 
Legislativa, a partir das 19h. 
A exibição é gratuita. A obra 
tem como tema central a 
violência doméstica, e traz 
reflexões sobre a saúde mental 
das mulheres no contexto de 
relacionamentos abusivos.

Bloco APorca
Poderosa empresária do entretenimento Fabrícia 
Calixto, comanda o Bloco APorca, que acontece no dia 
22 de fevereiro, a partir das 12h, no Manakai Europark, 
reunindo música, gastronomia, open bar com marcas 
premium e muita animação em um dia inesquecível 
para os foliões. As atrações no palco principal incluem 
Renato Biguli do Monobloco e Mário Broder do Farofa 
Carioca, que prometem trazer o melhor da música 
brasileira para embalar a celebração. No circuito de rua, 
com trio elétrico, o comando da festa será de Maluê, 
garantindo muita energia e um carnaval genuinamente 
brasileiro. Ingressos já estão à venda pela plataforma 
Sympla.

Encontro de Música Instrumental
A produtora Claudinha Fernandes, realiza no dia 7 
de fevereiro, o encontro de música instrumental Let's 
GO - Instrumental Sessions, no espaço Quinta Urbana, 
no Setor Marista, em Goiânia. O evento vai descobrir 
novos talentos e experimentar a beleza da música 
instrumental, em um encontro que vai reunir talentos 
locais e de todo o Brasil, como Fabiano Borges, Júlio 
Lemos e DJ Múcio. Não percam essa oportunidade de 
conexão e inspiração musical.

Instituto Inhotim
Em 2025, a programação do Instituto Inhotim discute 
arte, natureza e território, com ênfase nas perspectivas 
de povos originários e nas relações com artistas da 
região. Ao celebrar dez anos de inauguração da Galeria 
Claudia Andujar, o Inhotim convida artistas indígenas a 
integrarem a mostra, reformulando-a partir de culturas 
e cosmologias diversas para apresentar perspectivas 
sobre o estatuto das imagens e da representação e, 
sobretudo, pautar a luta pela terra. Fazem parte da 
mostra, que será inaugurada no dia 26 de abril, artistas 
como Denilson Baniwa (1984), Paulo Desana (1979), 
Edgar Kanaykõ (1990), UÝRA (1991), Elvira Espejo (1981).  
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Aconteceu no último dia 24 de janeiro, meeting de apresentação do 
novo lançamento assinado pela Sousa Andrade Construtora, Humanae 

Incorporadora e a Terral Incorporadora – o Fiörd Ricardo Paranhos. 
Localizado no coração do Marista, ao lado da Alameda Ricardo 

Paranhos, o empreendimento é inspirado nos fiordes noruegueses, 
aliando conceito e design escandinavos. A gerente de Marketing 

e Relacionamento com o Cliente da Sousa Andrade, Sâmia Zorkot 
(à esquerda), e o diretor Comercial e Marketing da empresa, Bruno 

Alcântara, estiveram na equipe que recebeu mais de mil corretores para 
o espetáculo que trouxe os detalhes do Fiörd para o mercado

Empresárias Sheila Podestá e Eliane Martins receberam o curador da 
CASACOR Pedro Ariel na palestra “Semear Sonhos”, tema da CasaCor 

Goiás 2025, no CineX, no Centro Cultural Oscar Niemeyer

JOÃO CARLOS
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A arquiteta Sammea Vilarinho no 
evento da CasaCor Goiás

Arquitetos Genésio Maranhão e 
Lucas Machado na CasaCor Goiás

Paula Karina em uma boa roda de conversa sobre tendências da nova 
edição da CasaCor Goiás

Formatura por Ronaldo Oliveira
A atriz e modelo goiana Larissa Andrade (foto) é 
uma das estrelas do desfile de formatura de mo-
delos 2025, organizado pelo empresário e produ-
tor de moda Ronaldo Oliveira. O evento acontece 
nesta sexta-feira (21), às 20h, no espaço JL Eventos, 
em Goiânia. Além de Larissa, o fashion show conta-
rá com a presença das modelos Herica de Noronha, 
Marília Dutra, Joana Castro, Lara Brito, Isadora Dan-
tas e Viviane Salles, entre outras. O público poderá 
conferir desfiles exclusivos das marcas Brasil 70 Biki-
ni, Jainnara Rodrigues e do grupo Missfiori

Première no Centro Cultural Oscar Niemeyer
O documentário Um Outro Olhar, idealizado pela 
pecuarista Carmen Perez, pela jornalista Flávia Tonin 
e pelo diretor de cinema Nando Dias Gomes, terá 
uma première exclusiva para convidados dos orga-
nizadores e da empresária goiana Priscilla Nunes, da 
Planalto Tratores.

O produtor de moda Ronaldo Oliveira está à frente do badalado desfile 
de formatura do seu curso de modelos, que acontece amanhã (21), às 
20h, no JL Eventos, em Goiânia. Na foto, ele aparece ao lado de Liliana 

Gomes, sócia fundadora da Joy Mgmt.

A empresária Priscilla Nunes é a 
coanfitriã da première do filme Um 
Outro Olhar, no Cinex do Centro 

Cultural Oscar Niemeyer, em 
Goiânia

Campeonato  
Goiano de Kart

No próximo sábado 
(22), o kartódromo de 

Goiânia será o palco da 
abertura do Campeona-
to Goiano de Kart. O as-
falto vai ferver, e os mo-

tores de dois e quatro 
tempos irão roncar no 

circuito goiano, que res-
pira velocidade. Pilotos 
de todas as categorias 

se enfrentarão em uma 
batalha que promete 

levar a torcida ao delírio. 
A temporada 2025 co-

meça com treinos livres 
na sexta-feira, seguidos 
pela tomada de tempo 

no sábado, que definirá 
o grid de largada das 

baterias principais.

O diretor de cinema Nando Dias Gomes estará presente na première 
exclusiva para convidados do filme Um Outro Olhar

O aniversariante Fernando Lackman entre os jornalistas Marcelo Chaves 
e Thiago Malva em almoço surpresa oferecido por amigos no badalado 

restaurante Universal Diner, em Brasília

2ª edição do “Um Festival Goiânia"
Grandes nomes dos tempos de ouro do rock nacio-
nal, como: Nando Reis, Os Paralamas do Sucesso, 
Raimundos, Detonautas e CPM 22 se apresentarão 
na 2ª edição do “Um Festival Goiânia”, neste sábado 
(22/03), em um mega palco montado no “Goiânia 
Arena”. O festival itinerante de celebração da música 
brasileira promovido pela Oceania Eventos contará 
com uma praça de alimentação, passará também 
por outras grandes cidades do país e tem mais in-
formações disponíveis no @vemproum

Comemorações da Teuto
Ítalo Melo, presidente do Conselho da Teuto, partici-
pou do XII Encontro Nacional de Distribuidores e Par-
ceiros, promovido pelo laboratório Teuto, no dia 18 de 
março, em São Paulo. O evento reuniu 450 convida-
dos para a apresentação das perspectivas e da visão 
de futuro da empresa, com foco em clientes, parceiros 
e colaboradores de todo o país. Um dos destaques 
foi a estratégia de expansão, que prevê um aumento 
de 40% na capacidade produtiva até 2027 e a meta 
de dobrar o tamanho da companhia nos próximos 10 
anos. Como parte das celebrações pelos 78 anos do 
laboratório, comemorados em 25 de março, os parti-
cipantes foram recepcionados com um jantar especial 
no 033 Rooftop Santander.
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Casa Martha Medeiros
Ivana Menezes recebe, na tarde de hoje (27), a estilista 
alagoana Martha Medeiros. O evento para convida-
dos, marcado para às 16h, será o lançamento do con-
domínio EntreÁguas da grife Casa Martha Medeiros, 
em Milagres, Alagoas.

Duplicação Catatão e Ipameri
Hoje (27), acontece na Assembleia Legislativa do Esta-
do de Goiás (Alego), uma sessão solene para a apre-
sentação do projeto executivo de duplicação da rodo-
via GO-330, entre Catalão e Ipameri. A iniciativa é do 
deputado estadual Jamil Calife (Progressistas) e con-
tará com a presença do presidente da Agência Goiana 
de Infraestrutura e Transportes (Goinfra), Pedro Sales, 
além de diversas autoridades e prefeitos da região.

Os empresários goianos Priscilla Nunes e Marco Elisio Nunes (da 
"Planalto Tratores") foram os co-anfitriões da première em Goiânia. 

O evento contou com a presença do cantor e ator Diogo Brito, o 
“Guito”. Ele assina a trilha sonora da obra

Em celebração aos três anos da restauração do prédio do Instituto 
Histórico e Geográfico do Estado de Goiás (IHGG), foi realizado um 

café da tarde na última sexta-feira, 21. A reforma do tradicional 
prédio, conhecido pelo nome Casa Rosada, é um dos projetos 
destaques apoiados pelo Sicoob UniCentro Br. Os anfitriões do 

evento comemorativo: o diretor-presidente do Sicoob UniCentro 
Br, Diogo Mafia (à direita), que foi quem capitaneou a restauração 

do prédio histórico; e o presidente do IHGG, Jales Mendonça (à 
esquerda).

Os pecuaristas Frederico Simioni e Carmen Perez receberam os 
convidados na première do filme "Um Outro Olhar", no CineX do 

Centro Cultural Oscar Niemeyer

O presidente da AGOS Jovem e 
estudante de Administração, Lázaro 
Jorge Messias Soares, e sua noiva, 
a estudante de Psicologia Maria 

Eduarda Landi de Moura Marques, 
estão contando os dias para o 

grande momento: o casamento, que 
acontecerá no dia 17 de agosto, no 

badaladíssimo espaço Alegranza 
Eventos, localizado na Avenida 
Capyaba, Jardim Helvécia, em 

Aparecida de Goiânia. Para celebrar 
essa fase especial, o casal realizou um 

ensaio pré-wedding no último dia 
22 de março, na fazenda dos pais do 
noivo, Recanto do Vale, situada em 

Varjão, Goiás. As belas imagens foram 
registradas pelo talentoso fotógrafo 

@grannofotografia, que, além de 
profissional, tem um laço especial 
com os noivos: é o pai da noiva

Vintage Culture 
Beyond The Future
A venda de ingressos 

para o evento Vin-
tage Culture Goiânia 
começou na semana 
passada, dia 17, com 

grande demanda. 
Marcado para o dia 2 

de maio, o evento teve 
suas vendas abertas ao 
meio-dia e, em poucas 

horas, o primeiro lote 
da área Backstage já 

estava esgotado. O su-
cesso imediato reforça 
a conexão especial do 
público goiano com o 
DJ, que arrasta multi-
dões por onde passa. 

Com uma trajetória 
marcada por apresen-

tações em festivais e 
clubes ao redor do 

mundo, Vintage Cul-
ture retorna a Goiânia 
para uma experiência 

única!

Batalha do Vale
A cultura hip-hop ganha destaque em Pirenópolis 
(GO) com a programação especial da Batalha do 
Vale, que traz oficinas formativas e uma grande com-
petição de rimas com premiação. O evento acontece 
entre os dias 1º e 13 de abril, reunindo talentos do 
freestyle e promovendo atividades educativas volta-
das à cena do rap e da produção musical.

RAFAEL RODRIGUES

Mister Brasil 2025
O modelo internacional Gustavo Gauy, 22 anos, repre-
sentará o Estado de Goiás no concurso Mister Brasil 
CNB 2025, que acontece no próximo domingo (6), no 
Hotel Sibara, em Balneário Camboriú, Santa Catarina. 
Gauy já estrelou campanhas publicitárias para marcas 
como Adidas e Puma e é destaque na capa da revista 
online Brazilian Male Model, com cliques do fotógra-
fo goiano Neilton Fernandes. Atualmente, integra o 
prestigiado casting masculino da agência ACM, co-
mandada pelo empresário e agente Carlos Alexandre 
Corrêa.

No último sábado (29), o cantor Hugo Vitti celebrou seu aniversário 
em grande estilo, rodeado por familiares e amigos a bordo do 

Diamond, o barco flutuante mais sofisticado do Lago Paranoá, em 
Brasília. Entre os convidados, estavam César Moura, secretário da 

Retomada; Leopoldo Veiga Jardim e Camila Caiado, que prestigiaram 
a comemoração.

Desfile Vitor Zerbinato
O DJ Avai Corrêa será responsável pela trilha sonora 
do desfile do renomado estilista Vitor Zerbinato e da 
Emporium Lolithà, que acontece no dia 8 de abril, na 
concessionária Porsche, em Alphaville. Strike a Pose!

Cidadã Honorária de Brasília
Nesta quinta-feira (3), a empresária Laura Oliveira, 
CEO do Grupo LEVVO, recebe na Câmara Legislativa 
do Distrito Federal o título de Cidadã Honorária de 
Brasília, uma iniciativa do deputado Roosevelt. Após 
a solenidade, ela comemora com convidados no Uni-
que Palace, celebrando não apenas a honraria, mas 
também seu aniversário e três importantes marcos: o 
lançamento do Prêmio LEVVO Empreendedor, a pe-
dra fundamental do Centro Profissionalizante e Edu-
cacional Maria Benedita Martins de Oliveira e a nova 
coleção do Jeans do Bem.

ISABELLA LONDE

Teatro Nacional 
de Porangatu
A 20ª edição da Mos-
tra de Teatro Nacional 
de Porangatu (TeNpo 
2025) traz uma novi-
dade em sua progra-
mação: o Encontro de 
Gestores da Cultura, 
realizado por meio do 
projeto Secult Goiás 
Itinerante, iniciativa 
promovida pela Se-
cretaria de Estado da 
Cultura. O evento, 
gratuito, acontece 
no dia 24 de abril, às 
15h, no Museu Ângelo 
Rosa, localizado no 
Centro Histórico de 
Porangatu.

Aline Veloso e Dieick de Sá 
marcaram presença na solenidade 

de condecoração dos novos 
Diplomatas Civis Humanitários 

Internacionais, realizada na 
residência da diplomata Márcia 

Leite, na cidade de Eze, na Riviera 
Francesa. O evento, promovido 

pela Jethro Internacional, 
homenageou 20 personalidades 

brasileiras.

Janine Rangel, diretora de expansão internacional da Jethro 
Internacional, celebrou a nomeação da nova diplomata civil 

humanitária Andréa Aprigio ao lado de Dieick de Sá, em Eze, na 
Riviera Francesa.

Janine Rangel, Roberta Fontanari e Dieick de Sá participaram da 
cerimônia de condecoração dos novos diplomatas civis humanitários 

internacionais, também realizada em Eze, na Riviera Francesa.

Camarote Vip com Bruno e Marrone
Devido ao grande sucesso de vendas, Inevitável – A 
Festa, novo projeto da dupla Bruno & Marrone, que 
acontece no dia 10 de maio no Centro Cultural Oscar 
Niemeyer, acaba de lançar uma nova área exclusiva: o 
Camarote Vip, criado para atender à alta demanda do 
público.

Em Aruanã
O Acampamento Ilha do Sol, um dos eventos mais 
esperados em Aruanã, acontece de 4 de julho a 10 
de agosto. Idealizado pelo produtor Carlos Henrique 
Neiva (Kaká), que tem 18 anos de experiência, o even-
to chega a 2025 com estrutura ampliada e novidades.

Novo espaço dedicado à 
alimentação saudável
Goiânia acaba de ganhar 
mais um espaço voltado à 
alimentação saudável com 
a chegada da nova unidade 
da Smoov no Shopping 
Flamboyant. Sob o comando 
do casal de empresários 
Guilherme Roriz e Isadora 
Fernandes (foto), o quiosque 
marca a segunda operação 
da rede na capital goiana 
e reafirma o sucesso da 
marca entre os goianienses. 
Visionários, Guilherme e 
Isadora foram os primeiros a 
apostar no empreendimento 
fora de São Paulo, levando a 
rede à Brasília nos primeiros 
passos da expansão nacional. 
Hoje, a Smoov já ultrapassa 
40 unidades distribuídas 
por cidades como Rio de 
Janeiro, Fortaleza, Salvador, 
São Paulo, Curitiba e Belo 
Horizonte.

VICTOR GOMES

Super festa
As diretoras da revista Stile, Cristina Ribeiro e 
Rafaela Clemonez, preparam uma superprodução 
para comemorar os 20 anos da publicação. A 
festa de lançamento da edição comemorativa será 
realizada no dia 30 de abril, no Giardino Eventos, 
setor bueno. A capa traz 20 personalidades 
goianas registradas pelas lentes do fotógrafo 
André Cywinsky.

Festival Black Coffee
Pirenópolis será palco de um dos eventos mais 
aguardados da cena eletrônica: o Black Coffee 
Experience. A principal atração é o sul-africano 
Black Coffee, eleito o maior DJ do mundo em 2024 
e produtor premiado com um Grammy (2022). 
O Festival acontece nos dias 18 e 19 de abril, no 
complexo da Cachoeira Usina Velha — uma antiga 
pedreira próxima à cidade. O line-up inclui ainda 
nomes como o português Avö, o marroquino 
Arymé, além de Eric Fraga, Heartless, Dilopes, 
Kaiann, Fred Passos, Lefouz, Fahlberg, JP Castro e 
Ramona.

Andrea Borges, Mariana Viana, a galerista Ludmila Potrich, Diogo 
Miranda, Letícia e Teo Bannwart prestigiaram a abertura da Mostra 

Artefacto 2025 – Viver com Arte, que também marcou o lançamento 
da coleção Edition ARCANVM, assinada por Patricia Anastassiadis, 

em Goiânia.

DIVULGAÇÃO

O renomado chef Claude Troisgros recebeu jornalistas e 
influenciadores para um almoço exclusivo na última sexta-feira (4), 

no novo restaurante Cucina Mia, localizado no Shopping Flamboyant. 
Na ocasião, apresentou o espaço e o menu da nova casa. Na foto, o 

chef aparece ao lado do casal Cristiane Mafra e Manoel Paulino.
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A jornalista gastronômica Liana Sabo, de Brasília, e o chef André 
Barros também marcaram presença no almoço de inauguração do 

Cucina Mia, em Goiânia.

Os diretores da EBM Desenvolvimento Imobiliário — Victor César 
Andrade (Técnico), Raphael Marino (Administrativo-Financeiro), 

Marcos Túlio Campos (Incorporação) e Marcello Moreira (Comercial e 
Marketing) — estiveram reunidos com o presidente Elbio Moreira no 
lançamento do Wide Maristta, primeiro empreendimento do ano da 
incorporadora. O projeto será erguido na arborizada e cosmopolita 

Rua Mário Bitar, em Goiânia.

DIVULGAÇÃO

Imersão
“Eu precisava entender minhas emoções, minhas do-
res, o caos que às vezes parecia tomar conta de mim.” 
Foi dessa inquietação pessoal que nasceu “A Força 
Que Há em Mim”, imersão criada pela especialista em 
neurociência comportamental, Dani Vargas (foto), que 
reunirá mulheres em um dia de transformação, apren-
dizado e conexão no Espaço Casa Bueno, em Goiânia, 
no dia 31 de maio. Nesta edição, a imersão contará 
com a presença especial da influenciadora e empre-
sária Bella Falconi, uma das principais vozes femininas 
do país, segundo a revista Forbes

DIVULGAÇÃO

A Mól Party acaba de anunciar sua principal atração: o DJ 
internacional Steve Angello, um dos nomes mais icônicos da 

música eletrônica mundial. Ele será o responsável por comandar 
as pick-ups da festa que acontece em Goiânia, no dia 24 de maio. 
Membro do lendário grupo Swedish House Mafia, Angello traz na 

bagagem apresentações em grandes festivais como Tomorrowland, 
Coachella e Ultra Music Festival — agora, aterrissa na capital goiana 
para uma performance histórica. O primeiro lote de ingressos será 
disponibilizado a partir de hoje (15) na plataforma Bilheteria Digital

Exposição de Ronan Gonçalves
No próximo dia 22 de abril, às 19h, a Vila Cultural Cora 
Coralina abre a exposição “ENTREMEIO”, do artista 
plástico e performer Ronan Gonçalves, na sala Antô-
nio Poteiro. Na ocasião, serão apresentadas 15 obras 
entre telas, papéis, vídeoarte e instalações.

Na noite da última terça-feira (8), as sócias-proprietárias da 
Emporium Lolithà, Andrea Aprígio e Thais Morbeck, selaram a 

parceria com o estilista Vitor Zerbinato com um desfile exclusivo 
na Porsche Center Goiânia, no Alphaville. O espaço foi palco para 
a apresentação da coleção Inverno 2025 “Strike a Pose”, que conta 

com desenhos e cores inspirados em estrelas de Hollywood das 
décadas de 1950 e 1960. O desfile também celebrou a chegada 
da primeira shop-in-shop da marca no Centro-Oeste, reunindo 

convidadas, imprensa, parceiros e nomes da moda

Rose Vieira, Ana Paula Panarello e Mônica Quinan, estavam na 
primeira fila de convidadas do desfile do estilista Vitor Zerbinato, na 

Porsche Center Goiânia, no Alphaville

Mariana Viana, Bel e Bia Lasmar, conferiram de perto a coleção 
“Strike a Pose” do estilista Vitor Zerbinato com a Emporium Lolithà
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Premiação
Nesta terça-feira (15), às 19h, a Flamboyant Urbanis-
mo promove o coquetel de premiação para celebrar 
o case de sucesso Flamboyant Residencial, com a pre-
sença do superintendente Henrique Cerqueira.

Das meninas
As amigas Bebel Gismondi, Reila Silva, Fernanda Fran-
co e Carol Paim, comemoram aniversário juntas com 
a primeira edição da Batucada das Meninas, no pró-
ximo dia 26 de abril, a partir do meio-dia, na Cerrado 
Cervejaria.

Casório
Com data marcada, Andressa Vasconcelos e Leo Ro-
que, jornalistas do Programa Jeito Goiano, já vivem 
a expectativa do grande dia. Em contagem regressi-
va para o casamento, eles compartilham cada deta-
lhe dos bastidores com o público no primeiro reality 
goiano sobre casamentos. A cerimônia será realizada 
no dia 18 de setembro e promete ser uma celebração 
inesquecível — repleta de amor, cercada por amigos, 
familiares e parceiros que estão ajudando a transfor-
mar esse sonho em realidade.

Cultura em Alta: Centenário de Poteiro
Na contagem regressiva para sua 7ª edição, marca-
da para os dias 14 a 18 de maio, no Centro Cultural 
Oscar Niemeyer, em Goiânia, a Feira de Arte Goiás 
(Fargo) celebrará o centenário de Antônio Poteiro, um 
dos maiores nomes da arte popular brasileira. A feira, 
considerada a maior do Centro-Oeste, homenageia o 
artista com uma programação especial que destaca 
sua paleta vibrante, esculturas em cerâmica e cenas 
do cotidiano cheias de força poética. Além disso, a 
FARGO segue com sua missão de valorizar a produ-
ção cultural local e democratizar o acesso à arte. A 
agenda inclui lançamentos de livros, imersões artísti-
cas e debates sobre arte contemporânea, patrimônio, 
mercado criativo e pensamento crítico.

Lélio Vieira Carneiro Júnior e Olívio Barbosa, chairman e CEO da 
Rafatella Investimentos, inauguraram a nova sede da holding em 
Goiânia, no Alphaville Flamboyant Empresarial. A empresa planeja 
investir R$ 200 milhões em Goiás até 2027, ampliando sua atuação 
nos setores financeiro e imobiliário. A Rafatella já administra quase 
R$ 2 bilhões em ativos e, agora, marca sua presença no mercado 
internacional, com um novo escritório nos Estados Unidos, com 

inauguração prevista para maio.

Casamento fashionista em Goiás
O estilista mineiro Ronaldo Fraga se casa hoje (17) 
com o dentista Rodrigo Januário, em um sobrado 
histórico na Cidade de Goiás. A cerimônia, seguida 
de festa com convidados ilustres, terá discotecagem 
do jornalista Zeca Camargo. Um evento para marcar 
o calendário cultural e fashion do ano.

Mostra de Arte Africana se despede com palestra
A exposição Arte Africana: Esculturas e Máscaras, 
em cartaz desde novembro de 2024 na Vila Cultural 
Cora Coralina, entra em seus últimos dias. Com mais 
de 8 mil visitantes, a mostra se encerra no domingo, 
27 de abril. Antes, na quarta-feira (23), o curador Re-
nato Araújo fará uma palestra especial sobre o acer-
vo e os contextos históricos das obras. Imperdível!

Oficina com Ricarjones 
no Octo Marques
A Escola de Artes Visuais 
(EAV), da Secretaria de 
Cultura de Goiás, está 
com inscrições abertas 
para a oficina “Desenho 
do Esquecimento”, com 
o artista Ricarjones. A 
atividade acontece nos 
dias 24 e 25 de abril, das 
18h às 21h, no Centro 
Cultural Octo Marques, 
com 20 vagas por dia. 
Interessados devem se 
inscrever gratuitamen-
te até 23 de abril pelo 
e-mail: ccom@goias.gov.
br.

Os odontologistas Yan Guilherme e Rafaela Marques, fundadores da 
Artrez Odontologia e Saúde, com Fernando Manfrim, no coquetel de 
inauguração da nova clínica no Jardim Goiás. O evento, realizado em 
10 de abril, teve buffet de Assis Katilliann e som comandado pela DJ 

Ray Ferreira.

A designer Eleonora Hsiung lançou a coleção Frame of Freedom, 
apresentada originalmente na New York Fashion Week em parceria 

com a marca Kennzai. A ambientação no ateliê, criada por Eleonora e 
sua sócia Julliana Araújo, recriou o clima nova-iorquino com peças-
conceito, menu temático e apoio da Bruit Fruit Spritzer. Um luxo!

A bartender Biruta da Terra 
(foto), embaixadora da 

Campari Academy, participa 
da MasterClass Campari no dia 
28 de abril, a partir das 15h, no 

Zimbro Cocktails & Co. O evento 
será fechado para profissionais 

durante o dia e aberto ao 
público à noite, com coquetéis 

exclusivos e discotecagem 
especial.

Procissão das Almas
O deputado estadual Antônio Gomide (PT) propôs 
projeto de lei que inclui a tradicional Procissão dos 
Penitentes – também conhecida como “Procissão das 
Almas” – no calendário oficial de eventos culturais e 
religiosos de Goiás. Realizada anualmente na Quin-
ta-Feira Santa, na cidade de Goiás, a celebração é 
reconhecida como Patrimônio Cultural Imaterial por 
sua relevância histórica e simbólica.

Malbec Day Experience
A sommelière Emília Araújo reuniu nomes de des-
taque da cena gastronômica e cultural goiana para 
anunciar o Malbec Day Experience, que acontece no 
dia 30 de abril. Entre os convidados do pré-evento, 
estavam Léo (Menu 360), Tabita Gonçalves, Everton 
Ferrari, Vinícios Araújo (Programão), Naiara Gonçal-
ves e o RP Carlos Martins.

Entremeio de Ronan Gonçalves
A Vila Cultural Cora Coralina, unidade da Secretaria 
de Estado da Cultura de Goiás (Secult), inaugura, nes-
ta terça-feira (22/4), às 19h, a exposição "Entremeio", 
do artista plástico Ronan Gonçalves. Com 15 obras 
inéditas, a mostra convida o público a refletir sobre 
conexões temporais entre passado, presente e futu-
ro por meio da arte contemporânea. A individual se-
gue em cartaz até 17 de maio, com entrada gratuita e 
acessibilidade garantida. A individual foi contemplada 
em edital da Política Nacional Aldir Blanc (Pnab), ope-
racionalizada pela Secretaria de Cultura do Estado do 
Tocantins e conta com apoio da Secult Goiás. A co-
leção reúne telas, fotografias, instalações de tecidos, 
esculturas em ferro e tecido, e uma videoarte imersiva 
que reflete os 20 anos de trajetória artística de Ronan

Geisa Behnen, Rafaela Marques e Maria Eduarda Castilho, no 
coquetel de inauguração da Artrez Odontologia e Saúde

A fundadora do Instituto Moda Regenerativa, Maris Tavares, marcou 
presença no evento do LIDE Mulher Goiás, em Goiânia, a convite 
da anfitriã Ana Flávia Canedo. Na ocasião, Maris teve um bate-
papo produtivo com Ana Luiza McLaren, fundadora do Enjoei, 

sobre consumo consciente, reuso e empreendedorismo. Alinhado a 
essa proposta, o Instituto Regenera vem fortalecendo o papel dos 
brechós como fonte de renda e transformação social. Na ordem:  

Ana Flávia Canedo, Luiza McLaren e Maris Tavares 

A psicóloga Ingredy Damascena (à esquerda), acompanhada 
pelo médico do esporte Diego Dias, a coordenadora de Recursos 
Humanos Neide Damascena, e o nutricionista esportivo Eduardo 

Pontel, no evento Conexão Sousa Andrade, realizado no showroom 
da construtora no Vaca Brava. As convidadas foram prestigiar o 

bate-papo conduzido pelos dois especialistas, que trouxeram uma 
abordagem científica sobre canetas emagrecedoras e inovações 
tecnológicas na saúde. Durante todo o encontro, os presentes 

puderam desfrutar de coquetel especial, além de tirarem todas as 
dúvidas sobre o tema apresentado com os profissionais

Goiânia será palco do 
lançamento do livro O Guardião 

da Saúde – O Gestor de Alta 
Performance em Organizações 

de Saúde, do consultor Igor 
Bezerra. O evento acontece no 
dia 29 de abril, às 19h, na sede 
da União Brasileira de Escritores 

de Goiás (UBE-GO), no Setor 
Central. Reconhecido como uma 

das vozes mais influentes da 
nova geração de especialistas 
em gestão hospitalar no país, 

Bezerra apresenta na obra 
uma proposta contemporânea 

para lideranças na área da 
saúde, aliando estratégia, 

humanização e inovação. O 
livro é publicado pela Editora 

Contato Comunicação, por meio 
do projeto Edições Consorciadas 

da UBE-GO
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Copa São Paulo Light de Kart
A piloto goiana Marina Brandão conquistou o pri-
meiro lugar na categoria Cadete durante a 3ª etapa 
da Copa São Paulo Light de Kart, realizada no Kartó-
dromo Ayrton Senna, em Interlagos, na capital pau-
lista.Destaque no cenário nacional e internacional do 
kartismo, Marina manteve sua consistência nas pistas 
paulistas.

Retiro de Bem-Estar em Pirenópolis
A charmosa cidade de Pirenópolis se prepara para 
receber um evento que promete revitalizar corpo e 
mente. A Divina Pousada, em parceria com Slow Tra-
vel apresenta o programa Divina Pausa, um retiro de 
saúde e meditação programado para o mês de junho. 
Eliane Martins, renomada Travel Expert em viagens 
alto padrão, e Tina Carneiro, empresária de moda e 
bem-estar, fundadora da Mindful Active uniram suas 
expertises para criar a iniciativa Slow Travel, que bus-
ca proporcionar experiências de viagem imersivas e 
conscientes, priorizando o bem-estar e a conexão 
com a cultura local.

Circula.Roupas 
O projeto Circula.
Roupas convida 
para o lançamento 
oficial do seu portal 
de conteúdo e da 
primeira série de 
videoaulas sobre re-
aproveitamento de 
materiais na moda, 
nesta terça-feira, 
22 de abril, no Hub 
Goiás, em Goiânia. 
Com foco na eco-
nomia circular e no 
fortalecimento do 
empreendedorismo 
criativo, o projeto 
foi realizado com 
apoio da Lei Paulo 
Gustavo, do Gover-
no Federal, ope-
racionalizada em 
Goiás por meio da 
Secretaria de Estado 
da Cultura.

“Sinfonia do Silêncio” no Centro 
Cultural Oscar Niemeyer
Como parte da programação do Abril Azul — mês 
de conscientização sobre o Transtorno do Espectro 
Autista (TEA) — Goiânia recebe, no próximo dia 27 
de abril (sábado), o concerto Sinfonia do Silêncio. A 
apresentação inédita une música eletrônica e músi-
ca clássica com o propósito de promover inclusão, 
visibilidade e transformação social por meio da arte. 
O evento acontece às 18h, no Palácio da Música, no 
Centro Cultural Oscar Niemeyer, com entrada gratuita 
e classificação livre. O espetáculo é protagonizado por 
dois artistas autistas que se destacam por sua trajetó-
ria e sensibilidade artística: o DJ e produtor HeyDoc! 
(foto), conhecido por transformar vivências em expe-
riências sonoras imersivas, e o maestro Soliel-Son Go-
ethe, da Orquestra Filarmônica de São Paulo (OFESP), 
que utiliza a regência como forma de expressão e co-
municação.

As franqueadas Eliane Martins e Sheila Podestá estão em contagem 
regressiva para a CASACOR Goiás 2025, que começa no dia 7 de 

maio. Em sua 28ª edição, a mostra abrigará 48 ambientes assinados 
por 65 profissionais das áreas de arquitetura, design e paisagismo, e 

terá como endereço o charmoso Setor Marista.

Brasília, A Arte da Democracia
Com organização do crítico de arte Paulo Herkenho-
ff, foi lançado no dia 22, em Brasília, na sede do IDP, 
o livro Brasília, A Arte da Democracia. A publicação, 
da FGV Arte em parceria com o IDP, celebra os 65 
anos da capital federal por meio da arte, da história 
e da política. O livro presta homenagem a figuras 
emblemáticas como Juscelino Kubitschek, Oscar Nie-
meyer, Athos Bulcão, Darcy Ribeiro e Zanine Caldas.

Nova campanha do Grupo Zuppani
Com mais de 40 anos de história, o Grupo Zuppa-
ni lança novas campanhas para as marcas Zupp e 
Velvet, celebrando o carinho, a rotina e os laços que 
realmente importam. A atriz Dira Paes retorna como 
protagonista dos filmes, trazendo sua autenticidade 
e carisma para estreitar ainda mais o relacionamento 
da companhia com os consumidores.

O produtor de eventos e 
empresário Carlos Henrique 

Neiva, o Kaká, comemora seus 
48 anos neste sábado (26), com 

a Festa K – Special Birthday 
Kaká Neiva, a partir das 17h, 

na Toca Lounge, no Setor 
Sul. O DJ argentino Teclas é a 
atração internacional da noite 
e se apresenta ao lado dos DJs 

Honney, Eilo, Marco Túlio, Denis, 
Tatoo, Kaká, Múcio e Jota.
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Congresso  
internacional nos EUA
O cirurgião plástico do 
Hospital Santa Helena, 
Fabiano Calixto de Ar-
ruda, atual presidente 
da SBCP regional Goiás, 
participou recentemente 
do Congresso Americano 
de Cirurgia Plástica, rea-
lizado em Austin, Texas 
– EUA. O evento é um 
dos mais relevantes do 
mundo na área, reunindo 
especialistas de diversos 
países para discutir inova-
ções, técnicas avançadas 
e boas práticas da cirur-
gia plástica. A presença 
do médico reforça o en-
gajamento do HSH com a 
atualização constante de 
seus profissionais e com 
a excelência no cuidado 
aos pacientes.

O projeto Os Caras do Arrocha, idealizado por Thiago Brava, Gabriel 
Gava e Israel Novaes, inicia sua turnê oficial neste sábado, 26 de 

abril. O pontapé inicial será dado durante o evento O Embaixador 
Classic, promovido por Gusttavo Lima, em Belo Horizonte (MG).

No último dia 12 de abril, a médica Ana Luisa Carneiro Ramos 
celebrou seu aniversário em grande estilo. Na foto, ela aparece ao 
lado da mãe, Gyovanna Carneiro, e do cerimonialista José Bomfim. 

A comemoração aconteceu na Chácara Paris e reuniu convidados de 
várias cidades para prestigiar a aniversariante.

Brasília, a Arte da Democracia
O livro “Brasília, a Arte da Democracia” foi lançado 
na última terça-feira (22), em cerimônia realizada no 
Instituto Brasileiro de Ensino, Desenvolvimento e Pes-
quisa (IDP), em Brasília. A obra é fruto de uma parce-
ria entre o IDP e a Fundação Getúlio Vargas (FGV) e 
conta com curadoria de Paulo Herkenhoff. Com mais 
de 100 textos assinados por artistas e intelectuais, o li-
vro propõe uma reflexão sobre a história democrática 
do Brasil e a construção da capital federal. O evento 
de lançamento reuniu autoridades como o ministro 
Gilmar Mendes, decano do STF e fundador do IDP; o 
governador do Distrito Federal, Ibaneis Rocha; o pre-
sidente do STJ, ministro Herman Benjamin; o procura-
dor-geral da República, Paulo Gonet; o diretor da FGV 
Conhecimento, Sidney Gonzalez; e o presidente da 
OAB Nacional, Beto Simonetti. Na foto, Sidney Gon-
zalez, o curador e crítico de arte Paulo Herkenhoff, e 
ministro Gilmar Mendes.

Hotel 689 e Lud Potrich Art Gallery
A Lud Potrich Art Gallery, abre na segunda-feira, 12 de 
maio, a segunda edição do Hotel 689, com curadoria 
de Fernando Matos e produção executiva de Ludmila 
Potrich. Nesta edição, hóspedes antigos e novos se 
juntam ao elenco da galeria para revelarem suas par-
ticularidades, nos mais diversos formatos e técnicas. 
Além dos artistas goianos, a exposição conta também 
com nomes do DF e do Rio de Janeiro

A arte do goiano Gerson Fogaça atravessa fronteiras e chega aos 
Estados Unidos com a exposição “Liquid Cities”. A mostra será 

aberta no dia 1º de maio na Sanger Gallery, principal espaço do The 
Studios of Key West, em Key West, Flórida. Com curadoria de Dayalis 
González e produção de Malu da Cunha, a exposição permanece em 

cartaz até 29 de maio.

Fica 2025 divulga filmes selecionados
O 26º Festival Internacional de Cinema e Vídeo Am-
biental (Fica 2025) divulgou a lista de filmes seleciona-
dos para suas quatro mostras competitivas. Ao todo, 
foram escolhidas 42 produções entre as 1.446 inscri-
ções recebidas de 88 países — um reflexo do prestígio 
crescente do festival no circuito internacional.

Goiânia acaba de ganhar um novo endereço automotivo de alto 
padrão: a loja TIGER OMODA JAECOO, inaugurada na última 

quinta-feira (24), na movimentada esquina da Avenida T-8 com 
a Mutirão. A operação é comandada pelo Grupo Ramasa Auto e 

aposta em showroom premium, tecnologia de ponta e atendimento 
diferenciado. O coquetel de lançamento contou com a presença da 

empresária Marine Caiado (foto), anfitriã do evento.

ÁGUIA FILMS

Flaviano Henrique, gerente de venda direta da Tiger Omoda Jaecoo, 
também recebeu os convidados

O advogado de negócios Rodrigo Ludovico prestigiou os 
lançamentos da TIGER Omoda

Fica 2025
Foram selecionados 30 curtas e médias-metragens 
e 12 longas. Dentre eles, 14 integram a Mostra Wa-
shington Novaes, sendo 11 produções brasileiras. Na 
Mostra do Cinema Goiano, teremos 9 filmes; para a 
Mostra Becos da Minha Terra foram selecionados 10 
filmes; já para a Mostra de Cinema Indígena e Povos 
Tradicionais foram 9 filmes selecionados. A relação 
completa dos filmes está disponível no site: fica.go.
gov.br. O festival será realizado de 10 a 15 de junho, 
na cidade de Goiás.

Na Beira Rio em Pirenópolis
Com clima nostálgico e musical, o “Luau Piri – Edi-
ção: Solta a Voz” promete agitar a cidade histórica de 
Pirenópolis com shows de Paulo Ricardo (sexta-feira, 
2/5) e Blitz e Leoni (sábado, 3/5). O evento acontece 
na Avenida Beira Rio, em uma grande estrutura que 
também oferecerá gastronomia temática, recriando a 
atmosfera em um autêntico “Luau dos Anos 80”.
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A atriz diz mais: “Mesmo 
com um filho, não perdemos 

os momentos a sós [ela 
é casada com o cineasta 

Mauro Lima, 57].” As 
declarações foram dadas ao 

jornal “O Globo”.

Uma boa terça-feira, 
até mesmo para os 

corinthianos, que miram 
Novo Novorizontino pela 

Copa do Brasil, amanhã, a 
partir das

 21h30.

E amanhã também tem 
Vila Nova pela Copa do 

Brasil, no mesmo horário, no 
Mineirão.

Tem base?! O site “Footy 
Headlines” afirma que a 

Seleção Brasileira vai usar 
camisa vermelha na Copa 

de 2026.

Deu no “The Athletic”: 
o técnico italiano Carlo 
Ancelotti vai assumir a 

Seleção em junho.

Conclave para escolher 
sucessor do Papa Francisco 

começa no próximo
 dia 7.

Jornalista Mônica Bergamo 
diz que Congresso e STF 
acertam lei para soltar 

presos do
 8/1.

Conforme Bergamo, a ideia 
é ampliar a pena de líderes 

que tentarem golpe de 
Estado.

TATO BELLINE/ INSTAGRAM

Alinne Moraes, 42, indica 
sexo com hora marca 
para evitar rotina no 

casamento

Geleia Geral

LUIZ AUGUSTO PAMPINHA

LUIZAUGUSTOPAMPINHA@GMAIL.COM

TV Tudo
Próxima
A Globo quer, porque quer, 
Eduardo Moscovis em “Três 
Graças”, a sua próxima 
novela das nove, mesmo 
com ele bem envolvido em 
um projeto vitorioso nos 
palcos. A informação de 
agora é que, diante de uma 
nova proposta, ele balançou. 
A sua presença já é dada 
como certa.

Nomes
O elenco de “Três Graças”, 
em função dos novos 
tempos, será formado 
basicamente no esquema 
de “contrato por obra”, 
com uma exceção ou outra. 
Sophie Charlotte, Grazi 
Massafera, Arlete Salles, 
Murilo Benício, Miguel 
Falabella, Dira Paes, Bárbara 
Reis e o próprio Moscovis 
são alguns dos nomes 
desejados.

Suspense
Nada, até agora, sobre a 
nova programação do SBT. 
A informação é que ainda 
existem algumas dúvidas, 
principalmente na faixa da 
tarde. A sua direção, por 
enquanto, não confirma 
nenhuma das especulações.

Dúvida
Um dos desejos da direção 
do SBT, e isso nunca foi 
escondido de ninguém, 
é voltar com o “Casos 
de Família”. O problema 
está em encontrar 
uma apresentadora ou 
apresentador. A Cariúcha 
foi muito bem no piloto 
gravado, mas a sua saída 
do “Fofocalizando” é 
considerada impossível.

TV Cultura
Até amanhã, dia 30, de 
acordo com o prazo 
estipulado, a empresa de 
Headhunter contratada, 
deverá informar aos 
conselheiros os três nomes 
selecionados para concorrer 
à presidência da Fundação 
Padre Anchieta. Na quarta-
feira da próxima semana, 
em uma reunião ordinária, 
eles serão sabatinados pelos 
conselheiros.

Convenção

Desde ontem, e até 
amanhã, todos os principais 
executivos da Record e 
os diretores comerciais 
da afiliadas participam de 
um encontro em Ibiúna. 
Trabalhos liderados pelo 
Superintendente Comercial 
Multiplataforma, Alarico 
Naves.

História
Esta edição semanal do 
“Power Couple” revela o 
interesse da Record em ter 
uma programação forte 
também aos domingos. 
Entretenimento colado no 
Esporte e proporcionando 
uma alavanca interessante 
para o “Domingo 
Espetacular”. Com a Rachel 
Sheherazade não deu muito 
certo. Mas, agora, a história 
pode ser outra.

Ponto final
Com um grande show na 
noite de ontem, a Globo 
encerrou as comemorações 
dos seus 60 anos. Durante 
esses últimos dias, em todas 
as iniciativas a respeito, 
foi possível recordar a 
importância da sua história 
e porque, não por acaso, 
é líder de audiência e se 
coloca, há tanto tempo, entre 
as principais TVs do mundo.

Hoje é ela
Silvinha Abravanel é 
a convidada do nosso 
programa, nesta terça, 19h, 
logo após o “Jornal dos 
Famosos” na LeoDias TV. 
Do casamento ao SBT, uma 
conversa sobre tudo e mais 
um pouco.

Renovou
A atriz Karize Brum renovou 
contrato com a ESPN e vai 
seguir com seu trabalho na 
cobertura da NFL. Ela que 
também é uma das atrações 
da série “Impuros”.

C´est fini
Os dois primeiros capítulos 
da série “Paulo, O Apóstolo”, 
foram bem avaliados pela 
direção da Record. As 
gravações prosseguem, 
entre Rio de Janeiro e o Rio 
Grande do Sul. A produção 
estreia dia 28 de maio no 
UniverVideo e, logo depois, 
na TV aberta. Então é isso. 

Globo pode tirar proveito de 
valendo tudo em ‘Vale Tudo’
Aqui, do lado de fora, longe 
do calor dos seus estúdios e só 
observando o desenrolar dos 
acontecimentos, pode-se afirmar 
e concluir que, a respeito de 
“Vale Tudo”, já temos uma novela 
dentro de outra novela.
Para o público presente, pelo 
menos, nunca se viu algo 
parecido, em se tratando de um 
trabalho ainda no seu comecinho.
Entre brigas e acusações, 
incluindo algumas bem 

diferentes – falta de desodorante 
e outras mais-, já tivemos 
de tudo e mais um pouco. A 
ponto de providências serem 
tomadas, como chamar o diretor 
principal para as cenas de dois 
dos principais envolvidos. Ou 
protagonistas.
Verdade é que nunca, na história 
de novela nenhuma, houve algo 
parecido, o que não nos impede 
de ver também com outros olhos, 
e acabar pressentindo.

Flávio Ricco

Colaboração: José Carlos Nery
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Horóscopo

Diário

Áries

Leão

Sagitário

Touro

Virgem

Capricórnio

Gêmeos

Libra

Aquário

Cancêr

Escorpião

Peixes

Há sinal de novidades 
interessantes para a paquera, 
então invista num bom papo. 

Talvez falte novidades 
empolgantes na conquista. 
Possessividade em alta no amor. 

Seu jeito confiante e 
descontraído traz vida para o 
romance. Se joga, geminiano! 

Vontade de descansar e até se 
isolar um pouco pode deixar 
romance sossegado. 

O céu aumenta as afinidades 
com o par e, hoje, há sinal de 
diversão a dois.  

Atenção: a seriedade vai dar o 
tom e talvez falte a emoção na 
hora de amar.  

A paquera conta com excelentes 
energias e você pode se 
enroscar com alguém. 

As estrelas protegem os seus 
interesses amorosos. Atração 
física em alta hoje. 

A paquera ou um lance recente 
tem boas chances de se firmar 
de vez no amor. 

O astral trará  monotonia à vida 
amorosa, seja na paquera ou na 
vida a dois. 

Na paquera, vai esbanjar 
charme, enquanto o romance 
entra em fase maravigold.

Suas chances de se dar bem na 
conquista serão maiores se está 
pensando em reatar. 

DIVERSÃO & ARTE

Festichã agita Matrinchã
no feriadão do trabalhador

Redação

O Festichã 2025, con-
curso musical tradicional 
do Vale do Araguaia que 
chega em sua 25ª edição 
e distribui 20 mil reais em 
prêmios, movimentará 
Matrinchã dias 1º, 2 e 3 de 
maio, às 21 horas. O evento 
será realizado no feriadão 
do Dia do Trabalhador no 
palco armado às margens 
do Rio Vermelho, quando 
o público vai conferir apre-
sentações de aspirantes a 
cantor – o concurso teve 
52 selecionados num total 
de mais de 102 candidatos 
inscritos — e artistas como 
o cantor Carlinhos, ex-vo-
calista da banda P.O.BOX., 
de Nilton Ramalho, de 
Anderson Goiano e do DJ 
Marcos Mota.

“Este ano batemos o 
recorde de inscrições que 
vieram de candidatos de 4 
estados brasileiros”, come-
morou Izay Silva, funda-
dor e diretor do evento. Ele 
reforça que o Festichã é 
totalmente presencial em 
todas as etapas da seleção 
e que os organizadores en-
caram isso algo em extin-
ção nesses tempos em que 
tudo ocorre on-line.

O evento vai premiar 
cantores com dinheiro 
num valor total de 20 mil 
reais e oferecer ainda tro-
féus para vencedores das 

duas categorias ofereci-
das: regional e profissio-
nal. “Esta edição também 
inova como a mais inclu-
siva. Além das atrações 
musicais, teremos espetá-
culos com outros talentos 
como o mágico ilusionista 
Haway e o imitador Cícero 
Rosa, influencer. Izay lem-
bra de nomes reconhe-
cidos que passaram pelo 
Festichã no início de suas 
carreiras, tais como Clay-
ton Lemes, da dupla Clay-

ton e Romário, Frederico, 
integrante da dupla João 
Neto e Frederico e Marcelo 
Martins, que formou a du-
pla João Lucas e Marcelo.  

Carlinhos P.O.BOX. 
acompanha a história do 
festival desde suas primei-
ras edições e ficou grato 
por ser homenageado este 
ano. Ele vai soltar a voz no 
palco com um repertório 
que inclui sucessos antigos 
e hits autorais de seus pro-
jetos atuais. O músico lem-

bra que a primeira edição 
do Festichã foi em 1988 
e, desde então, já revelou 
músicos de várias verten-
tes, do pop ao sertanejo. 
O artista, que é cantor, 
produtor, diretor artístico 
e musical, já gravou 10 ál-
buns e 4 DVDs. Sua estreia 
foi marcada pelo sucesso 
Papo de Jacaré e outros 
hits emplacados nas nove-
las Uga Uga e Estrela Guia, 
exibidas na Rede Globo.

Concurso musical do 
Vale do Araguaia vai 
premiar cantores com 
dinheiro num valor 
total de 20 mil reais e 
oferecer troféus para 
vencedores de duas 
categorias

Carlinhos, ex-vocalista da banda P.O.BOX.: cantor fez sucesso com “Papo Jacaré” 

DIVULGAÇÃO

UFG seleciona 
artitas para gravar 

A UFG está com inscri-
ções abertas até o próximo 
dia 15 para o projeto “Labo-
ris”, que vai selecionar quatro 
artistas goianos para grava-
ção e lançamento de músi-
cas inéditas. A participação 
é gratuita, com cadastro feito 
por formulário online.

A iniciativa é promovida 
pela Escola de Música e Ar-
tes Cênicas (Emac-UFG) e 
financiada por recursos da 
Política Nacional Aldir Blanc 
de Fomento à Cultura, com 
apoio da Secretaria de Esta-
do da Cultura de Goiás.

Os músicos escolhidos 
terão acesso à produção 
completa de um single, in-
cluindo gravação, mixagem, 
masterização, capa persona-
lizada e distribuição digital. 
A ação inclui ainda show de 
lançamento no Festival de 
Música Popular “Jarbas Ca-
vendish”.

Segundo o idealizador 
João Casimiro, o Laboris 
busca se firmar como espa-
ço permanente de criação e 
difusão da música popular 
em Goiás. Em 2025, o proje-
to prevê oficinas, shows e o 
5º Festival de Música Popu-
lar, além de apoio a grupos 
como a Banda Pequi. (Reda-
ção)

Jorge Aragão 
anuncia show 

O cantor e compositor 
Jorge Aragão, um dos maio-
res nomes do samba brasi-
leiro, se apresenta em Goi-
ânia no próximo dia 13 de 
setembro. O show acontece 
no Centro de Convenções 
da PUC Goiás, com início 
previsto às 21h30.

Com mais de 50 anos de 
carreira, Jorge Aragão pro-
mete uma noite marcada por 
grandes sucessos do samba, 
como Coisinha do Pai, Ma-
landro, Eu e Você Sempre e 
Do Fundo do Nosso Quintal. 
Reconhecido como O Poeta 
do Samba, o artista é refe-
rência no gênero e conheci-
do por sua voz marcante e 
letras românticas.

O evento contará ainda 
com a participação especial 
do cantor Almirzinho Serra, 
filho de Almir Guineto, fun-
dador do grupo Fundo de 
Quintal. Os ingressos estão 
à venda na plataforma Ba-
ladAPP e em ponto físico na 
loja Mr. Ocky Marista. (Re-
dação)

ROBERTA RIBEIRO
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OPINIÃO PÚBLICA

Os artigos e matérias são de responsabilidade 

dos seus autores e não refletem a opinião do 

veículo Jornal Diário da Manhã

ALEXANDRA ALEXANDRA 
MACHADOMACHADO

A XVI Conferência Mu-
nicipal de Assistência So-
cial acontecerá no próxi-
mo mês de maio, em todo 
o Brasil. Em Goiânia, as 
pré-conferências já co-
meçaram, sob a batuta do 
Conselho Municipal de 
Assistência Social – Cmas-
gyn, em parceria com a 
Secretaria Municipal de 
Políticas para Mulheres, 
Assistência Social e Direi-
tos Humanos – Semasdh.

Sendo uma política 
pública de direito e de 
direitos, legalmente as-

Assistente social e servidora 
pública

segurada a partir da Cons-
tituição Federal de 1988, 
a Assistência Social é de-
senvolvida pelos municí-
pios através de secretarias 
que têm comando único 
e executam o serviço di-
retamente, sendo com-
plementadas por serviços 
de entidades do setor pri-
vado, filantrópicas, reli-
giosas ou leigas e o apoio 
financeiro da União e dos 
estados. Faz parte do tripé 
da seguridade social, jun-
to à previdência e à saúde.

Desde 1993, com a pro-
mulgação da Lei Orgâni-
ca da Assistência Social 
– LOAS, existem três exi-
gências para habilitação 
junto à rede de serviços 
assistenciais  do Governo 
Federal: Plano Munici-
pal de Assistência Social, 
Fundo Municipal e reali-
zação de Conferências.

Passa de hora de avan-
çarmos com coerência na 
execução desta política 
pública, consolidando um 
sistema democrático, par-
ticipativo e transparente, 
capaz de afiançar cidada-
nia, e isto somente será 
possível com a superação 

das práticas conserva-
doras que persistem nos 
programas sociais e ações 
que ora vemos apresen-
tadas pelo poder público 
através de políticas com-
pensatórias, focalistas e 
seletivas, que atendem o 
imediato de modo assis-
tencialista, clientelista, 
paternalista.

Precisamos romper 
com essas práticas, que 
contribuem com a pro-
dução e a reprodução de 
condições precárias de 
vida e de sobrevivência.

O trabalho fragmen-
tado, de qualidade com-
prometida, sem planeja-
mento, sem continuidade 
e resolutividade deve ser 
substituído por um traba-
lho intersetorial, que in-
tegre as ações e aproxime 
cada vez mais, os serviços 
junto às comunidades, 
garantindo a participação 
popular desde o planeja-
mento até o controle da 
execução, por meio dos 
Conselhos Locais – CLAS 
e Municipais de Assis-
tência Social, garantindo 
uma construção coletiva, 
com centralidade na Fa-

mília, tendo os Centros de 
Referência em Assistência 
Social – CRAS, como por-
tas de entrada.

O Sistema Único de As-
sistência Social – SUAS, 
aprovado pelo Conselho 
Nacional de Assistência 
Social – CNAS em 2005, é 
“primo” do SUS e entende 
a Assistência Social como 
instrumento de constru-
ção de cidadania no en-
frentamento das expres-
sões da questão social, 
devendo oferecer  espa-
ços de socialização, dis-
cussão, ensino-aprendi-
zagem e convivência, em 
parceria com outras po-
líticas sociais como Edu-
cação, Saúde, Habitação, 
Cultura, Esportes e Lazer, 
formando assim uma rede 
integrada de atendimen-
to nos municípios, com 
vistas à prevenção, prote-
ção, promoção e inclusão 
social, a partir da territo-
rialidade que define os 
serviços de forma descen-
tralizada, regionalizada e 
hierarquizada em níveis 
primário e secundário, 
com sistema de referência 
e contra-referência, evi-

tando a pulverização de 
recursos públicos e a du-
plicidade de ações.

São muitos os desafios 
para a inclusão da popu-
lação que não tem as con-
dições necessárias ao seu 
pleno desenvolvimento e 
que vive em situações de 
risco, com direitos huma-
nos e sociais ignorados. 
O número insuficiente 
de profissionais, a baixa 
qualificação, as condi-
ções precárias das estru-
turas físicas, materiais e 
de equipamentos das uni-
dades de atendimento, 
nos remetem a um servi-
ço também precário, que 
não garante a formação 
de uma vontade coletiva 
de participação social.

Oxalá consigamos rea-
lizar uma Conferência de-
mocrática e frutuosa, que 
alcance o poder público 
a fim de ampliar a visão 
acerca da assistência so-
cial. A questão social pre-
cisa de enfrentamento 
técnico e não de “ajuda”, 
altruísmo ou filantropia.

Participe!!

20 Anos de SUAS: Construção, proteção 
social e resistência

MARCOS MARCOS 
GOMESGOMES

“Goiânia é terra do ser-
tanejo”. Esse chavão, não 
obstante a capital goia-
na tenha se tornado um 

Jornalista e pesquisador 
cultural

grande centro de produ-
ção, gestão de carreiras e 
polo de cantores voltados 
a esse estilo, é tosco, ob-
tuso e tacanho. A música 
em Goiás, cuja definição 
apropriada é terra da di-
versidade, tem uma di-
mensão e uma riqueza 
cultural, que ultrapassam 
sobejamente os limites 
impostos por esse estere-
ótipo.

Sem o propósito de 
desmerecer o trabalho 
dos artistas dessa ver-
tente, mas no intuito de 
frear o desrespeito aos 
cantores, compositores e 
instrumentistas goianos, 
voltados a outros estilos, 
como, MPB, pop, rock, 
samba, rap, etc., devemos 
propagar ao Brasil que 

Goiás tem uma música de 
excelente qualidade, que 
intitulamos de Música Po-
pular Goiana (MPG).  

Quem se aprisiona a 
visão de que aqui só tem 
Zezé Di Camargo e Lucia-
no, Bruno e Marrone, Le-
onardo, Israel e Rodolfo, 
Matheus e Kauan, Hum-
berto e Ronaldo, João 
Neto e Frederico, e é berço 
de Cristiano Araújo e Ma-
rília Mendonça, necessita 
desanuviar a sua mente e 
ampliar os horizontes do 
seu espectro visual. O mo-
delo excludente e avesso 
à cultura da maioria das 
rádios, TVs e demais mí-
dias locais, que boicotam 
a MPG e só tocam serta-
nejo precisa ser debatido 
e revisto.

As pessoas daqui de-
veriam valorizar e os de 
fora conhecerem os mag-
níficos talentos da MPG. 
Temos centenas de quali-
ficados cantores, compo-
sitores e instrumentistas 
em Goiás, de MPB, pop, 
rock, samba, rap e outros 
estilos. Muitos deles, in-
clusive, estão no mesmo 
nível de qualidade dos 
nomes mais consagrados 
na mídia nacional.

Um breve passeio pela 
história nos mostra a for-
mação e o desenvolvi-
mento da MPG, a começar 
pelo primeiro Festival de 
MPB em Goiás, promovi-
do por Francisco Paes, em 
1966, passando pelo Fes-
tival Universitário do DCE 
da UFG, o Comunica-som, 

de Arthur Rezende e Ma-
zinho, o Gremi do Clube 
dos Trinta de Inhumas e o 
título de Capital Brasilei-
ra da Música ao Vivo nos 
Bares de Goiânia, nas dé-
cadas de 1980 e 1990, que 
precisa urgentemente ser 
resgatado.

Músicas, como, Pega, 
Pé de Flor, Louca Magia, 
Do outro lado da lua, De 
Dois, Araguaia, Avesso, 
Pagode, Manakereki, Ci-
dade Vazia, Quem ama 
perdoa, Pantanalto, O que 
será de nós e tantos outros 
clássicos da MPG, atestam 
a excelência e a riqueza 
da musicalidade goiana, 
representativa dos valores 
culturais e da nossa iden-
tidade.

A riqueza da Música Popular Goiana



TERÇATERÇA--FEIRA, FEIRA, 29 DE ABRIL 29 DE ABRIL DE 2025 DE 2025 16
45 ANOS

PUBLICIDADE LEGAL

comercial@dm.com.br

(62) 3267-1000

  EDITAL DE NOTIFICAÇÃO PARA CONSTITUIÇÃO EM MORA 
A SPE CITY 02 T-55 EMPREENDIMENTOS LTDA, inscrita no CNPJ sob o 
nº 26.221.818/0001-28, aqui qualificada como PROMITENTE VENDEDORA, 
notifica extrajudicialmente por edital, o COMPRADOR, GERALDO TAVEIRA 
JUNQUEIRA NETO, inscrito no CPF: 487.814.281-20 e VANESSA LOPES 
DOS SANTOS JUNQUEIRA, inscrita no CPF: 730.465.581-04, endereço 
residencial descrito contratualmente, para que satisfaça os pagamentos 
em atraso e demais encargos advindos da mora, junto à empresa acima 
descrita, com endereço situado na Av. T-4, 619 - St. Bueno, Goiânia - GO, 
74230-035. O valor atualizado dos débitos é de R$ 449.973,28 (Quatro-
centos e quarenta e nove mil, novecentos e setenta e três reias e vinte 
e oito centavos) unidades 2103, cuja planilhas de débitos detalhadas en-
contra-se com a PROMITENTE VENDEDORA. 
Decorrido o prazo de 24 (vinte e quatro) horas sem manifestação do de-
vedor, o contrato poderá ser rescindido unilateralmente e/ou tomadas as 
medidas legais cabíveis.
Goiânia, 28 de abril de 2025.

SPE CITY 02 T-55 EMPREENDIMENTOS LTDA 
CNPJ: 26.221.818/0001-28

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA HELENA DE GOIÁS 
AVISO DE ADIAMENTO CONCORRÊNCIA 

PRESENCIAL Nº 001/2025   
PROCESSO Nº 2025240201434049 

 
A Câmara Municipal de Santa Helena de Goiás, torna-se 
público para ciência dos interessados que tendo em vista a  
adequação de critérios técnicos e cumprimentos dos prazos 
legais definidos na Lei Federal 12.232/2010 para a realização da 
Sessão do Processo nº 2025240201434049- Concorrência 
Presencial nº 001/2025, com abertura marcada para o dia 
29/04/2025 às 11:00 hrs , fica ADIADO para o dia 20/05/2025 ás 
09:00hrs. Objeto: Contratação de 01 (uma) Agência de 
Publicidade para a prestação de serviços técnicos de publicidade 
visando a elaboração de projetos e campanhas. Retirada do  
Edital: Sede do Poder Legislativo Municipal site: 
legislativoshego.go.gov.br.  

Santa Helena de Goiás-GO, 28 de abril de 2025.  
ANA LAURA ALVES DANTAS - PREGOEIRA 

PREFEITURA DE SÃO MIGUEL DO ARAGUAIA-GOIÁS
2025/2028

EXTRATO DECRETO N. 342/2025 DE 28 DE ABRIL DE 2025 QUE HOMOLOGA 
RESULTADO FINAL DO PROCESSO SELETIVO SIMPLIFICADO, EDITAL N. 

001/2025, DA FORMA QUE ESPECÍFICA E ADOTA OUTRAS PROVIDÊNCIAS.
O PREFEITO MUNICIPAL DE SÃO MIGUEL DO ARAGUAIA, ESTADO DE GOIÁS, no uso das atribuições que lhe 
foram conferidas pela Constituição Federal e Lei Orgânica do Município e nos termos do Edital de no 001/2025, e 
CONSIDERANDO que foram aplicados, com regularidade, os exames de prova curricular e entrevista aos candidatos 
inscritos no Processo Seletivo Simplificado, Edital no. 001/2025 para o preenchimento de vagas e cadastro de reserva 
para contratação temporária e emergencial do Município de São Miguel do Araguaia; CONSIDERANDO ainda que 
foram cumpridas todas as fases do Processo Seletivo Simplificado, conforme apontamentos emitidos pela Comissão 
Especial de Acompanhamento e Fiscalização, bem como transcorridos todos os prazos recursais; DECRETA: Art. 1o. 
Fica homologado o resultado final do Processo Seletivo Simplificado, Edital no. 001/2025, para os cargos constante do 
ANEXO ÚNICO deste Decreto, EXCETO para os cargos de Auxiliar de Limpeza da Sec. Mun. de Infraestrutura e Pla-
nejamento Urbano, Auxiliar de Limpeza da Sec. Mun. de Assistência Social, Auxiliar de Serviços de Higiene e Alimen-
tação da Sec. Mun. de Saúde (TATAÍRA), Auxiliar de Serviços Gerais da Sec. Mun. de Infraestrutura e Planejamento 
Urbano, Auxiliar de Serviços Gerais da Sec. Mun. de Meio Ambiente, Condutor de Caminhão Coletor da Sec. Mun. de 
Infraestrutura e Planejamento Urbano, Eletricista de Automóvel da Sec. Mun. de Infraestrutura e Planejamento Urbano, 
Encanador da Sec. Mun. de Infraestrutura e Planejamento Urbano, Gari da Sec. Mun. de Infraestrutura e Planejamento 
Urbano, Lavador da Sec. Mun. de de Infraestrutura e Planejamento Urbano, Mecânico, Sec. Mun. de Infraestrutura e 
Planejamento Urbano, Motorista da Sec. Mun. de Infraestrutura e Planejamento Urbano, Motorista da Sec. Mun. de 
Assistência Social, Operador de Máquinas Leves da Sec. Mun. de Infraestrutura e Planejamento Urbano, Operador de 
Máquinas Pesadas da Sec. Mun. de Infraestrutura e Planejamento Urbano, Pedreiro da Sec. Mun. de Infraestrutura 
e Planejamento Urbano, Pintor da Sec. Mun. de Infraestrutura e Planejamento Urbano, Serralheiro da Sec. Mun. de 
Infraestrutura e Planejamento Urbano, Soldador da Sec. Mun. de Infraestrutura e Planejamento Urbano, Trabalhador 
Braçal da Sec. Mun. de Infraestrutura e Planejamento Urbano, Vigilante da Sec. Mun. de Infraestrutura e Planejamento 
Urbano, Auxiliar de Saúde Bucal da Sec. Mun. de Saúde, Auxiliar de Saúde Bucal do Distrito de Luiz Alves e Zona 
Rural, Cuidador da Sec. Mun. de Assistência Social, Entrevistador do Cadastro Único da Sec. Mun. de Assistência 
Social, Fiscal de Vigilância Sanitária da Sec. Mun. de Saúde, Oficineiro de Artes Marciais da Sec. Mun. de Assistência 
Social, Oficineiro de Dança Ballet da Sec. Mun. de Assistência Social, Oficineiro de Instrumento Musical e Canto da 
Sec. Mun. de Assistência Social, Técnico em Enfermagem da Sec. Mun. de Saúde (SAMU), Visitador da Sec. Mun. 
de Assistência Social, Assistente Social da Sec. Mun. de Saúde, Assistente Social da Sec. Mun. de Assistência Social, 
Educador Físico da Sec. Mun. de Saúde, Enfermeiro da Sec. Mun. de Saúde, Fonoaudiólogo da Escola Especial Zeli 
de Oliveira (APAE), Nutricionista da Sec. Mun de Saúde, Professor de Educação Física da Escola Especial Zeli de 
Oliveira (APAE), Professor de Matemática da Escola Municipal Luiz Alves (ZONA RURAL), Psicólogo da Sec. Mun. 
de Saúde, Psicólogo da Sec. Mun. de Assistência Social, Psicólogo da Sec. Mun. de Educação, Cultura e Esporte e 
Técnico Social da Sec. Mun. de Assistência Social, em virtude da reabertura de inscrições. Art. 2o. O Processo Seleti-
vo Simplificado terá validade de 01 (um) ano, podendo ser prorrogado uma única vez por igual período, para atender 
o excepcional interesse público do Município de São Miguel do Araguaia. Art. 3o. Fica determinado à Secretaria 
Municipal de Gestão e Planejamento que tome as providências necessárias para a convocação e contratação dos 
aprovados, observando-se rigorosamente a ordem de classificação. Art. 4o. Fica determinado à Secretaria Municipal 
de Gestão e Planejamento que tome as providências necessárias para dar publicidade aos atos, nos termos da Lei 
Orgânica Municipal, sendo o Placar da Prefeitura Municipal o local oficial para afixação das convocações pertinentes, 
bem como o site da Prefeitura Municipal, Diário Oficial do Estado de Goiás e Jornal de grande circulação. Art. 5o. 
Este Decreto entrará em vigor na data de sua publicação, revogando-se às disposições em contrário. O Decreto na 
íntegra contendo o número de inscrição, nome dos candidatos, lotação, pontuação e classificação referente ao pro-
cesso seletivo simplificado em questão estão disponíveis no endereço eletrônico: www.saomigueldoaraguaia.go.gov.
br. e www.ganzaroliassessoria.com.br. PUBLIQUE-SE, REGISTRE-SE E CUMPRA-SE. GABINETE DO PREFEITO 
MUNICIPAL DE SÃO MIGUEL DO ARAGUAIA, ESTADO DE GOIÁS, aos 28 dias do mês de abril de 2025. 

JERONYMO JOSÉ DE SIQUEIRA NETO – Prefeito.
PREFEITURA MUNICIPAL DE JESÚPOLIS

AVISO DE LICITAÇÃO
Pregão Eletrônico Registro de Preços n. 006/2025

A Prefeitura Municipal de Jesúpolis, Goiás, torna público, para o co-
nhecimento de todos os interessados, que às 09h00min do dia 12 
de maio de 2025, no endereço eletrônico www.licitanet.com.br, es-
tará realizando processo licitatório na modalidade Pregão eletrôni-
co nº 006/2025, Tipo menor preço por item, Registro de Preços em 
conformidade com as disposições da Lei n. 14.133/21, cujo objetivo 
é a aquisição de combustíveis para atender as necessidades da 
frota de veículos e máquinas pertencentes aos órgãos e secreta-
rias da Prefeitura Municipal de Jesúpolis, Goiás. O Edital completo 
poderá ser obtido na sede da Comissão Permanente de Licitação 
no endereço Praça Luiz de Mattos, nº 100, centro, Jesúpolis, GO, ou 
pelo site www.jesupolis.go.gov.br. O processo será conduzido via 
sistema web no endereço www.licitanet.com.br. Maiores informações 
pelo fone/fax (62) 3359-1188, email gmc@jesupolis.go.gov.br, duran-
te o horário das 08:00h as 11:00h e das 13:00h às 17:00h.  Celso 
Henrique Rodrigues De Almeida. Pregoeiro.

Estado de Goiás – Prefeitura Municipal de Campinorte-GO
AVISO DE LICITAÇÃO – 

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 05/2025
MENOR PREÇO POR ITEM

ÓRGÃO SOLICITANTE: Fundo Municipal de Saúde. OBJETO: 
Registro de preços para a aquisição de material odontológico 
com entrega de forma parcelada. RECEBIMENTO DAS PRO-
POSTAS: Início às 07:00 horas do dia 30/04/2025. ABERTURA 
E JULGAMENTO DAS PROPOSTAS: Das 7:20 às 7:40 horas do 
dia 19/05/2025. INÍCIO DA SESSÃO DE DISPUTA DE PREÇOS: 
às 8:00 horas do dia 19/05/2025. LOCAL: Portal: Bolsa de Licita-
ções do Brasil – BLL  www.bll.org.br. RETIRADA DO EDITAL: Na 
sede da Prefeitura ou no site: www.campinorte.go.gov.br e www.
bll.org.br. Campinorte, 28 de abril de 2025. JOYCE KELLE RO-
DRIGUES NONATO - Secretaria de Saúde

PREFEITURA MUNICIPAL DE COCALZINHO DE GOIAS
AVISO DE LICITAÇÃO – Pregão Eletrônico nº 013/2025.

Sistema de Registro de Preços – SRP. Tipo – menor preço por Item. 
Objeto: Equipamentos de Ginástica para Implementação de Academia 
ao Ar Livre. A aquisição ora solicitada será custeada por meio do Recurso de 
Emenda Par lamentar  Estadua l  n  102/2023 Processo SEI  n 
202300010002790. Data de abertura: 21/05/2025 às 08:30 horas. O Edital 
está disponível no portal da transparência. Mais informações poderão ser 
obtidas com a Secretaria de Licitações de Cocalzinho de Goiás, através do 
número: (62) 99681-0379 e e-mail licitacoescocalzinho@gmail.com. 

Cocalzinho de Goiás, 29 de abril  de 2025.
Soraya Batista de Siqueira - Pregoeira

PREFEITURA MUNICIPAL DE SANTA TEREZINHA DE GOIAS
AVISO DE LICITACAO - PREGAO ELETRONICO 013/2025

O Município de Santa Terezinha de Goiás, através da Agente de Contratação, 
torna público que realizara em sessão pública no sitio eletrônico 
www.slicx.com.br, na forma da Lei n 14.133/2021, a seguinte licitação: 
Modalidade: Pregão Eletrônico (SRP) nº 013/2025;  Data e Horário: 
14/05/2025 as 09h00min; Objeto: Contratação de empresa para 
fornecimento de gêneros alimentícios para composição do cardápio da 
merenda escolar a serem ofertadas nas escolas do Município de Santa 
Terezinha de Goiás/GO, conforme especificado no anexo I (especificações 
do objeto), parte integrante do presente edital. Edital e informações na Rua 
Dona Julia, s/nº, Centro e nos sítios: www.santaterezinhadegoias.go.gov.br e
www.slicx.com.br “Acesso Identificado no link – “Licitações”.

Santa Terezinha de Goiás/GO,  28/04/2025.
Katia Denise Miranda Evangelista - Agente de Contratação

O MUNICÍPIO DE ITAPACI DE GOIÁS- GO, por intermédio da SECRE-
TARIA MUNICIPAL DE CULTURA, torna público, para conhecimento de 
todos os interessados, o processo do CHAMAMENTO PÚBLICO PARA 
CREDENCIAMENTO DE PROJETOS PARA SELEÇÃO COM FINALI-
DADE DE REALIZAÇÃO DE ATIVIDADES CULTURAIS, considerando 
as normas e exigências estabelecidas na legislação pertinente e vigente, 
citadas no Edital e em seus anexos. FUNDO MUNICIPAL DE CULTURA 
E TURISMO DE ITAPACI - ROQUISSANA ARAUJO PEREIRA MELO

AVISO DE PRORROGAÇÃO DE PRAZO DE VALIDADE 
PROCESSO SELETIVO SIMPLIFICADO – EDITAL Nº 01/2024
O Município de São João d’Aliança, Estado de Goiás, inscrito 
no CNPJ sob o n° 01.313.113/0001-00, sediado na Rua 
Goiás, n° 629, centro, São João d’Aliança – GO, 73.760-
000, por intermédio da COMISSÃO ORGANIZADORA DO 
PROCESSO SELETIVO SIMPLIFICADO, nomeada pelo 
Decreto n° 2.744, de 08 de março de 2024, faz saber aos 
interessados, nos termos do Decreto Municipal nº 3.179, de 
28 de abril de 2025, a prorrogação do prazo de validade 
do Processo Seletivo Simplificado nº 01/2024, destinado 
ao provimento de cargos temporários no âmbito do Poder 
Executivo Municipal, por 01 (um) ano, a contar de 30 de 
abril de 2025.
São João d’Aliança – GO, 29 de abril de 2025.

GENIVAM GONÇALVES DOS SANTOS 
Prefeito Municipal

AVISO DE LICITAÇÃO
EDITAL DE PREGÃO ELETRÔNICO Nº 13 / 2025

O MUNICÍPIO DE SÃO JOÃO D’ALIANÇA/GO, inscrito no CNPJ n° 
01.313.113/0001-00, torna público para conhecimento dos interessados 
que fará realizar no dia 13 de maio de 2025, às 09 horas, licitação na 
modalidade PREGÃO, NA FORMA ELETRÔNICA, TIPO MENOR PREÇO 
POR ITEM, cujo objeto é o REGISTRO DE PREÇOS PARA FUTURA E 
EVENTUAL CONTRATAÇÃO DE EMPRESA(S) PARA FORNECIMENTO 
DE TONERS, KITS DE TINTA PARA IMPRESSÃO E CARTUCHOS 
DE CILINDROS, PARA O PERÍODO DE 12 (DOZE) MESES, EM 
ATENDIMENTO ÀS NECESSIDADES DAS SECRETARIAS DO 
MUNICÍPIO DE SÃO JOÃO D’ALIANÇA/GO, conforme quantitativos 
e especificações/exigências definidos no Edital e seus Anexos, 
que reger-se-á sob as normas da Lei Federal nº 14.133/2021 e seus 
regulamentos, Decreto nº 10.024/2019, Lei Complementar nº 123/2006, 
alterada pela Lei Complementar nº 147/2014 e Dec. Federal nº 8538/2015. 
O Edital e maiores informações poderão ser obtidas na Rua Goiás, nº 
629, Centro – São João d’Aliança/GO, Fone (0xx62) 3438-1161/1943, no 
horário de expediente ou no site: https://www.saojoaodalianca.go.gov.
br, na página (interface) deste Pregão Eletrônico nº 13/2025.
São João d’Aliança/GO, 29 de abril de 2025.
Publique-se.

RONILDO FONSECA MATTOS
Agente de Contratação

AVISOS DE LICITAÇÕES
MUNICÍPIO DE TERESINA (GO)

O Pregoeiro do Município de Teresina (GO) AVISA aos interessa-
dos que estará realizando a seguinte licitação pública para contra-
tação de EMPRESA, conforme abaixo:PREGÃO ELETRÔNICO 
(P.E 001/2025) – Às 09H00MIN do dia 12/05/2025 Segunda-feira), 
cujo objeto será: AQUISIÇÃO DE VEÍCULO ZERO KM MODELO 
AMBULANCIA TIPO A SIMPLES REMOÇÃO TIPO FURGONETA 
PARA ATENDER AS NECESSIDADES DO FMS - FUNDO MUNI-
CIPAL DE SAUDE. Conforme edital e seus anexos, para atender 
às necessidades deste município. + Informações (62) 3367-1140 
das (7h às 11h) e das (13h às 17h), ou na sede do município locali-
zada na Praça Tiradentes, No 43 Bairro – Centro – Teresina (GO), 
ou pelo site www.teresinadegoias.go.gov.br. Em 29/04/2025, LU-
CAS KAUÃ DE MORAIS GONÇALVES, Pregoeiro.

METALCAP INDUSTRIA E COMERCIO DE METAIS LTDA - 
CNPJ:10.016.219/0001-32 SITO A RUA MATO GROSSO QD. 09 LT. 01 
CHACARA VERA CRUZ, JARDIM INGÁ - LUZIANIA -GO, TORNA PÚBLICO 
QUE REQUEREU PARA A SECRETARIA MUNICIPAL DE MEIO AMBIENTE E 
DO RECURSOS HIDRICOS DE LUZIÂNIA-GO SEMARH-LUZ, A RENOVAÇÃO 
DA LICENÇA DE FUNCIONAMENTO  PROCESSO 2025 n° 2023010466 PARA 
ATIVIDADE DE METALURGIA DE OUTROS METAIS NAO FERROSOS E 
SUAS LIGAS NÃO ESPECIFICADOS ANTERIORMENTE  - LUZIÂNIA-GO

PREFEITURA MUNICIPAL DE POSSE-GO
AVISO DE PREGÃO ELETRÔNICO 006/2025

A Prefeitura Municipal de Posse - GO, realizará licitação dia 
15/05/2025 às 09:00h (nove horas), através da plataforma da 
Bolsa Nacional de Compras - BNC, visando registro de preços 
para futura, eventual e parcelada aquisição de fornecimento de 
materiais e insumos odontológicos, materiais hospitalares e me-
dicamentos para atender a demanda anual dos consultórios mé-
dicos das Unidades Básicas de Saúde e do Hospital Municipal. O 
Edital e seus anexos encontram-se à disposição nos endereços 
eletrônicos Bolsa Nacional de Compras - BNC, disponível em: 
https://www.bnc.org.br e https://posse.go.gov.br/transparencia/
painel_de_licitacoes/licitacoes e na sede da Prefeitura Municipal, 
situada na Avenida Padre Trajano, Nº 55, Setor Central – Sala de 
Licitações e contratos, Posse – GO em até 24hs. Divulgação dos 
outros atos - Diário Oficial https://posse.go.gov.br/

Ana Paula Costa Dirceu Cintra - Pregoeira – 28/04/2025.

 FUNDO MUNICIPAL DE SAUDE DE ARENOPOLIS
RESULTADO DE JULGAMENTO E ADJUDICAÇÃO E 

HOMOLOGAÇÃO DO PREGÃO ELETRÔNICO Nº11/2025
O condutor de processos do órgão FUNDO MUNICIPAL DE SAUDE DE 
ARENÓPOLIS-GO, vem comunicar o resultado do processo de PREGÃO 
ELETRÔNICO nº11/2025, Processo Administrativo nº 743/2025 finalizado 
segunda-feira, 28 de abril de 2025 às 09:23, objeto: Registro de preço 
para Aquisição de veículo simples na Área da Saúde do Município de 
Arenópolis-GO. Ficando adjudicadas e homologadas as seguintes pro-
postas: NAVESA MERCANTIL DE VEICULOS LTDA (10953767000199) 
com o lote 1no valor de R$ 73.990,00 (setenta e três mil e novecentos e 
noventa reais), ARENÓPOLIS (GO), segunda-feira, 28 de abril de 2025.

HUGO MOREIRA DOS SANTOS - CONDUTOR DE PROCESSOS

ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA
O Sindicato da Indústria da Alimentação no Estado de 
Goiás - SIAEG, localizado no Edifício Pedro Alves de Oliveira, 
Rua 200, nº. 1.121, Setor Leste Vila Nova, Goiânia/GO, CEP nº. 
74.645-230, através de seu presidente Antônio Benedito dos 
Santos, convoca todas as indústrias da base, associadas e não 
associadas, para participarem da Assembleia Geral 
Extraordinária, que se realizará de forma remota, via 
a p l i c a t i v o  Z o o m ,  l i n k :  E n t r a r  Z o o m  R e u n i ã o 
https://us02web.zoom.us/j/86742478929?pwd=pLKGLpFuVM
acbO7JrtbF6zbjUXtmaG.1,ID da reunião: 867 4247 8929, 
Senha: 207176, no dia 05 de maio de 2025, às 09:00 horas em 
primeira convocação e às 09:30 horas em segunda 
convocação, com qualquer número de presentes, para análise 
e votação da seguinte ordem do dia:
 1) Análise, discussão e deliberação da pauta de reivindicação 
da convenção coletiva 2025, encaminhada pelo Sindicato dos 
Trabalhadores da Indústria Alimentícia - Região Entorno DF - 
SINDTRAINAL,CNPJ 36.863.231/0001-76;
2) Análise, discussão e votação de cláusula que impõe o 
pagamento da contribuição assistencial patronal/contribuição 
de fortalecimento sindical patronal da inserção na convenção 
coletiva 2025 para as empresas associadas e não associadas, 
conforme fundamento legal do art. 513, e, da Consolidação das
Leis do Trabalho. Na assembleia será garantido o direito de 
oposição ao pagamento da contribuição assistencial 
patronal/contribuição de fortalecimento sindical patronal no 
instrumento coletivo. Isso permitirá que as empresas que não 
concordam com o pagamento dessa contribuição exerçam seu 
direito de oposição, garantindo assim o princípio da liberdade 
de associação das empresas, conforme previsto no art. 8º da 
Constituição Federal. É importante que todas as empresas 
participem, conheçam e decidam sobre a obrigatoriedade ou 
não do pagamento da cláusula da contribuição assistencial 
patronal. O não comparecimento da empresa, associada ou 
não associada, implicará na desistência do seu direito de 
oposição e no aceite de todas as decisões tomadas na 
assembleia.

Antonio Benedito dos Santos
Presidente SIAEG

PREFEITURA MUNICIPAL DE GUARANI DE GOIÁS 
AVISO DE PREGÃO ELETRÔNICO Nº 011/2025

O Fundo Municipal de Educação de Guarani de Goiás - Go, torna 
público que fará realizar às 09:00 horas do dia 26 de maio de 2025, em 
sessão pública eletrônica na  plataforma Bolsa Nacional de Compras 
– BNC www.bnc.org.br licitação na modalidade PREGÃO ELETRÔNI-
CO, tipo menor preço por item, objetivando a ata de registro de preços 
para futuro e eventual  fornecimento de mobiliario escolar (conjunto 
aluno) em atendimento a demanda das escolas municipais de Gua-
rani de Goiás. Entrega das propostas: a partir de 30/04/2025 às 08:00 
hs, Informações: A integra do edital encontra-se a disposição dos interes-
sados no Prédio da Prefeitura Municipal de Guarani de Goiás/GO, situada 
na Av. Savagé Alves de Oliveira, Quadra 26, Lote 02, Centro, e/ou nos 
sites: www.guaranidegoias.go.gov.br ou www.bnc.org.br, https://pncp.gov.
br/app/editais, ou via e-mail: licitacao@guaranidegoias.go.gov.br.

Guarani de Goiás-GO, 28 de abril de 2025.
ODAIR VIEIRA DE BRITO - Pregoeiro

WOLF BROTHERS INCORPORADORA LTDA, CNPJ: 60.303.461/0001-
65, torna público que irá requerer da instituição CONSED – Consórcio 
Público Intermunicipal de Licenciamento, Fiscalização e Monitoramento 
Ambiental de Goiás, Itapuranga-GO, a Licença Ambiental para instala-
ção de loteamento de chácaras, na Fazenda São João da Água Fria em 
Sanclerlândia - Goiás, zona rural, na avenida 5 de janeiro saída para 
cidade de Buriti de Goiás, ao lado da madeira centro-oeste.

EXTRATO DE ADITIVO DE CONTRATO
Fundamentação: Lei 14.133/21 e alterações posteriores. N.º do contra-
to: 016/2024; Tipo do Contrato: Segundo Termo Aditivo; Contratante: 
MUNICIPIO DE ITAPACI. Contratado: DENILSON XAVIER SOUTO JU-
NIOR EIRELI; Objeto: Segundo Termo de Aditivo visando o acréscimo de 
valor ao contrato n° 016/2024, proveniente da Concorrência nº 001/2024, 
firmados entre o Município de Itapaci e a empresa DENILSON XAVIER 
JUNIOR EIRELI onde tem por objeto a contratação de empresa para 
execução de serviços de Asfalto em rua e avenidas, no Município 
de Itapaci, objeto Emenda Parlamentar Federal nº 202444780004, na 
forma estabelecida na planilha de quantitativos e custos, memorial 
descritivo, cronograma físico-financeiro, nos termos do que dis-
põe a Lei 14.133/21. alor a ser Aditivado: de R$ 160.025,80 (cento 
e sessenta mil e vinte e cinco reais e oitenta centavos). Dotação 
Orçamentaria: Nº. 03.09.15.451.24.1.158.44905100 - Obras e Instala-
ções FICHA: 174. FONTE: 123. Forma Pagamento: O pagamento será 
efetuado pela SECRETARIA MUNICIPAL DE FINANÇAS, mediante os 
documentos. Data da Assinatura: 12 de março de 2025.

EXTRATO DO TERMO DE ADJUDICAÇÃO E HOMO-
LOGAÇÃO DA PREGÃO ELETRÔNICO Nº 003/2025, 
Adjudicado e homologado em 15/04/2025, em favor das licitantes ven-
cedoras: IMX INDÚSTRIA E COMÉRCIO LTDA pessoa Jurídica, devida-
mente inscrita no CPF/CNPJ sob nº 51.577.256/0001-05, SHIMADZU DO 
BRASIL COMERCIO LTDA pessoa Jurídica, devidamente inscrita no CPF/
CNPJ sob nº 58.752.460/0001-56, Objeto: Aquisição reveladora digital de 
raio X para a área da saúde do Município de Silvania, conforme processo 
nº 202400010010157, Hospital Nosso Senhor do Bonfim. IMX INDÚS-
TRIA E COMÉRCIO LTDA, Valor R$: 20.000,00. SHIMADZU DO BRASIL 
COMERCIO LTDA, Valor R$: 105.965,00. Silvania, 28 de abril de 2025. 
ROSIMEIRE APARECIDA DE GODOI - Secretaria Municipal de Saúde

ESTADO DE GOIÁS - PREFEITURA MUNICIPAL DE SILVANIA
EXTRATO DE ATA DE REGISTRO DE PREÇO

Contratante: Fundo Municipal de Saúde de Silvania. Objeto: Aquisição 
reveladora digital de raio X para a área da saúde do Município de Sil-
vania, conforme processo nº 202400010010157, Hospital Nosso Senhor 
do Bonfim. Contratada: IMX INDÚSTRIA E COMÉRCIO LTDA. Itens: 1/2; 
Contratada: SHIMADZU DO BRASIL COMERCIO LTDA; Itens: 1/1. Prazo 
de Vigência: 15/04/2025 a 15/04/2026; Modalidade: Pregão Eletrônico 
003/2025; Valor da Ata de Registro de Preço R$: 125.965,00. Ata de Re-
gistro de Preço. Silvania, aos 28 dias do mês de abril do ano de 2025.

JESSYCA LANNA MORAES MOREIRA -  Agente de Contratação


